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¡Administración Por Jingo lo tiene!... Si recoges el libro, puedes 

compartir la emoción que Tom y yo hemos experimentado por más de 

30 años y que continuará en la eternidad. 

-Evangelista William Fay, autor de Compartir Jesús sin miedo 

 

Estoy encantado de apoyar el nuevo libro de Tom Elie ... 

¡DIVERSIÓN ESCALOFRIANTE! Se equipará y desafío a poner los 

pies a su fe. Usted encontrará un nuevo éxito en compartir con alegría 

su propia historia. Superarás los temores racionales e irracionales que 

te han mantenido en silencio. ¡Este será un libro de avance para 

usted! 

-James O. Davis, Cofundador Billion Soul Network, 

Fundador de Cutting-Edge International 

¡DIVERSIÓN ESCALOFRINATE! Es desafiante y 

convincentemente práctico. ¿Cuántas más personas podrían venir a 

Cristo si simplemente hablábamos más a menudo? En este libro 

inmensamente útil, Tom Elie desarma nuestros miedos y nos 

proporciona un enfoque fácil y no manipulador para iniciar 

conversaciones espirituales con la gente. La honestidad personal de 

Tom con respecto a su propio viaje sólo contribuye a la atractiva calidad 

de este maravilloso libro. 

-James Bradford, Secretario General de las Asambleas de Dios 

 

La razón por la que mi esposa y yo empezamos River Valley Church 

hace 18 años era simple: llegar a gente perdida. Creo que este es un 

requisito de todos los cristianos, independientemente de las posiciones 

o dones. En este libro, ¡DIVERSIÓN ESCALOFRIANTE!, el 

evangelista Tom Elie nos enseña cómo abordar el temor que puede 

conllevar compartir nuestra fe y "hacerlo con miedo". ¡Sus recursos 

prácticos, consejos experimentados e historias emocionantes tendrán 

cualquier creyente energizado para salir y llegar a aquellos que aún no 

están aquí! ¡Vamos a más gente! 

-Pastor Rob Ketterling, Iglesia del Valle del Río, 

    Autor de Cambia Antes de Que Tengas que 



 

Tom Elie es un estadista, un pastor, un misionero y un amigo, pero 

sobre todo es un evangelista. ¡Su pasión por las almas es contagiosa! 

La visión de Tom de hacer el testimonio una parte de su vida diaria es 

refrescante y liberadora. ¡Usted se activará en su vida mientras digiere 

¡DIVERSIÓN ESCALOFRINATE! 

-Rdo. Dominic Galati, Jr., Fundador y Presidente 

Compelled 2 Go Impact Int'l 

 

Alguien dijo: "Los salvados y los no salvos tienen una cosa en común: 

ambos están incómodos con el evangelismo". ¡El libro de Tom Elie 

DIVERSION ESCALOFRIANTE! ¡Cambios para ambos grupos! Este 

libro debe ser una lectura obligatoria para todos los estudiantes del 

Colegio Bíblico y para todos los cristianos serios. Debemos 

responsabilizarnos mutuamente para practicar sus verdades. Esta 

compilación de útiles herramientas, consejos y estrategias marcarán 

una diferencia en su vida cristiana y cambiarán la experiencia eterna 

para muchos con quienes usted compartirá. Bill Fay nos recuerda: 

"Dios puede usar tus palabras, no puede usar tu silencio." Dios nos 

ayude a ser activos en compartir nuestra fe-Filemón 6. 

-Bruce Schoeman, Ministerios Encore 

 

... Al igual que Jesús, la pasión de Tom es las almas y se le han dado 

formas creativas de alcanzar a los perdidos de maneras no ofensivas 

que muchos pueden fácilmente agarrar y poner en práctica ... ¡Usted 

será bendecido leyendo y poniendo Practica lo que comparte Tom en 

DIVERSION ESCALOFRIANTE 

 

-Mark R. Anderson, evangelista, misionero y autor de la humildad, la 

clave escondida para caminar en señales y maravillas  
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INTRODUCCIÓN 

Encender el fuego 

Mi bisabuelo era el borracho de la ciudad. Alguien compartió el amor 

de Jesús con este alcohólico que golpea a la esposa. Como resultado, 

estoy escribiendo este libro que estás a punto de leer. Espero 

encontrarme con alguien en el cielo algún día y agradecerle por hablar. 

¡Pero hasta entonces, he decidido también hablar, con la esperanza de 

que pueda ayudar a rescatar muchos más! 

 

En general, creo que hago un buen trabajo en una serie de cosas. Pero 

algunas cosas que no hago muy bien. Por más que intento, a veces las 

cosas no funcionan. Espero que piensen diferente de esto, mi primer 

libro...  "DIVERSION ESCALOFRIANTE!" 

 

Por ejemplo, mis hijos me dicen que soy un cocinero espantoso. No 

estoy tan seguro de que tengan razón, pero he notado que cuando 

cocino, nuestro perro va a la casa del vecino a comer. 

 

En mis primeros años de matrimonio, molestaba a mi esbelta esposa 

poniendo mi brazo alrededor de su cintura y apretando cualquier 

pequeña cantidad extra alrededor de su cintura. Ella lo odiaba. Un día, 

mientras hacía compras, estaba de pie junto a ella mientras veía alguna 

ropa. En cinco segundos, mientras yo miraba hacia otro lado, ella se 

alejó, y una mujer diferente se mudó a su lugar exacto. Mientras seguía 

apartando la mirada, le pasé el brazo por la cintura. Pero algo se sentía 

raro. ¡Había mucho más para exprimir que de costumbre! Miré hacia 

abajo para ver a una mujer diferente mirándome con horror. 

Rápidamente llamé a mi esposa y fui rápidamente curado de mi hábito 

de burla. 

 

Años más tarde, mientras esperábamos la primera ronda de golf para la 

temporada, la galería estaba llena de golfistas. Cada uno estaba 

esperando su turno. Delante de nosotros había cuatro mujeres. Me reí a 

mí mismo pensando, "estas damas no pueden golpear muy bien." 

Finalmente llegó mi turno, y para mi horror total mi tiro de salida tomó 

un ángulo recto de 90 grados en el estacionamiento. 



 

 Pon, Pon, Pon era el sonido mientras golpeaba varios carros. Pero no 

me disuadirían. La multitud estaba perfectamente callada, pero sabía 

que ahora todos se reían de mí. Así que reuní todo el valor restante que 

tenía, y tiré una segunda pelota. Pero de nuevo no pude ver a dónde iba. 

Pon, Pon, Pon me decía que había golpeado de nuevo el carro de 

alguien. Esta vez simplemente cogí una tercera pelota de golf y la tiré 

hacia la calle. El juego de golf me había vuelto a humillar. 

 

Entonces, ¿qué me hace pensar que lo haré mejor escribiendo este 

libro? 

 

Porque mi perro llegó a casa, mi esposa todavía está conmigo, y yo 

renuncié al golf. 

 

Y porque los pensamientos que voy a compartir con ustedes no son 

una teoría muerta y sin vida. ¡Han nacido en mí, y son pruebas diarias 

de que estoy viviendo la mayor aventura de mi vida ahora mismo! 

 

Me siento honrado de que me dejara hablar estos pensamientos a su 

vida. 

Así que, aquí vamos… 

 

➢  Si supieras una manera de duplicar tus frutos en Cristo, 

¿estarías interesado? 

 

➢ Si pudiera decirte algo que podría aumentar tu satisfacción 

como cristiano, ¿estarías interesado? 

 

➢ Si te dijera que más de ½ millón de personas en todo el 

mundo ya han dicho que este fue un momento decisivo en su 

caminar con Cristo, ¿estaría interesado en aprender más? 

 

➢ Si su éxito en esto no fuera determinado por edad, educación, 

dinero o inteligencia, ¿estaría interesado? 

 

 

 

 



 

 

 

Si usted es como la mayoría de la gente, usted gritaría "¡SÍ, por favor 

dígame!" 

 

¿Has mirado profundamente a la gente de tu mundo recientemente? 

La mayoría están estresados. ¡Y todo el mundo está buscando la paz 

interior y el propósito, las mismas cosas que tú y yo poseemos! Sin 

embargo, muchos cristianos están tan deprimidos, solos y frustrados 

con la vida tanto como los no cristianos lo aparentan. 

 

Estoy emocionado de decirle que he cruzado un umbral hace algún 

tiempo que se refleja en este libro. Decidí que no estaba satisfecho 

con solo cantar y predicar sobre cambiar mi mundo. Yo quería hacer 

algo al respecto. Quería mi fuego para que el Señor ardiera 

radiantemente. Y sabía que, si me centraba en dar a otros, la bendición 

también volvería a mí. Así que tomé una decisión crucial, que 

cambiaba la vida. 

 

Decidí hablar. Decidí cambiar mi mundo un día a la vez. Decidí llevar 

esta buena noticia afuera de mi iglesia hacía mi lugar de mercado ... 

todos los días que podía. 

 

Por esta razón, me gustaría contarle acerca de una llamada telefónica 

que tuve con un reparador de computadoras en los Estados Unidos. 

Mientras estábamos esperando una descarga en mi computadora, 

decidí de nuevo hablar, usando la herramienta que te presentaré más 

adelante en el libro. Le pregunté: "¿Qué es lo mejor que ha pasado en 

tu vida?" 

 

Él parecía cautelosamente ansioso por responder a mi pregunta, pero 

primero dijo: "¿Realmente quieres saber"? ¡Dije si"! Luego dijo algo 

que me impactó completamente. Él dijo, "lo mejor de mi vida ocurrió 

cuando recibí una operación quirúrgica de cambio de sexo". 

 

Estaba aturdido ... ¿una operación de cambio de sexo? Casi dejé caer 

el teléfono. Mi reparador de computadoras estaba compartiendo 



 

información personal real conmigo. Nunca había conocido al tipo, ¿y 

ahora me está diciendo esto? 

Todo dentro de mí gritó "DI, DI" (¡demasiada información!). 

Inmediatamente hice una oración y le pedí a Dios sabiduría. No quería 

estropear esta oportunidad divina. Habló de eso un poco más, y yo de 

mala gana escuché, ya que todavía estaba en estado de shock. 

 

Pero entonces él dijo, "¿y cuál es la mejor cosa en tu vida?" Y yo dije, 

"¿De verdad quieres saber?" Y él dijo "sí". 

 

Así que comencé a decirle cómo estaba buscando un propósito y un 

verdadero amor, pero que lo había encontrado en Jesucristo. Le dije que 

mi vida estaba llena de alegría, propósito y promesa del cielo. Se quedó 

muy callado, pero estaba escuchando atentamente. 

 

Luego terminamos nuestro negocio informático. Pero al final de la 

llamada, dijo algo que nunca olvidaré. Sus últimas palabras de 

despedida a mí en el teléfono fueron inolvidables ... 

 

... "¿Orarías por mí?" 

 

Amigo mío, no hay mayor alegría para un amante de Jesús que ayudar 

a alguien en su búsqueda del amor de Dios. Se emocionará más allá de 

la creencia. Traerá un nuevo propósito a tu vida terrenal. Tus días ya no 

serán aburridos. Entrarás en lo mejor de Dios para ti. ¡Encenderá su 

fuego espiritual! 

 

Por eso escribí este libro. Levítico 6:13 (NVI) dice: 

 

"El fuego debe mantenerse encendido en el altar continuamente, no 

debe salir". 

 

Los sacerdotes del Antiguo Testamento estaban siempre para mantener 

el fuego ardiendo, listo para recibir otro sacrificio de animales por los 

pecados del pueblo. La analogía es clara. Nosotros, los creyentes en 

Jesucristo, somos ahora sacerdotes para Dios según Apocalipsis 1: 6. 

Debemos mantener siempre el fuego y la pasión por su presencia 

ardiendo intensamente dentro de nosotros. 



 

Así que, si su fuego está disminuyendo o ardiendo fuertemente, leer 

este libro puede ayudarle a pasar al siguiente nivel. Algún día estaremos 

ante Dios y daremos cuenta de lo que hicimos con esta maravillosa 

relación con Jesús mientras estábamos en la tierra. Ruego que no sólo 

disfrutemos del Cielo, sino que tendremos mucho fruto para presentar 

ante el Señor, porque nuestro fuego espiritual se encendió y ardió 

brillantemente, influenciando a muchos con Su gran amor. 

 

¿Es esto escalofriante? Absolutamente. Pero ¿es escalofriante y 

divertido? Sigue leyendo si quieres saber la respuesta. ¡Si usted ama a 

Jesús, usted está a punto de experimentar la aventura más grande de su 

vida! ¡Es hora de encender el fuego! 

 

 

Tom Elie 
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ÚNETE AL CLUB 

 

 

Cita para recordar: "... Creo que el mayor problema en la iglesia es 

esta torpeza. Simplemente no sabemos cómo conversar con la gente. 

Tenemos miedo de hacerlo, así que no lo hacemos. "~ Francis Chan 

 

 

 

 

 

 

 

Acababa de regresar a los Estados Unidos de otro emocionante viaje de 

la India cuando tuvimos una tormenta feroz. Fue tan fuerte que noqueó 

mi computadora. Llamé a mi empresa de informática, y me vinculó a 

un centro de servicio al cliente en las Islas Filipinas. (Me dicen que 

enseñan a sus trabajadores acentos occidentales para que los 

occidentales se sientan más cómodos.) Mientras esperaba que mi 

computadora se actualizara, sentí este empujón del Espíritu Santo para 

compartir mi fe con la mujer que me estaba ayudando. Ella era muy 

servicial, muy burbujeante en su personalidad y muy habladora. Así 

que le pregunté qué era lo mejor que le había pasado en su vida. Ella 

dijo con impaciencia que su familia era lo mejor en su vida. Después 

de que terminó pregunté: "¿Puedo compartir lo mejor que me ha 

pasado?" Ella rápidamente dijo, 

"¡Sí!" 

 

  
SECCION UNO—IDENTIFICANDO EL PROBLEMA 



 

 

Yo respondí diciendo que yo también era muy bendecido ... con una 

gran esposa y cuatro hijos, pero eso no era lo mejor. Le dije que había 

un momento en mi vida cuando no tenía paz, y estaba buscando mi 

propósito en la tierra. Entonces le conté cómo Cristo cambió mi vida y 

me dio el propósito y el significado para el cual estaba buscando. Pero 

algo estaba mal. Mientras hablaba, noté que se quedó en silencio. La 

personalidad burbujeante había desaparecido. La llamada terminó muy 

cordialmente, y al final de la llamada añadió humildemente, "y gracias, 

señor, por las palabras agradables." 

 

Dos días más tarde recibí un correo electrónico de ella. Yo no le había 

dado mi dirección de correo electrónico, por lo que tuvo que buscar en 

los registros de su empresa. Aquí está su nota sorprendente para mí: 

 

"Estimado Sr. Elie, 

Es altamente prohibido para nosotros ponerse en contacto con 

nuestros clientes. Sin embargo, cuando me decía cómo Cristo 

cambió su vida, mis ojos se estaban llenando de lágrimas. Ni 

siquiera podía hablar porque mi voz se quebraría. Cuando 

tenía 17 años yo estaba sirviendo a Dios. Pero ayer, le dije a 

Dios qué podría ser para algunas personas, pero Él no es para 

mí. Entonces hoy usted llamó. Estoy abrumada al pensar que 

un día después, de todos los miles de llamadas que recibimos, 

Dios me dirigió su llamada. Gracias por compartir cómo Jesús 

cambió su vida. Gracias, gracias, gracias." 

  

 

¡Guauu! ¡Estaba tan emocionado! Gracias a Dios que no me consume 

tanto con mi problema de computadora que me perdí una oportunidad 

de oro. Mi simple voluntad de hablar fue usada por Dios para ayudar a 

una joven en una crisis espiritual propia. Dios ama usar a seres humanos 

terrenales para ser sus embajadores celestiales. Si no hubiera recibido 

su correo electrónico, nunca habría sabido cuán oportuna era mi 

obediencia. 

 

 

 



 

Pero un día los sembradores y los segadores verán todos los frutos de 

su testimonio combinado, y se regocijarán juntos en el cielo. Escuche a 

Juan 4:36: 

 

"Y el que cosecha recibe salario, y recoge fruto para la vida 

eterna, para que tanto el que siembra como el que siega, se 

regocijen". 

 

Hoy en día, masas de personas están buscando esperanza. Y tenemos 

lo que desean. Es una tremenda alegría involucrar deliberadamente a la 

gente en conversaciones eternas. 

 

Hace varios años Dios me enfrentó. Lo sentía preguntándome por qué 

no estaba compartiendo regularmente mi fe fuera de mi papel de 

clérigo. Yo estaba viendo a muchos venir a Cristo en nuestra India y 

África Festivales de Evangelio y Sanación. Estaba predicando en los 

púlpitos americanos. Pero rara vez salí de mi camino para involucrar a 

los incrédulos en la conversación, como lo hizo Jesús con la mujer en 

el pozo en Juan capítulo cuatro.  

Raramente seguí el ejemplo de Pablo, que compartía diariamente en el 

mercado con los que estaban allí. (Hechos 17:17 "Por lo tanto, razonó 

en la sinagoga con los judíos y con los adoradores de los gentiles, y en 

el mercado diariamente con los que estaban allí"). 

 

Por la gracia de Dios hemos visto mucho fruto en nuestro ministerio. 

Pero el Señor dice que cuando la vid es fructífera, la poda para que 

produzca más fruto. La poda nunca es divertida, pero los resultados 

pueden ser sorprendentes. Poco sabía que mi vida cristiana y frutos 

estaban a punto de cambiar radicalmente para mejor. 

 

Dios y yo empezamos a tener una discusión seria. Comencé a dar a Dios 

mis excusas baratas por lo que no podía o no debía hacer más públicos 

al compartir mi fe. Pero Él me recordó suavemente el alcoholismo en 

mis antepasados, y cómo fácilmente podría haber sido mi destino 

también. 

 

 

 



 

 

Finalmente me rendí y me entregué a Su compasión. Así que hice un 

trato con Dios. Le dije que, si me daba una herramienta para compartir 

la fe que funcionaba, trataba a las personas con respeto y fuera 

fructífera, lo haría. Y Él estuvo de acuerdo. 

 

 

Entonces hice algo totalmente aterrador. Tomé un reto para compartir 

mi fe todos los días durante siete días seguidos. ¿Por qué esto me asusta 

tanto? He predicado delante de muchos miles de personas. He llevado 

a muchos al Señor cara a cara. He ido de puerta en puerta más veces de 

las que quiero recordar. ¿Por qué me desafiaría así? 

 

➢ Tal vez porque sabía que derrotar mis miedos podría cambiar 

mi vida para siempre. 

 

➢ Tal vez porque estaba insatisfecho con limitar mi influencia al 

púlpito. 

 

➢ Tal vez porque la compasión por los no alcanzados estaba 

llenando mi corazón. 

 

➢ Tal vez porque mi capacidad de riesgo para Cristo no estaba 

satisfecha. 

 

Y así comencé mi "semana escalofriante". Mi amigo, Pastor George 

Bunnell, dijo que lo haría conmigo. George estaba siempre dispuesto a 

contarle a alguien acerca del Dios que amaba. ¡Y ambos estábamos 

emocionados! 

 

En el día uno, un lunes por la noche conduje a casa después de un día 

completo en las oficinas de Oasis World Ministries. Ni siquiera había 

pensado en mi desafío de siete días. Yo había estado con mi oficina 

cristiana, computadora cristiana, correo electrónico cristiano, personal 

cristiano y teléfono cristiano. Ahora me iba a casa para la noche para 

estar con mi esposa cristiana, familia cristiana, TV cristiana y revistas 

cristianas.  

 



 

 

De repente mi lapso de memoria se detuvo. Con horror, me di cuenta 

de que había olvidado mi compromiso sincero de compartir mi fe todos 

los días durante siete días. Sabía que ciertamente no podía permitirme 

fracasar el primer día. Así que tiré de mi coche en una estación de 

gasolina, aunque yo no necesitaba gas. Entré para ver con quién podía 

hablar. ¡Sólo tenía que estar cerca de algunos no-cristianos! 

 

 

Me metí en la fila para comprar un periódico, esperando que al menos 

pudiera ser el último de la fila para poder hablar con el empleado del 

mostrador. Pero mientras yo estaba en línea, miré a mi derecha. Había 

un hombre junto a las galletas mirando al espacio. No estaba de 

compras. Sólo miraba fijamente. Noté un collar con una cruz colgando 

alrededor de su cuello. Y entonces la bombilla se encendió en mi 

cabeza. ¡Su collar de la cruz era mi invitación perfecta para compartir 

mi fe! 

 

 

Así que me acerqué a él y le felicité por su collar de la cruz. Le pregunté 

qué significaba para él. Dijo que su abuela se lo había dado. Eso me 

dijo dos cosas. ¡Primero, sabía que probablemente tenía una abuela 

oradora! ¡Y, en segundo lugar, sabía que estaba a punto de ser una 

respuesta a las oraciones de su abuela! 

 

 

¡Le pregunté si podía compartir lo que su cruz significaba para mí? El 

acepto. Y durante los siguientes 10 minutos él escuchó ansiosamente 

mientras compartía cómo Cristo cambió mi vida. Estaba impresionado. 

No creía que los estadounidenses estuvieran tan abiertos a escuchar el 

evangelio. Y estaba tan emocionado que no fallé mi primer día. ¡Pero 

pensé que era a la vez miedo y diversión al mismo tiempo! 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Y después de siete días, todavía estaba asombrado. ¡Esta idea de 

compartir la fe realmente funcionaba! ¡No hablé con siete personas, 

pero hablé con once personas en una semana! El conductor del 

camión de reparto, un gerente de la tienda y empleado, un cliente 

durante las compras, y muchos otros. Nunca lo había hecho fuera de 

mi papel de clérigo. Yo estaba muy emocionado. 

 

Mi compañero, el pastor George, y yo decidimos que esto era 

demasiado bueno para detenernos, así que nos comprometimos a 

hacer otros siete días. Y después de eso dijimos, 'terminemos el mes'. 

Y después de eso dijimos algo que nunca pensé que podríamos decir... 

 

"Nunca dejemos de compartir. ¡Vamos a tratar de compartir nuestra fe 

todos los días para el resto de nuestras vidas! " 

 

En ese momento en octubre de 2003, la historia se hizo en nuestros 

corazones. 

 

Y años más tarde todavía tengo un objetivo de compartir mi fe todos 

los días. Pastor George y yo nos animamos unos a otros en la oración 

y el texto entre nosotros cuando hemos tenido una gran oportunidad 

de compartir nuestra fe. Justo anoche, tuve el privilegio de orar con 

Alicia, mi camarera, para recibir al Señor como su Salvador. Estaba 

tan emocionada ... y yo también. 

 

Los principios enumerados en este libro han revolucionado mi fe en 

Cristo. Y todavía estoy creciendo cada día que lo uso. Ha devuelto 

gran alegría a mi fe, y me protege de las terribles condiciones de ser 

nominal, tibia o incluso retroceder. La aventura es impresionante. Y 

por la gracia de Dios, nunca pararé. 

 

Pero, hay un elefante en la habitación. 

 

Según Wikipedia, "'Elefante en la habitación' es un idioma metafórico 

inglés para una verdad obvia que es o bien ser ignorado o ir sin 



 

dirección. La expresión idiomática también se aplica a un problema o 

riesgo evidente que nadie quiere discutir. 

 

Se basa en la idea de que un elefante en una habitación sería imposible 

de pasar por alto; Por lo tanto, las personas en la sala que pretenden que 

el elefante no está allí han optado por evitar tratar con el gran problema 

que se avecina ". 

 

Y aquí está ... 

 

Una encuesta reciente de una importante denominación evangélica 

encontró una sorprendente estadística. De acuerdo con las tendencias 

actuales, el 97% de los cristianos que encuestados nunca compartirá el 

plan de salvación con un incrédulo ... nunca. Así es, ni siquiera una vez 

en toda su vida. 

 

Otra fuente señaló que sólo el 4% de los pastores se sienten preparados 

para compartir su fe, y sólo el 6% de los cristianos se sienten equipados. 

Eso, junto con nuestra supuesta conjetura de que alrededor del 90% de 

los incrédulos nunca asistirán a nuestras iglesias, significa que el futuro 

de la iglesia está en grandes problemas. 

 

¿Te resulta difícil creer esto? Déjame demostrarte esto ahora mismo. 

Contesta esta reveladora pregunta: 

 

"¿Cuántas personas han tratado de testificar personalmente de 

su fe en Jesucristo, pensando que eras un incrédulo?" 

 

Sé honesto ahora. Mucha gente dice "0-3". La mayoría dice "0". 

Podemos hablar de Dios de vez en cuando o incluso invitar a alguien a 

asistir a nuestra iglesia. Pero la mayoría no se sienten preparados para 

compartir el plan de salvación con ni siquiera un amigo. 

 

Y aquí hay otra cita de Thom Ranier, presidente de LifeWay Recursos 

Cristianos: 

  

 



 

"Nueve de cada diez iglesias en América están disminuyendo 

o creciendo más lentamente que las comunidades en las que se 

encuentran. En otras palabras, la mayoría de las iglesias están 

perdiendo terreno en sus comunidades.”  

 

"ESTO DEBE CAMBIAR. 

 

Una cosa es cierta ... tanto los cristianos como los no cristianos se 

sienten incómodos con el evangelismo. 

 

Pero los mormones tienen intención de compartir su fe ... todo varón 

tiene que ser misionero durante dos años. Y los testigos de Jehová 

comparten su fe con regularidad ... fuera de su deber. 

 

Pero Dios tomó un gran riesgo. Él nos demostró Su amor, esperando 

que haríamos lo mismo por otros que Él ama. De hecho, Él dijo lo 

mismo: 

 

"Amad los unos a los otros como yo os he amado." (Juan 15:12)  

¿Así que nuestros sistemas necesitan alguna actualización? ¿Estamos 

perdiendo nuestro primer amor? DEBEMOS HABLARLA. Debo 

comenzar haciendo preguntas difíciles de mí mismo y de otros que 

esperanzadamente nos ayudarán a identificar el problema, así que 

podemos comenzar nuestro viaje. 

 

➢ ¿Debemos seguir fingiendo que realmente estamos alcanzando 

nuestra esfera de influencia? 

 

➢ ¿Deberíamos apoyar a los misioneros sin compartir nuestra fe 

nosotros mismos? 

 

➢ ¿Deberíamos estar satisfechos con alcanzar un pequeño 

porcentaje de nuestra ciudad con el evangelio? 

O… 

 

¿Deberíamos hablar graciosamente del elefante en la habitación? 

Como dijo el evangelista Bill Fay, "Recuerda, Dios puede usar tus 

palabras, pero no puede usar tu silencio". 



 

Así que aquí hay 4 preguntas que cambian la vida. Una vez 

identificados y hablados, las respuestas nos pueden ayudar a descubrir 

la mayor aventura de la vida. 

 

1. ¿Es usted como muchos de los que están insatisfechos con el 

"cristianismo nominal, sólo el domingo"? 

 

2. ¿Sientes que tienes la "culpa" de la evangelización en lugar 

de la "alegría" de la evangelización? 

 

 

3. ¿Deseas que el fuego que una vez tuviste para Jesús podría 

quemar de nuevo? 

 

4. ¿Te preguntas cuál es el verdadero propósito de Dios para ti 

en la tierra? 

 

Si es así, por favor sepa que no está solo. 

 

Únete al club de los cristianos que saben que debe haber más. Pero 

déjame ser claro. Este libro no está escrito para menospreciar a ninguna 

iglesia o persona. El problema es simplemente que hemos olvidado lo 

que es realmente estar enamorado. Miramos a otras personas como si 

fuera su trabajo hacernos felices. Nuestra cultura de derecho dice que 

merecemos mejor ... un mejor cónyuge, un mejor pastor, un mejor 

trabajo, una comunidad mejor, un país mejor, un mejor presidente, una 

iglesia mejor, etc. Pero Jesús nos prometió una vida abundante si lo 

hacemos Su Camino ... trabajando juntos con Él. 

 

Los principios enumerados en este libro tienen el potencial para 

cambiar radical y exponencial su vida, y las vidas de otros incontables, 

para siempre. De hecho, un nuevo usted puede evolucionar. Tu vida 

puede estar llena de paz y alegría, mientras que da lo mismo a los demás 

todos los días. 

 

¿Esto suena demasiado bueno para ser verdad? 

 



 

No soy un vendedor multinivel. No estoy tratando de promocionar o 

jugar con sus emociones. Lo que se describe no se puede comprar. 

Usted no lo encontrará en eBay. No es una estafa. No es estacional o 

sólo para un grupo selecto, dotado o afortunado. Lo que estoy 

describiendo ha funcionado para mí y muchos otros. Y funciona 

siempre que lo pongo en acción. 

 

No es una acepción de cuánto vale usted, cuánta educación tiene, su 

conocimiento de la Biblia o su historia familiar. No le importa lo malo 

o bueno de una persona que ha sido. No toma en consideración 

cuántas veces has fracasado en la vida o en las relaciones. 

 

Funciona para todas las razas de la humanidad en todos los países de 

la tierra. Es intercultural al máximo. Funciona para cada grupo de 

edad, ambos sexos, y es utilizable donde quiera que esté ahora. ¡No 

hay límites ... excepto nosotros mismos! 

 

 

Esto no depende de su personalidad o su carisma. No es un "sistema" 

que sólo funciona para algunas personas. No te dejará decepcionado 

una vez que apliques sus principios. 

 

Sin embargo, se necesitará trabajo, ya veces será de miedo. Estarás más 

lejos de lo que creías imaginable. ¡Pero también traerá más alegría de 

lo que jamás pensó posible! Y traerá un nuevo sentido de la aventura 

todos los días si lo desea. De hecho, su vida nunca parecerá aburrido 

otra vez. Lo garantizo. 

 

Si lo que he descrito parece atractivo para usted, entonces usted es un 

candidato para el cambio. Ni siquiera tienes que cambiarte. Sólo 

necesitas pedirle a Dios que te cambie con Su poder. 

 

Verás, Dios ha prometido hacer cosas super-naturales en nuestras vidas. 

Escuche este verso impresionante: 

  

"A aquel que es poderoso para hacer sobreabundantemente 

todo lo que pedimos o pensamos, según el poder que obra en 

nosotros, a él sea la gloria ..." Efesios 3: 20-21 



 

No soy un erudito griego, pero déjame desplegar este verso de una 

manera fresca. La palabra "excesivamente" en griego "huper", que 

significa "más que". La palabra "abundantemente" en griego es 

"perissos", que significa "más allá". Dios dice que Él es capaz de 

hacer "más que" pedimos o pensamos, e incluso "más allá de lo que" 

pedimos o pensamos. ¿Y cómo se hace? Simplemente por el poder del 

Espíritu Santo que reside en nosotros. ¡Así que adelante, tomar su 

mejor tiro en lo que usted piensa que Dios podría hacer a través de 

usted, y ni siquiera están cerca! 

 

 

¿Listo para salir de la rueda espiritual y ver a Dios usarlo? Usted no 

tiene que ir en un viaje misiones para ver esto suceda. ¡La vida se 

convierte en un gran viaje misionero! 

 

Estos principios, si se aplican, le ayudarán a disfrutar su fe en Jesús 

como nunca antes. De hecho, volverás a tu primer amor. ¡Usted será 

como un niño en una tienda de dólares con diez dólares para gastar! 

 

Entonces, ¿de qué estamos hablando? 

 

Prométame que no cerrará el libro inmediatamente cuando le diga de 

qué se trata este libro. Si lo hace, nunca podrá experimentar lo que 

realmente estoy describiendo. Si usted dice "Sé todo sobre eso" y lo 

anoto como otra herramienta que sólo funciona para algunas personas, 

se perderá una de las mayores oportunidades para ver un crecimiento 

real y satisfactorio en su vida. 

 

Después del catastrófico terremoto de 2010 en Haití, una joven le 

contó su increíble historia. Dijo que venir a Haití para ayudar a los 

desesperados era lo mejor que le había pasado. Ella personalmente 

pagó la cantidad de $ 9.000 para socorro y suministros médicos para 

ayudar a los desamparados. Ella públicamente confesó su costoso 

"fetichista", y dijo que ha terminado de ser tan egoísta. Ella iba a 

cambiar su estilo de vida porque había encontrado el secreto de dar a 

otros. 

 



 

Del mismo modo, este libro le ayudará a cumplir su deseo dado por 

Dios de dar a otros el mayor regalo posible ... Su gran amor. Sí, este 

libro lo motivará y equipará para compartir el amor de Dios que está 

en usted con personas a su alrededor que están desesperadas por una 

segunda oportunidad en la vida ... un nuevo comienzo. 

 

El salmista David dijo: "Restauradme el gozo de vuestra salvación, y 

sosténme por vuestro generoso espíritu. Entonces enseñaré a los 

transgresores tus caminos, y los pecadores te serán convertidos. 

"(Salmo 51: 12-13). 

 

Este pasaje está en medio de la oración de David de arrepentimiento 

por adulterio. Se había perdido. Su enfoque se había centrado en sí 

mismo, en lugar de centrarse en Dios. Estaba construyendo su propio 

reino en lugar de Dios. Pero ahora vuelve a su primer amor ... un 

nuevo comienzo. ¡Eso es lo que necesitamos ... un nuevo comienzo! 

 

Quiero ayudarte a empezar de nuevo dándote una herramienta que 

puedes usar de inmediato para marcar la diferencia. Le dará las páginas 

Web que le instruirán, y las que usted puede enseñar otros. presenta un 

video que le equipará en una herramienta simple, pero profunda que se 

ha demostrado una y otra vez para relacionarse con las personas justo 

donde están. 

  

Esta herramienta no es grosera ni agresiva. Trata a las personas de la 

manera en que querrían ser tratados. Sin embargo, es intencional y 

amorosa al mismo tiempo. La gente estará intrigada con la pregunta 

cuando usted les pide que recuerden lo mejor que les ha ocurrido.  

 

Sonreirán mientras acceden a sus archivos de memoria para algunas 

buenas experiencias. Entonces escucharán sinceramente mientras 

hablan de su corazón sobre la maravillosa esperanza que Dios ha dado 

a luz en ustedes. 

 

 

 



 

¿Listo para el cambio? ¿Por qué perder otro día de este gran regalo 

llamado vida? Saque su pluma y subraye las cosas que Dios le habla. 

¡Puede cambiar tu vida, y muchos otros! 

 

Te desafío a experimentar la mayor aventura de la vida. ¡Prometo que 

será asustadizo ... y diversión! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Pregunta para reflexionar: 

 

¿Cuáles son los principales factores que le impiden compartir su fe de 

la manera que le gustaría? 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

 

Pasos de acción: 

Anote lo que le ha ayudado a tomar pasos de fe fuera de su propia 

zona de confort. 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2 
¡ES TODA SU CULPA! 

 

Cita para recordar: "¿Qué le da a cualquiera el derecho de oír el 

evangelio dos veces antes de que todo el mundo lo haya oído una 

vez?" Oswald J. Smith 

 

(Nota del autor: ¿Puede usted permitirme un capítulo para pintar un 

cuadro verbal del problema que veo? A veces tenemos que identificar 

el problema claramente antes de que podamos escuchar la convocatoria 

para encontrar una solución. ¡Y hay una solución muy positiva!) 

 

 

 

 

 

 

Todo es culpa suya. He visto demasiado. No puedo volver ahora. Es 

demasiado tarde. Me han estropeado. 

 

¿Por qué no puedo simplemente vivir una vida cristiana normal y 

media? Entonces no tendría estos pensamientos obsesivos. Pero no 

puedo ... y es todo por culpa de ellos. 

 

Tal vez empezó en Montego Bay, Jamaica. Yo tenía sólo 16 años. ¡En 

un corto mes nuestro equipo de adolescentes humildes caminó 

temerosamente de choza a choza y se oró con 500 personas 

espiritualmente hambrientas para recibir a Jesús como su Salvador!  

Choque cultural y todo, llegamos a casa espiritualmente vigorizados. 

 

 

 

  
SECCION UNO—IDENTIFICANDO EL PROBLEMA 



 

 

Tal vez fue la Ciudad de México donde celebré mi primera reunión 

Evangelista al aire libre. En una noche vimos a muchos aceptar 

libremente a Cristo, junto con 70 personas testificando abiertamente de 

ser curadas de sus enfermedades. No les creí, así que volví a preguntar 

quién fue sanado. Las mismas manos subieron. Me di cuenta entonces 

que Jesús quiere usar la sanidad como una herramienta evangelística. 

Nunca había visto algo así en América. 

 

O tal vez eran los barrios bajos del barrio de Gitturai 44 fuera de 

Nairobi, Kenia. Miles de africanos permanecieron durante horas en el 

campo abierto para escuchar con entusiasmo el evangelio de Jesús. 

Eso es correcto, de pie, no sentado. Y muchos volvieron sus vidas a 

Cristo. 

 

Seguramente también ha sido la India. En muchos lugares como los 

tugurios de Dharavi (donde se fundó la película Slumdog Millionaire), 

hemos visto a cientos de miles de hindúes confesar su pecado y dirigirse 

al Único Dios Verdadero, Jesucristo. La gente trae su propio aceite de 

la unción para sus enfermedades. Ojos ciegos abiertos ... los sordos 

oyen ... los cojos caminan. Dos veces en nuestros altares, 250 personas 

se pararon bajo la lluvia torrencial para recibir a Jesús como su Señor, 

y yo me quedé asombrado. 

 

Están desesperados. Son humildes. Y no lo soy. Ese es mi problema. 

Estoy arruinado para conformarme con menos. He visto demasiado 

ahora. No hay vuelta atrás. Así que todo es culpa suya. 

 

Veo cómo el cristianismo del Nuevo Testamento se vive en estas 

naciones en desarrollo. ¡Es refrescante, vigorizante y energizante! Ellos 

usan la fe que tienen. La iglesia canta con todo su corazón. Ellos 

soportan la persecución. Se ríen de chistes simples. 

 

Son relacionales. Ellos honran a sus mayores. Los niños juegan con 

palos en la tierra, y son felices. Es una vida simple, pero dura. Sin 

embargo, sus sonrisas son francamente contagiosas. Ganan de dos a tres 

dólares por día, pero se regocijan en el Señor. La iglesia está creciendo 

a pasos agigantados. 



 

 

Y estoy celoso. (Dios perdóname.) 

 

Pero cada vez que mi avión aterriza en la América que amo, me veo de 

otra manera. Cada vez que regreso de las naciones del tercer mundo, sé 

una cosa ... Debo cambiar. Mi corazón debe ablandarse, o durará para 

siempre. Veo la delgada capa de cinismo que rodea mi cultura. Veo los 

anuncios llamativos, seductores y provocativos que prometen lo que 

nunca pueden ofrecer. Siento las tensas relaciones. Oigo el gemido de 

la mentalidad de derecho de mi generación orgullosa y egoísta. Siento 

la apatía de nuestra cultura eclesiástica, y otra vez escucho los chismes 

de la iglesia. Y con la fuerza de un campo magnético fuerte, me siento 

aspirado de vuelta al normal cristianismo occidental. La América que 

amo está en problemas profundos. Y yo también. 

 

Creo que todos podemos verlo en cierta medida. Ver las noticias es 

francamente deprimente. Nuestro declive moral ha cambiado a 

velocidad. Estamos en pendientes resbaladizas para una cierta y 

principal limpieza. Nuestras familias están rotas. Nuestras escuelas 

necesitan detectores de metales por razones de seguridad. Estamos 

babeando de muchas maneras. Los sitios web de pornografía son los 

sitios más visitados en Internet. Nuestra nación está en una deuda 

desenfrenada, y nosotros, los consumidores, seguimos el ejemplo.  

 

Hemos subestimado la influencia de nuestros medios occidentales 

sobre nosotros mismos y sobre el mundo entero. Amamos el 

entretenimiento, y odiamos la disciplina personal. 

 

Entonces, ¿cuál es la solución? 

 

Denme a alguien para culpar, y al menos me sentiré mejor. Culpar a los 

demócratas 

 

 

 

 

 



 

Ridiculicemos a los republicanos. Obtengamos un nuevo presidente, un 

congreso diferente, un cónyuge diferente, o un trabajo diferente. Tire 

más dinero en nuestros problemas. Construir más prisiones. Encontrar 

una nueva iglesia. 

 

Pero hemos intentado todo eso. Y estamos empeorando. 

 

¿Y la iglesia americana? Piénsalo. La mayor parte del crecimiento de 

la iglesia en el mundo actual está ocurriendo en países emergentes 

como India, China, Indonesia y Filipinas. Los únicos lugares donde la 

iglesia NO está creciendo son Norteamérica y Europa. 

 

Cuando leas el siguiente párrafo, por favor, no pienses que estoy 

tratando de ser crítico o más santo que tú. No estoy tratando de poner 

un "viaje de culpa" en usted. Después de más de sesenta viajes 

ministeriales internacionales, sólo veo a mi país de América de manera 

diferente a como solía hacerlo. Estoy muy agradecido por mi país, mis 

libertades y mis abundantes bendiciones. Estoy agradecido por el 

patrimonio religioso que he disfrutado. Estoy agradecido de que 

América sigue siendo la nación más donante de la tierra. Lo que digo, 

digo porque quiero que mi país vuelva. No quiero vivir en el pasado, 

pero creo que su futuro está en condiciones muy críticas. Creo que lo 

mejor está por venir ... pero sólo si cambiamos ... y rápidamente. 

 

América tiene sólo el 5% de la población mundial, pero ha disfrutado 

de hasta el 50% de la riqueza del mundo. Tenemos la mayor parte del 

clero e iglesias del mundo. Sin embargo, me dicen que hay muy poco, 

si es que hay, crecimiento neto positivo de la iglesia en los últimos 10 

años. Un estudio interno de una importante denominación protestante 

muestra que la mitad de sus partidarios no han llegado a una relación 

de nacimiento personal con Jesús como su Señor y Salvador. La pasión 

del corazón por Jesús ha dejado muchas iglesias, y el cristianismo 

nominal ha endurecido los corazones como el concreto. Piense en 

ello.... un movimiento duro y creyente en la Biblia que ha perdido la 

mitad de su propia gente sentada en el banquillo. 

 

 

 



 

 

Otro importante movimiento pentecostal protestante recibió 60 

millones de dólares en dar en un estado de Estados Unidos el año 

pasado, pero el movimiento de la iglesia disminuyó en número. 

Piénsalo ... 60 millones de dólares dados a Dios, y ningún crecimiento 

neto de la iglesia. Un presidente nacional confesional, evangélico y 

transparente, escribió recientemente: 

 

"Desafortunadamente, la mayoría de nuestras iglesias no están 

creciendo. ¿Por qué? ¿Podría ser porque nosotros, como 

líderes, nos encargamos más de reconfortar a los santos que 

desafiarlos y discipularlos para alcanzar a los perdidos? 

(George Wood, enero de 2013 Boletín del Ministro) 

 

Usted ve, las respuestas verdaderas a los problemas de raíz de América 

no se encuentran en la Casa Blanca. Se supone que se encuentran en la 

casa de la iglesia. Pero si gran parte de la iglesia está durmiendo, ¿qué 

esperanza tiene entonces un país? La Biblia dice en Hebreos 9:27 que 

todas las personas serán un día juzgadas por Dios. Pero Él también dijo 

en 1 Pedro 4:17 que el juicio comienza en la casa de Dios. Eso me 

preocupa. Y supongo que te preocupa también. 

 

Durante demasiado tiempo he confundido entre lo que un autor llama 

ser un "cristiano mundano" y un "cristiano de clase mundial". Los 

cristianos mundanos continuamente preguntan a Dios lo que Él puede 

hacer por ellos. Los cristianos de clase mundial le preguntan a Dios 

qué pueden hacer por él. El primero está en él por lo que pueden 

obtener de él, y el último está en él porque Dios ya ha hecho lo 

suficiente para ellos en el Calvario. 

 

Pensé: "¿Qué puedo hacer? Sólo soy una persona. No puedo cambiar 

el mundo. "Y yo tenía razón. 

 

 

 

 

 

 



 

 

De todos mis años en el ministerio pastoral, he aprendido una lección 

muy importante: No puedo hacer que la gente cambie. Puedo, y debo, 

influenciar a otros. Pero solo puedo cambiarme a mí mismo. Punto. 

 

Así que me tomo la culpa. Es mi culpa. Y me disculpo. 

 

A veces soy débil, tímido, inseguro, asustado e intimidado. Y Dios dice: 

"¡Bien! Me gusta usar a las personas débiles para avergonzar a los 

poderosos. Me gusta usar las cosas necias del mundo para confundir a 

los sabios. Me gusta usar don nadies. (1 Corintios 1:27) Y en 2 

Corintios 12: 9 Pablo escribe: "Mi fuerza se perfecciona en tu 

debilidad." Cuando somos un don nadie, y Dios es el Alguien, no 

robamos El crédito se le debemos a él. Y Dios ama eso. Si comenzamos 

a tomar el crédito, Dios sabe que nuestro orgullo volverá a ser nuestra 

ruina. Y terminaremos, bueno, como somos hoy. 

 

Personalmente, sólo veo tres posibles soluciones para la curación 

espiritual y moral de una nación: 

 

1. Un colapso económico importante y sostenido. La codicia es 

ciertamente uno de nuestros dioses, y debe caer. Cuando lo 

haga, esa nación volverá a caer de rodillas en humildad. 

 

2. La pérdida de nuestras libertades religiosas. La iglesia 

perseguida siempre prospera. 

 

 

3. Compartir la fe auténtica fuera del edificio de la iglesia. El 

cristianismo es altamente contagioso, pero sólo si sale de la 

iglesia. 

 

Ni tú ni yo queremos las dos primeras opciones. Pero la tercera opción 

requiere un cambio. 

 

Antes de que pongas este libro abajo y decidas esto está para alguien 

más, lea por favor el párrafo siguiente. 

 



 

Como dije antes, una reciente encuesta protestante de una importante 

denominación estadounidense encontró una estadística alarmante. De 

acuerdo con las tendencias actuales, el 97% de su gente cristiana nacida 

de nuevo nunca compartirá el plan de salvación con un incrédulo ... 

nunca. No en toda su vida. 

 

¿Te imaginas lo que pasaría si el 97% de los padres no tuvieran hijos? 

Nuestra civilización moriría. Y eso es exactamente lo que está 

sucediendo a la iglesia. 

 

Entonces, ¿cuál es nuestra esperanza? 

 

– Seguramente cambiaremos si experimentamos un 

colapso económico. Caeremos de rodillas una vez más. 

– Nos veremos forzados a cambiar si perdemos nuestras 

libertades religiosas, y la iglesia va a la clandestinidad. 

– La iglesia perseguida siempre crece ... eventualmente. 

– O, debemos cambiar voluntariamente ahora, y decidir 

que tenemos una fe que vale la pena compartir. 

 

Debemos tomar la compasión de Jesús en nuestros vecindarios y en el 

mercado ... en nuestros líderes comunitarios, nuestras familias, nuestros 

seres queridos, nuestros compañeros de escuela, nuestros compañeros 

de trabajo y nuestros amigos. Debemos arrepentirnos de nuestra apatía 

espiritual. Debemos arrepentirnos por nuestros pecados. Debemos 

cambiar intencionalmente, o podemos estar obligados a cambiar. Como 

mi amigo Bruce Schoeman dice: "Toma el cambio de la mano antes de 

que te tome por la garganta". 

 

Por lo tanto, este libro trata del cambio. 

 

Acerca de ahora usted puede estar empezando a sentirse culpable. Ese 

no es el propósito de este libro. Pero el diablo ha mentido a la iglesia. 

Él dice: "Ustedes no tienen el don del evangelismo". La mayoría de los 

cristianos que conozco tienen la culpa del evangelismo. 

 

 



 

 Se sienten culpables cuando leen cosas como esta. Pero en ninguna 

parte de la Biblia se menciona el don del evangelismo. De hecho, el 

oficio del evangelista se menciona en Efesios 4:11, pero su trabajo es 

equipar a los santos para la obra del ministerio. Sólo la comisión ... el 

mandato se menciona para todos nosotros. En Marcos 16:15, Él nos 

dijo a todos a "ir" a todo el mundo y marcar la diferencia. ¿Da miedo? 

Sí. Pero cuando vamos, Él va con nosotros. Nunca estamos solos. 

 

Dios usó todo tipo de personas débiles y necias para hacer avanzar su 

mensaje. Moisés tartamudeó. Abraham dudaba de la promesa de Dios. 

David cometió adulterio y asesinato. Sansón se comprometió. Gedeón 

era el menor de su clan. Pedro negó al Señor ... tres veces. Los 

discípulos eran pescadores comunes. Estos no eran todos de tipo A 

personalidades. Eran tímidos, tímidos, inseguros e impetuosos a veces 

... como tú y yo. 

 

Hoy, las personas más felices que veo son aquellas que están haciendo 

una eterna diferencia para Cristo con sus vidas. Cuando personalmente 

comparto mi fe, mi fuego para el Señor se enciende, y estoy energizado. 

¡Regreso a mi primer amor! 

 

Pero tenemos un problema. Recientemente estuve en un restaurante de 

Florida disfrutando de la comida con algunos buenos amigos. Nuestra 

camarera, llamada Natasha, era articulada, bien entrenada y parecía 

estar tranquila y humildemente segura. Después de compartir nuestra 

fe con ella, ella admitió que ella también era un fuerte creyente en Jesús, 

pero tuvo miedo de admitirlo con nosotros. Le pregunté: "¿Cuánto 

tiempo hace que ha sido camarera?" Ella respondió: "Durante 12 años". 

Le pregunté: "¿Alguna vez sus clientes han compartido su fe 

verbalmente con usted?" Ella dijo, "Algunos han dejado algunos 

tratados, pero hoy es la primera vez en 12 años que alguien me ha 

hablado de Jesús". 

 

 

 

 

 



 

Me volví en mi carro de alquiler en Álamo y entablé una conversación 

con el encargado. Resultó ser un cristiano comprometido. También dijo 

que después de cinco meses de trabajo allí, nadie había compartido su 

fe con él. 

 

Vi a una señora sin hogar sosteniendo un letreo en una intersección. El 

letrero decía: "Sin hogar y hambrienta". Después de conducir ½ milla 

más allá de ella, decidí que haría una diferencia. Compré un sándwich 

y una manzana, y regresé a donde estaba. Cuando me detuve en un 

negocio cerca de ella, vi a varios hombres sin hogar sentados en el 

bordillo comiendo algunos bocadillos. Pensé, "Oh genial, otra estafa.  

Ella se destaca y tira de nuestros corazones, y estos hombres consiguen 

su comida. "¡Pero no! Ella dijo que la comida era para ella, y que había 

estado sin hogar durante 5 meses. También resultó ser una cristiana que 

nunca había sido testigo en todo su tiempo de pie en las esquinas de la 

calle. Me alegré mucho de no haber escuchado mi inclinación al juicio. 

Dios sabe que he perdido muchas más oportunidades de las que he 

tomado. Yo estaba tan contento de que simplemente me importó lo 

suficiente para ayudar. 

 

Tendemos a pensar que alguien más ha llegado a ellos. O, como yo, 

podemos pensar que nuestros propios esfuerzos por ser amables serán 

en vano. Pero una reciente encuesta de Barna Reseach mostró que el 

75% de los estadounidenses quieren estar cerca de Dios. ¡Qué 

invitación! 

 

Y mi "encuesta" personal de la Biblia revela que el 100% de los ángeles 

se regocijan cuando incluso un pecador se arrepiente de su pecado. 

¿Qué tan asombroso es eso? 

 

Jesús trata de mejorar nuestras vidas. Él quiere cambiarnos por lo 

positivo. ¿Estás cansado de un statu quo, una religión aburrida? ¿No 

quieres ver a Dios cambiar nuestro país? ¿Serás astutamente absorbido 

por nuestra cultura, o vas a transformar la cultura en la que vives? 

 

 

 



 

Decidimos diariamente si nos arrepentimos de vivir para nuestra 

agenda egoísta. Decidimos diariamente si queremos abrazar la cruz y 

vivir para la salvación de los demás. ¡Aquí es donde usted y yo 

encontramos el cumplimiento! 

 

Por supuesto, ahora nuestra vieja carne y / o el diablo tratarán de 

avergonzarnos o condenarnos. Nos dirá que somos un miserable 

fracaso como cristiano. Él tratará de hacernos comparar con otros, lo 

que Pablo dice que no es sabio (2 Corintios 10:12). Nadie está tratando 

de condenarte excepto al diablo mismo. Recuerde, la condena es 

destructiva, y la convicción es constructiva. ¡El diablo condena, y el 

Espíritu Santo convence! 

 

Entonces, ¿cómo responderá usted, el poseedor de buenas noticias a un 

mundo desesperado? Decisiones... deciciones. 

 

La elección es nuestra. Nuestro mundo depende de nosotros ... los 

portadores de la luz, la sal de la tierra, los embajadores del cielo. 

Nosotros, la iglesia de Jesús, tenemos la llave del futuro de nuestro país 

y la nuestra. Somos los vigilantes en la pared. Es hora de sonar la 

trompeta. Es hora de salir de la iglesia. El barco se hunde rápidamente. 

¡Date prisa, te necesitamos! ¿Participarás en la mayor aventura de la 

vida? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Preguntas para reflexionar: 

¿Hará la elección hoy para ir al siguiente nivel? 

 

 

¿Pedirás al Espíritu Santo que haga Su obra completa en ti, comenzando 

ahora? 

 

 

¿Va a unirse a la aventura y aceptar el cambio personal? 

 

 

Paso de acción: 

Ore, y luego anote un nombre que usted podría pedir para leer este libro 

y tomar este viaje con usted. ¡Dos son mejor que uno! 

 

 

______________________________________________________ 
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¡HAZLO CON TEMOR! 

 

 Cita para recordar: "Cuando salimos de nuestra zona de confort, 

estamos entrando en la zona de confort de Dios." ~ Bruce Schoeman. 

 

 

 

 

 

 

 

Yo solía ser adicto. No a metanfetaminas o al crac o cocaína. Tampoco 

al alcohol. Lo creas o no, montar una montaña rusa aterradora puede 

ser adictivo. Desde niño me encantó la emoción, la adrenalina, la 

astucia y el simple hecho de que estaba frente a mis miedos. Cuanto 

más grande, mejor. ¡Muy bien, tal vez no estaba oficialmente adicto, 

pero seguro que superó la tarea! Sin embargo, alrededor de 30 años, un 

interruptor interno se apagó. Ahora, en vez de amar la prisa, de verdad 

la odio. Era como la noche y el día. Imagínate. 

 

Abundan los drogadictos de montaña rusa. Viajan alrededor del país 

buscando montar el más grande y el mejor, como si estuvieran 

escalando el Monte Everest. 

 

Aquí está el proceso de lo que sucede. Ellos llegan con impaciencia al 

parque de diversiones, miran a lo alto que las pistas están por encima 

de sus cabezas y oyen los gritos de los corredores actuales en sus 

carritos.  Ellos desean hacer algo atrevido, y sus amigos los animan. 

Después de tres o cuatro segundos de serio pensamiento, de alguna 

  
SECCION UNO—IDENTIFICANDO  EL  PROBLEMA 



 

manera se convencen de que pueden hacerlo. Se colocan con seguridad 

en su coche, y se dan cuenta de que ahora no hay vuelta atrás. Escuchan 

el chasquido de la pista mientras su coche baja lentamente por la 

primera colina. Y luego se enfrentan a sus peores temores. La caída 

parece más grande de lo que imaginaban. Pero les guste o no, están 

bajando ... están más allá del punto de no retorno. A medida que 

comienzan su descenso, sienten el pánico de corazón que acompaña a 

cada jinete cuando su coche toma velocidad. El viento corre a través de 

sus cabellos, y están pálidos en todo el camino hacia abajo. Ellos 

escuchan su voz unirse al coro de los demás en un grito de sangre-

cuajada que realmente significa, "¿En qué me he metido?" 

 

Cuando todo ha terminado, y el paseo se ha detenido, salen, sintiéndose 

con náuseas, agotados y como si engañaran a la muerte. ¡Pero en sus 

ojos ahora han entrado en la clase de superhéroes! Conquistaron sus 

temores. 

 

Entonces el pensamiento más notable entra en su mente: 

 

"Eso fue una maravilla ... vamos a hacerlo de nuevo!" 

 

Y lo hacen. Una y otra y otra vez. Y muy pronto se aburren con lo que 

originalmente les trajo un gran temor. Comienzan a buscar montañas 

rusas aún más grandes para conquistar. Y en eso va. 

 

Un pastor me dijo que compartir su fe es muy parecido al síndrome de 

montaña rusa. Tienes miedo de morir antes de hacerlo. 

 

Te comprometes al punto de no retorno; Te tropiezas con tus palabras 

por las primeras veces, y cuando termines, dices: "Guau, lo hice. Eso 

fue estimulante ... ¡Hagámoslo de nuevo! " 

Hacemos un evangelismo llamado Gasolina abajo en las gasolineras 

locales. Dondequiera que vayamos y todos los grupos que han 

participado han sentido todo lo anterior. El temor, la intimidación, el 

pánico, la inseguridad y la timidez han sido nuestras fobias comunes. 

Sin embargo, después de dos horas de entrenamiento y dos horas de 



 

extensión, se sienten estimulados, empoderados, seguros y seguros. 

¡Perdone el juego de palabras, pero se sienten bombeados! ¡Y créanlo 

o no, quieren hacerlo de nuevo! 

Si crees que estoy promocionando esto, o no me crees, revisa las 

respuestas de la gente en nuestro sitio web www.gasbuydown.org. 

La emoción de superar nuestros temores es poderosa y estimulante. 

Una vez que has estado allí, te preguntas qué te detuvo tanto tiempo. 

Nunca vuelves a ser lo mismo. 

Entonces, ¿puedo hacerte algunas preguntas? 

  

1. ¿Estás realmente satisfecho con una fe predecible que suele ser 

acerca de "mí", o quieres salir en un instante, ardiente para Dios 

hasta la línea de meta? 

2. ¿Te inscribiste para el cristianismo aburrido, o te inscribiste para 

realmente disfrutar de esta nueva vida en Cristo? 

Billy Graham ha sido citado diciendo que tenía mariposas en su 

estómago cada vez que entraba en el púlpito para predicar. En otras 

palabras, está bien tener miedo. Creo que el MIEDO es realmente "falsa 

evidencia que parece real". Cuando te das cuenta de tus temores a 

menudo tratan de mantenerte alejado de tu potencial divino, son mucho 

menos intimidantes. 

La profesora Joyce Meyers nos dice que "¡hazlo con miedo!" En otras 

palabras, "¡Vuelve a la montaña rusa!" Deja de permitir que tus 

miedos te gobiernen. ¡Disfrute de vivir en al borde! 

Alguien dijo una vez que "fe" se deletrea así R-I-E -S- G-O Alguien 

dijo que el significado chino de "riesgo" es una oportunidad peligrosa. 

Enfrentémoslo, caminar es realmente caer-controladamente. Todos los 

días habitualmente estamos involucrados en cosas que una vez parecían 

muy arriesgadas para nosotros. Nuestro primer viaje en bicicleta a 

solas, conducir el carro por primera vez, nuestro primer beso, nuestra 

primera relación rota, nuestra primera entrevista de trabajo, nuestro 

primer viaje en avión, nuestro primer viaje de misiones interculturales, 



 

nuestro primer tiempo de diezmo, nuestro primer hijo, Nuestro nuevo 

negocio, nuestro primer adolescente, y así sucesivamente. Hay tantas 

primeras veces en nuestras vidas. ¡Es sólo cuando se convierten en 

abuelos que realmente pueden empezar a relajarse! 

Nunca olvidaré mi primer sermón. Yo era el ministro de música en una 

de las primeras mega-iglesias en Minneapolis, Minnesota, Estados 

Unidos. Yo estaba acostumbrado a cantar y testificar frente a miles de 

personas cada semana. No había miedo en mí, sólo una emoción de lo 

que Dios iba a hacer en cada servicio de la iglesia. 

Pero dar mi primer sermón fue muy diferente. Era un miércoles por la 

noche con unos 200 adultos reunidos. Estaba muy emocionado y un 

poco nervioso. Pero no tenía ni idea de lo que iba a enfrentar.  

Después de la alabanza y el tiempo de adoración, tuvieron los anuncios 

y la ofrenda. Y entonces alguien me presentó como orador. Estoy 

seguro de que la gente se sorprendió, porque no me conocían en este 

papel. Me sentí bien preparado, y me pare con confianza en el púlpito. 

Miré hacia arriba con afán en mi corazón para entregar mi primer 

sermón. Pero cuando miré a los ojos de la congregación, de repente 

sentí mi propia insuficiencia. Pensé: "Esta gente está buscando en mí 

una palabra del Señor. Estoy seguro de que, no seré tan bueno como los 

pastores mayores que suelen hablar. 

 Me pregunto si conseguirán algo de mi mensaje. "Una ola de pánico 

me golpeó como una tonelada de ladrillos. 

No estaba acostumbrado a semejante sentimiento de total desamparo y 

parálisis. No sabía qué hacer. Sólo pude pensar en dos posibilidades: o 

girar a mi derecha y correr tan rápido como pude de esta etapa y nunca 

volver a un púlpito de nuevo ... o correr directamente hacia mis miedos. 

Estoy seguro de que fue sólo unos segundos que estaba pensando en 

esto, pero parecía mucho más. 

Por el momento, la primera opción parecía mejor. Pero el hecho de que 

mi tema del sermón fuera "El miedo al fracaso" parecía ayudar a 

catapultarme más allá de mis miedos. Decidí lanzarme. Pensé que no 

tenía nada que perder, así que corrí directamente hacia mis miedos. 



 

¿Y sabes lo que pasó? Dentro de unos segundos mi miedo comenzó a 

disminuir, y en 60 segundos mi temor había desaparecido por completo. 

Era absolutamente asombroso para mí que podía ir de un extremo a otro 

basado únicamente en mis sentimientos. Aprendí mucho después que 

"los sentimientos no siempre son mi amigo". Si hubiera escuchado mis 

sentimientos, tal vez nunca hubiera predicado de nuevo. Sin duda 

habría sido una montaña aún más grande para subir la próxima vez. 

Pero no cedí a mis sentimientos. En cambio, escuché al Espíritu Santo. 

"Porque Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, de 

amor y de dominio propio" (2 Timoteo 1: 7). Tan pronto como decidí 

no correr, me sentí empoderado. Era como si Dios vertiera una 

renovada confianza en mí, como si llenasen una jarra de agua. 

Definitivamente fue una obra del Espíritu Santo, y yo lo sabía. 

Sabes, había olvidado los miedos que una vez enfrenté cuando canté mi 

primera canción, o toqué el piano públicamente por primera vez. Ahora 

era un profesional y me sentí muy cómodo. Pero había olvidado que las 

habilidades se desarrollan y no son sólo dotadas. 

Cuando terminé de predicar, sentí una sensación de alivio. Pensé: "Es 

bueno que no me paguen para predicar. Ahora volveré a mi ministerio 

de música. "Pero había un misionero experimentado y profesor de la 

Biblia, Earl Quesnell, en la plataforma escuchando mi sermón. 

Cuando terminé me alejé del escenario, contento de haber terminado. 

Pero el pastor Earl quería hablar conmigo. Nunca olvidaré lo 

aparentemente absurdo que me dijo. 

"Tom, hiciste un buen trabajo para tu primer sermón. Pero 

vendrá un tiempo en el que serás más conocido por tu 

predicación que por tu música ". 

  

Tímidamente le di las gracias y pensé: "Chico, te perdiste con ese Earl. 

Sé que Dios te usa proféticamente, pero creo que estás muy lejos esta 

vez. "Poco sabía yo que un día estaría predicando a multitudes mucho 

más grandes alrededor del mundo de lo que jamás he cantado antes. 

Pastor Earl vio más allá de mi miedo. Oyó de Dios. 



 

Esto era inimaginable para mí. ¡Pero finalmente la palabra profética del 

Señor se cumplió! ¿Y si me hubiera entregado a mi miedo? Para que la 

voluntad del Señor ocurra, debemos seguirlo intencionalmente y tomar 

pasos de fe que ayuden a poner en marcha su plan. 

Entonces, ¿a qué voz estás escuchando, miedo o fe? La voz del miedo 

es fuerte e intimidante. Pero la voz de Dios es más fuerte y vigorizante. 

Ambos implican R-I- E -S- G-O. El temor de nunca sabe o convertirse 

en lo que Dios ha destinado para ti. La fe corre el riesgo de ir más allá 

de su zona de confort, deseando saber lo que Dios tiene para usted allá 

afuera. 

Y una cosa más… 

En Mateo 14:29, Jesús le dice a Pedro que venga a Él caminando sobre 

el agua. Él está "retando" a Pedro a vivir la vida con temor. Dios sabe 

que, si Pedro se rinde a todo temor que tiene, nunca logrará lo que Dios 

ha planeado para él. Los poderosos hombres y mujeres de Dios todavía 

tienen miedo. Pero han aprendido a dominarlo. Ellos aprenden a llevar 

cada pensamiento en cautiverio a la obediencia de Cristo (2 Corintios 

10: 5). Ellos dicen: "Aquí están mis pensamientos y temores hoy, 

Señor. ¿Qué debo hacer con ellos? 

A veces pensamos: "Ojalá supiera el futuro. ¡Si supiera lo que 

sucedería, no estaría tan asustado! "Pero no es cierto. Si Dios nos 

mostrara todo lo que Él ha planeado para nosotros, estaríamos 

abrumados. Despreciaríamos su plan como demasiado arriesgado. Y 

reescribiríamos nuestro futuro. Tenemos que tener en cuenta su gracia 

para cada situación. Un ex mentor juvenil. Bill Gotthard, describió la 

gracia como "el deseo y el poder de hacer la voluntad de Dios". Pero 

recuerde, Su gracia ya está trabajando en usted. A menudo nuestro 

deseo de depender de él llega justo cuando lo necesitamos. 

Así que enfrentémoslo... compartir nuestra fe es arriesgado. Puede ser 

quiebra- nervios y totalmente incómodo. Pero también ahogador. ¿Que 

quiero decir? Bueno, cuando aprendiste a nadar, corrías la posibilidad 

sería de ahogarte. Pero calculaste el riesgo, lo comparaste con el factor 

de éxito de otros, y luego decidiste que valía la pena el riesgo. Pero sin 

riesgo, no hay recompensa. O como dice esta generación, "No hay dolor 

... ni ganancia". 



 

Las cosas que puedes hacer por Dios sin Su ayuda son pocas y 

aburridas. Pero las alturas que él te están llamando a levantarte 

requieren definitivamente su ayuda, y su disposición a enfrentar y 

conquistar tus miedos. 

Dios te está llamando a ti y a mí para salir de nuestra zona de confort. 

Adelante. Te alegrarás de haberlo hecho. Hazlo con miedo. 

¡Es diversión escalofriante! 

 

Pregunta para reflexionar: 

Con "10" siendo el más alto y "1" siendo el más bajo, ¿en qué grado el 

miedo desempeña un papel en mi vida y mi testimonio? ¿En qué nivel 

me gustaría que estuviera? 

 

Punto de acción: 

¿Por qué no orar una oración algo así ahora mismo: 

 

"Querido señor, 

Me conoces lo mejor. Sabes lo que temen los humanos. ¿Aumentarías 

tu compasión en mi corazón por lo que es más grande que mis miedos? 

Ayúdame a reconocer y obedecer Tu voz más que cualquier otra. Te 

doy gracias, mis miedos ya no necesitan gobernarme. En el nombre 

poderoso de Jesús, yo oro, amén ". 
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LAS RAZONES REALES DE PORQUE NO 

COMPARTO MI FE 

 

Testimonio para recordar: 

Yo estaba en el aeropuerto de Delhi, India, y nuestro vuelo se retrasó 

por unas pocas horas. Estábamos cansados y listos para regresar a casa. 

Mientras paseábamos por el aeropuerto, decidí compartir mi fe, sin 

importar cómo me sentía. Y para mi sorpresa, tuvimos el privilegio de 

compartir nuestra fe con tres hindúes, dos de los cuales oraron en ese 

momento para hacer de Jesús su Señor. Dios me enseñó a no dejar que 

mis sentimientos me dominen. 

 

 

 

 

 

Una vez oí una historia sobre un rey que estaba buscando un marido 

para su única hija. Sólo el hombre más valiente de su reino sería digno 

de casarse con su hermosa hija. Así que un día reunió a todos los 

solteros elegibles y los alineó alrededor de su castillo. Alrededor del 

castillo había una gran zanja llena de agua y caimanes. Él expuso los 

términos de su concurso a los hombres.  

 

  
SECCION DOS—CONFRONTANDO NUESTROS MIEDOS 



 

 

Quien fuera el primer hombre que se zambullera en el foso y nadara 

con seguridad al otro lado sería el hombre más valiente de su reino y 

ganaría la mano de su hija en matrimonio. Tan pronto como el rey había 

terminado de hablar, todo el mundo escuchó un fuerte chapoteo. 

Miraron para encontrar a un hombre joven ya en el agua. Él nadaba con 

todas sus fuerzas, agitando sus brazos salvajemente, mientras 

frenéticamente pateaba a los caimanes. Subió en zigzag por el foso 

hasta que finalmente llegó al otro lado con seguro. El rey corrió hacia 

él con impaciencia y lo felicitó por ser el hombre más valiente. Dijo 

con alegría: "Ahora puedes casarte con mi hija. ¿Hay algo que quieras 

decir? 

El hombre agotado dijo: "Sí, mi rey, hay algo que me gustaría decir. 

¿Quién me empujó? 

Sí, a veces el Rey Dios nos empuja a zonas fuera de nuestra zona de 

confort. A Dios le gusta 'estirarnos', porque Él sabe que creceremos más 

fuertes en Él. ¿Permitirás que el Espíritu Santo te empuje más cerca de 

la gente que él ama? ¿Permitirás que Él te estire hoy? 

Déjame ser sincero. He perdido muchas más oportunidades de 

compartir mi fe de las que he tomado. Soy un cobarde. ¿De qué tengo 

miedo? No tengo miedo de un esquí acuático, viajar a países 

extranjeros, probar nuevos alimentos o enfrentar problemas difíciles. 

No tengo miedo de hablar en público, la muerte o incluso visitar al 

dentista. 

Entonces, ¿por qué no comparto mi fe como yo quiero? ¿Y por qué 

racionalizo lejos mis miedos en vez de ser sincero y veraz conmigo 

mismo? ¿Por qué temo lo que la gente piensa de mí? 

 Puedo llegar a muchas razones inteligentes para no compartir mi fe: 

"No estoy listo." 

No puedo relacionarme con él. 

"No sé qué decir ..." o el más grande, 

"No me siento llevado." 

 



 

Si eso no resuena, ¿qué hay de estos? 

"Estoy demasiado ocupado." 

"Tengo prisa", o 

-Me temo que lo estropearé. 

 

Si esos no encajan, no le tomará mucho tiempo a mi carne para 

adaptarse a otra excusa. 

-Lo siento Dios, tal vez nunca haga esto bien. Tal vez la raza humana 

no fue tan buena elección para representarte. 

Por otra parte, tal vez Dios quiso elegirnos ... ¡ahora esto es serio! así 

que, amigo mío, ¿cuáles son las verdaderas razones para no compartir 

nuestra fe? ¿Somos audaces y lo suficientemente seguros como para 

hablar de ellos? Son numerosos, pero vamos a seguir adelante y lista 

algunos ... con miedo y temor. Para algunos de nosotros, esto puede ser 

más difícil que ir a la oficina del dentista. Pero hagámoslo de todos 

modos. Y vamos a "¡Hazlo con miedo!" De hecho, para ayudarte, voy 

a ir primero. Aquí está mi lista. 

SIETE RAZONES REALES DE PORQUE NO COMPARTO MI FE ...  

REALMENTE: 

1. MI PRIMER AMOR ESTÁ DECAYENDO - Seré honesto. 

A veces mi pasión por Jesús disminuye. Mi crecimiento 

espiritual a veces ha sido atrofiado, mis momentos íntimos en 

Su presencia son pocos, y el gozo expectante de conocerlo y 

servirlo ha sido tragado por los cuidados de la vida. Me siento 

mejor ahora que lo he dicho. 

2. MIEDO - Miedo al fracaso, al rechazo, al no saber qué decir, 

a decir la cosa equivocada, a dejar mi mente en blanco, a 

ofender a la gente y a preocuparme por mi reputación. ¿Estás 

pensando ahora que tengo múltiples problemas? 

 

 



 

3. APATÍA - Poca compasión, poca preocupación por los demás, 

no creyendo realmente en un infierno eterno o el Cielo, 

centrándome en mí mismo, comparando en nuestra cultura 

humanista que dice que la vida es todo acerca de mí y de mi 

felicidad. GUAU, esto es peor de lo que quería que supieras. 

 

4. OCUPACIÓN- Preocupación con asuntos no eternos, "amar 

cosas" y "usar personas" en lugar de lo contrario, adictos a un 

calendario completo porque nos sentimos mejor sobre nosotros 

mismos, incapaces de manejar el tiempo de inactividad, etc. 

 

5. PROCRASTINACIÓN - Dejando de lado hasta mañana lo que 

debería atraer nuestra atención hoy, esperando que alguien más 

llegue a mi vecino, convenciéndome de que no hay urgencia. 

Supongo que, si vuelvo a posponer el tiempo suficiente, la 

urgencia se va, como un invitado incómodo. 

 

 

6. UN ESPÍRITU CRÍTICO - Pensar que mi camino es la única 

buena manera de llegar a la gente, minimizando a otros porque 

su manera es diferente a la mía, o los celos sobre el éxito de 

otros. 

Puedo ver donde el enemigo nos ha distraído de nuestra 

verdadera misión. 

 

7.  EL ORGULLO ESPIRITUAL - Pensando que mi tiempo es 

desperdiciado porque todos los conversos no se convierten en 

discípulos maduros, pensando que no tengo los dones o la 

comisión para llegar a los no salvos, y la impaciencia con el 

lento crecimiento y la inmadurez de algunos. Tal vez este es el 

mayor obstáculo de todos. Tal vez sea hora de humillarme. 

 

 

 

 



 

Bueno, eso fue duro, pero bueno para mí. He visto la mayoría de esos 

en mi propia vida en un momento u otro. ¿Algunos de esos le suenan 

parecidos a usted? Supongo que sí. ¿No te alegras de tener un paciente 

Padre Celestial? 

Enfrentémoslo... podemos perder más oportunidades de las que 

tomamos. Sin embargo, Dios todavía nos elige para ser Sus 

embajadores... ¡increíble! ¡Si yo fuera Dios, algunos días no me elegiría 

a mí mismo! 

Sin embargo, Dios escogió a una temerosa reina Ester, un soberbio 

Sansón, y un cansado Moisés. Él eligió deliberadamente a Pedro 

impetuoso, un hombre anteriormente atormentado por demonios y un 

enemigo de los cristianos convertido en amante de Cristo llamado 

Pablo. ¡Y Él escoge personas imperfectas como tú y yo para representar 

Su amor perfecto! Dios elige a la gente común para lograr cosas 

extraordinarias. Para bien o para mal, tú y yo somos parte de Su equipo. 

En 2005, Liberia terminó una brutal guerra civil de 14 años. Cuando 

realicé las cruzadas allí en 2009, prácticamente no había electricidad 

para toda esta nación Africana. Todo estaba completamente oscuro por 

la noche, excepto por las luces de generador. Me han dicho que los 

rebeldes destruyeron las plantas hidroeléctricas, pensando que podían 

repararse fácilmente. Pero por desgracia, la factura de reparación 

superó los 300 millones de dólares. 

Mientras volaba fuera de Liberia, noté algo que me sobresaltó. En mi 

corto tiempo en Liberia, me había acostumbrado un poco a las ciudades 

oscuras por la noche, teniendo que depender de un generador para 

cualquier corriente que pudiera necesitar. Pero al volar fuera del país y 

en Abidjan en la Costa de Marfil, me sorprendió ver una ciudad entera 

iluminada de nuevo por la noche.... ¡Como si esto fuera algo nuevo para 

mí! 

La metáfora espiritual es a la vez obvia y poderosa. Los cristianos son 

la luz del mundo. Se nos instruye a no esconder nuestra luz bajo un 

bushel, trayendo así la oscuridad. Pero debemos dejar que brille, 

iluminando todo lo que nos rodea. Dios nos ayuda a iluminar nuestro 

mundo. ¡Nuestra cultura debe ser muy feliz para los cristianos que 

viven alegremente su fe en voz alta! Ocultar nuestra luz sólo trae más 



 

oscuridad a nuestras naciones y a nuestros vecindarios. Brillando 

nuestra luz hace que la gente vea su necesidad, y así llega a conocer el 

gran perdón de Dios. 

Escuche los pensamientos de Jesús en Mateo: "Tú eres la luz del 

mundo. Una ciudad que está situada en una colina no puede ser 

escondida "(Mateo 5:14). Entonces, ¿por qué la iglesia no está 

creciendo hoy? Yo estaba jugando al golf un día con un amigo pastor 

bautista. Le hice la misma pregunta. Tenía una respuesta inmediata y 

perspicaz. Esto es lo que dijo: 

  

¿POR QUÉ LA IGLESIA NO ESTÁ CRECIENDO? 

1. Falta intimidad con Dios. 

 Si no estamos cerca del corazón de Dios, no sabremos lo que 

es más querido para Él. Sólo estamos cerca de las personas con 

quienes pasamos tiempo. Jesús dijo: "Mis ovejas oyen mi voz" 

(Juan 10:27). Si anticipamos tiempos maravillosos en la 

Palabra y en la oración, alcanzaremos la intimidad con Dios. 

Mañana, acércate a tu tiempo con Dios con esperanza. ¡Usted 

se sorprenderá de lo que sucede! Y mientras estás hablando con 

Él, pídele que te dé Su corazón por Su pueblo. 

 

2. No somos "amigos de los pecadores". 

 Si no nos frotamos con los perdidos, no podemos influir en 

ellos. Jesús salió con algunos de los peores ... recaudadores de 

impuestos y pecadores. El pueblo religioso lo ridiculizaba. 

Antes de que un pescador pueda limpiar el pescado, tiene que 

atraparlos. Un discípulo maduro está involucrado tanto en la 

captura como en la limpieza. 

 

 



 

3. Asignamos evangelización a los profesionales ... pastores, 

evangelistas, etc. 

 No vemos al evangelismo como una responsabilidad y 

privilegio de todos nosotros. El mandato de Jesús de ir a todo 

el mundo se aplica a todos los cristianos. Efesios 4 dice que los 

oficios pastorales son "para el equipamiento de los santos para 

la obra del ministerio" (Efesios 4: 11-12). ¡Todos nosotros 

trabajando juntos podemos hacer una gran diferencia! La 

sinergia multiplica la iglesia. 

Permítanme agregar una razón más. 

4. Hemos perdido nuestro sentido de urgencia. 

 Actuamos como que vamos a vivir para siempre, y que 

tenemos mucho tiempo. Mientras estoy escribiendo esto, ayer 

un pastor juvenil local de 26 años murió en un accidente de 

coche en nuestra ciudad. Creemos que estamos garantizados 70 

años, pero realmente no sabemos si tenemos un solo día en la 

tierra. Debemos aprender a redimir el tiempo y hacer que la 

cuenta diaria sea para propósitos eternos. Tenemos que 

empezar ahora. 

Bueno, ¿fue esto tan difícil? Alguna gente nunca hace frente a sus 

debilidades. Tienen miedo. Miran sus excusas, sólo para mirar hacia 

abajo. ¿No es refrescante sacar nuestras excusas al aire libre? Entonces 

nos damos cuenta de que todos estamos en el mismo barco. ¿No es 

grande que Dios no nos condene por nuestras debilidades o temores? 

La única manera de lidiar con nuestros defectos es orar por ellos, hablar 

graciosamente con nuestros amigos y actuar con ellos con la fuerza de 

Dios. "OHA" ... ¡Ora, ¡Habla, Actúa! Recuerda, Jesús dijo que nunca 

estamos solos. ¡Cuando vamos, Él va con nosotros ... cada vez! 

 

 

 



 

"Yo [Yo] en el lenguaje moderno], yo estoy con vosotros todos los días, 

hasta el fin del mundo" (Mateo 28:20). 

 

Pregunta para reflexionar: 

¿Cuáles son las verdaderas razones por las que no comparto mi fe? 

________________________________________ 

________________________________________ 

________________________________________ 

Punto de acción: 

Tome el primer paso de no retorno a través de la línea de su parálisis. 

Ahora, dígale a Dios que está decidido a derrotar sus excusas ya ser Su 

testigo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

5 
¡CÓMO ENAMORARSE… DE NUEVO! 

 

Testimonio para recordar: 

Yo estaba sentado en un horrible y caluroso aeropuerto de Nigeria, 

África. Un hombre africano vino a sentarse cerca de mí mientras yo 

bebía mi Coca Cola. Resultó que fue criado en una iglesia cristiana, 

pero se fue porque se sentía rechazado. Habían colocado un banco 

negro en la parte trasera de la iglesia donde todos los que no habían 

pagado sus diezmos tenían que sentarse. Le dije que Dios no quería su 

dinero, pero quería su corazón. Le dije que cuando su esposa se 

comprometió con él, no fue por su dinero. Ella quería su corazón. ¡Pero 

cuando consiguió su corazón, ella consiguió su dinero! Eso parecía 

tener mucho sentido para él. Es todo sobre el amor del corazón. Más 

tarde vino y me encontró en el avión y dijo: "¡Quiero devolver mi vida 

a Jesucristo!" Y allí mismo, de pie en la galera de nuestro avión volando 

35.000 pies sobre la tierra, ¡él entregó su vida a Cristo! 

"Pero cuando vio a las multitudes, se compadecía de ellas" (Mateo 

9:36) 

 

  

 

Cuando conocí a Vicki, quién se convertiría en mi esposa, yo estaba 

energizado. Pasar tiempo con ella era lo más destacado de mi día.  

 

  
SECCION TRES—ESTABLECIENDO NUESTROS MOTIVOS 



 

El sol y la luna giraban en torno a la frecuencia con que podía arreglar 

para estar con ella. Estaba desesperadamente enamorado. Hablábamos 

diariamente por teléfono hasta las 2 de la mañana y luego nos 

levantamos para trabajar a las 6 am 

Entonces me derrumbaba los fines de semana y dormiría, pero valió la 

pena. ¿Cómo podría seguir implacable e incansablemente esta relación? 

Me sentí obligado por el amor. 

No era un sacrificio estar con ella. Nadie tenía que torcer el brazo o 

sugerir que podría querer verla pronto. Podríamos sentarnos en un 

restaurante durante horas hablando de quién sabe qué. No importaba. 

Cuando estábamos juntos, la vida era divertida. Sus llamadas 

telefónicas a mí no fueron una interrupción, sino un delicioso descanso 

de la rutina de la vida. De hecho, no sabía cómo era la vida rutinaria 

hasta que me enamoré. 

La razón por la que conocí a quién sería mi esposa era porque ya estaba 

enamorado. Verás, quería pasar el rato con chicos de edad universitaria 

que estaban radicalmente enamorados de Jesús como yo. Así que los 

busqué y finalmente encontré a mi esposa. Estos chicos estaban tan 

enamorados del Señor que realmente les dirían a todos sus amigos 

acerca de Él. Comenzamos una iglesia con cincuenta "Locos por Jesús", 

y creció a 2.500 en doce años. No había un programa de evangelismo... 

¡sólo gente enamorada! 

Ha Pasado una docena de años y todavía estoy saliendo con gente que 

está desesperadamente enamorada de Jesús. Me gusta compartir mi fe 

con los incrédulos, porque cada vez que lo hago, mi fuego para Dios 

vuelve a encenderse de nuevo. Así es... vuelvo a mi primer amor cuando 

comparto mi historia con los pre-creyentes. Oh sí, es a veces 

escalofriante, y arriesgado. Pero ¡qué maravilla! Es tan divertido saber 

que tengo "las cosas" para las que todo el mundo está buscando. 

Pero hay un problema. Algunos de mis amigos que estaban tan 

enamorados de Jesús ahora han comprado en un estilo de vida agitado, 

ocupado. Su amor por Cristo parece haberse enfriado bastante. De 

hecho, rara vez le dicen a la gente acerca de su amor por Cristo a menos 

que se le pregunte... lo que nunca pasa. 



 

Su pasión por Dios se está enfriando. Se sienten culpables por no tener 

el fuego de Dios que alguna vez tuvieron, pero parecen incapaces de 

salir de la culpa, y de nuevo en Lover's Lane. Parecen estar perdiendo 

su primer amor. Y si fueran francos, dirían que extrañan lo que solían 

disfrutar. 

Por otra parte, otros que comparten su fe parecen pensar que son el 

Espíritu Santo. Que es su trabajo hacer que la gente se sienta culpable. 

Nuestras caras duras, más santas que tú, no son el tipo de anuncio que 

Dios tenía en mente. En cambio, debemos recordarles que la Biblia dice 

"que la bondad de Dios te lleva al arrepentimiento" (Romanos 2: 4). Sí, 

la gente debe ver su pecado antes de ver su necesidad de un Salvador. 

Pero podemos mostrarles amorosamente que todos estamos en el 

mismo barco... todos hemos hecho mal, y nuestro mal nos separa a 

todos de un Dios santo. Tenemos que recuperar la alegría de conocer a 

Jesús de nuevo en nuestras propias vidas. Sólo entonces podremos 

comunicarnos eficaz y contagiosamente a otros que buscan la verdadera 

alegría. 

¿Entonces, qué debemos hacer? Paremos el auto y salgamos. Obtener 

un poco de aire fresco y vamos a pensar esto. ¿Es esto en lo que me 

inscribí cuando recibí a Cristo? ¿Fue realmente mi intención iniciar la 

carrera caliente y terminar frío? ¿Qué daría para gozar de mi fe otra 

vez? ¿No quiero romper con el modo de "jubilación" del cristianismo? 

¿Quiero que mi vida pase del éxito al significado? Si es así, entonces 

este libro vale la pena leer. ¡Es hora de disfrutar de su fe de nuevo! 

Dado que estamos siendo francos y francos, aquí hay algunas preguntas 

que nos ayudarán a hacer un inventario personal: 

- ¿Estoy obligado por el amor o por la culpa? 

 (¿Cuál es mi motivo?) 

- ¿Estoy dentro o fuera del amor con Jesús? 

(¿Qué dirían los demás es mi primer amor?) 

 

 



 

- ¿Mi copa espiritual está desbordada o casi vacía? 

(¿Cuál es mi condición actual?) 

Entonces, ¿cómo recupero mi fuego? ¿Cómo cambio el pasado? 

 

Al volver a enamorarme. 

En mi opinión, encuentro dos maneras principales que me ayudan a 

volver a mi primer amor ... adoración y evangelismo. 

 

1. ¡La adoración es íntima y emocionante! 

Realmente fuiste hecho para ser un adorador. Nada más lo 

cumplirá. La adoración es el cumplimiento del más grande y 

primordial mandamiento que Jesús nos dio: "ama a Jehová tu 

Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente" 

(Mateo 22:37). ¡La adoración tiene que ver con la relación! Me 

conecto en la adoración a través de los tiempos de alabanza, 

oración y meditación en la Biblia. 

  

Cuando me muevo más allá de mis sentimientos o 

circunstancias, y elijo adorarle con todo mi corazón, es sólo 

cuestión de tiempo antes de que Su presencia me consuma de 

nuevo, y Su fuego santo se encienda dentro de mí. Todos 

tenemos un vacío en forma de Dios en nuestras vidas, y sólo Su 

presencia puede llenarlo. ¡Cuando medito en Su palabra, y me 

humillo en un momento de oración, Su presencia se enciende 

en mí de nuevo! Es la noche cuando no hay nadie por ahí, que 

pueda derramar mi corazón a Él. ¡Es la época en que canto al 

Señor mientras conduzco mi coche, o cuando leo y leo de nuevo 

la Palabra lentamente que aparecen los santos escalofríos! 

 

 

 



 

Escuche el Salmo 16:11: "En Tu presencia está plenitud de 

gozo; A Tu diestra hay placeres para siempre. "La buena noticia 

es que puedo aprender a vivir literalmente en Su presencia. Los 

altibajos de la vida pueden ser inmediatamente sometidos a Su 

señoría en mi vida. No tengo que preocuparme, guardar rencor, 

odiar, tener compasión de uno mismo o ceder a la tentación. No 

tengo que ceder a mis inclinaciones carnales y anímicas. Puedo 

caminar en el Espíritu Santo. 

De mis años de pastoreo, sé que no siempre tenía ganas de 

predicar, adorar o incluso ir a la iglesia. Pero, yo era el pastor, 

y no tenía elección. Así que elegí adorar cuando no me 

apetecía. En mi corazón dije, "OK Dios, esto es para ti. Voy a 

adorar por fe y como un acto de honor a Ti. "¿Y sabes lo que 

pasó? ¡Cada vez, sin falta, la presencia del Señor me abrumó y 

me sentí refrescado! ¿Por qué? Porque me entregué a Su 

Espíritu en lugar de rendirme a mi carne. 

La adoración encenderá tu fuego de nuevo ... te lo garantizo. 

Adelante, deje el libro por unos minutos y empiece a agradecer 

a Dios por toda Su bondad hacia usted. 

2. Evangelismo nos impide hacerse aburrido y viejo. Nos 

mantiene frescos, vibrantes y relevantes. El evangelismo es el 

cumplimiento del segundo mandamiento más grande que Jesús 

nos dio: "ama a tu prójimo como a ti mismo" (Mateo 22:39). 

La mayoría de los cristianos que están perdiendo su primer 

amor por Cristo han dejado de ser las manos y la voz de Cristo. 

Cuando me muevo más allá de mi yo encuentro gran 

oportunidad de madurarme para ser más parecido a Cristo. Si 

me concentro principalmente en mis necesidades, entonces me 

convierto rápidamente en un Mar Muerto donde hay entrada, 

pero no hay salida. La nueva vida rápidamente es sofocada. 

¿Has estado alguna vez con una mamá y con su bebé recién 

nacido? Rápidamente se olvida de la dificultad y el dolor 

 



 

Pero ahora tiene el gozo de su vida. ¡En el mismo sentido, los 

cristianos más felices que conozco son aquellos que están 

ayudando a otros a encontrar el amor de Cristo! De hecho, cada 

vez que comparten su fe, el fuego de su alegría se enciende de 

nuevo. 

Escuche cómo el salmista David recuperó su alegría en el 

Salmo 51: 10-13. 

Adoración- "Crea en mí un corazón limpio, oh Dios, Y 

renueva en mí un espíritu firme. No me eches fuera de tu 

presencia, y no quites de mí tu Santo Espíritu. Devuélveme el 

gozo de tu salvación, y sostenme con tu generoso Espíritu. " 

Evangelismo- "Entonces enseñaré a los transgresores tus 

caminos, y los pecadores te serán convertidos." 

 

Incluso David había perdido su gozo a través de sus propias decisiones 

de seguir su carne en lugar del Espíritu de Dios. Pero ahora está 

tomando decisiones espirituales que encenderán de nuevo su fuego y lo 

prepararán durante años de fructífero ministerio como Dios había 

planeado. 

 

Amigo mío, ¿qué tenemos que perder, pero nuestro aburrido 

acercamiento a Dios? Pidamos a Dios que restablezca y aumente 

nuestra alegría nuevamente. Comencemos a divertirnos viviendo para 

Jesús sin límites. ¡Total, abandono... eso es lo que traerá alegría 

increíble! ¡Enamorémonos de nuevo! 

Era 1996, y yo estaba en una histórica conferencia en Atlanta, Georgia, 

donde 40.000 clérigos fueron reunidos para una conferencia de 

hombres cristianos llamada Promise Keepers. ¡El estadio de cúpula 

RCA era simplemente eléctrico con la energía de miles de hombres 

cantando alabanzas a Dios! 

 

 



 

Poco sabía yo que este día iba a cambiar mi vida, y las vidas de miles 

... para siempre. 

Un orador nos dijo que nos volviésemos y nos presentáramos a alguien 

detrás de nosotros y le hiciéramos una pregunta ... "¿Cómo llegaste a 

conocer a Cristo como tu Salvador?" El hombre con el que hablé fue el 

pastor Emilio de Asunción, Paraguay en Sudamérica. Empezó a contar 

su impresionante historia. 

Dijo que antes de venir a Cristo, estaba entrenando seis horas al día para 

los Juegos Olímpicos paraguayos. Después de conocer a Cristo, Dios 

le impulsó a darse a la oración con la misma intensidad que había hecho 

para los Juegos Olímpicos. 

Comenzó una iglesia en el salón de su casa con diez personas, una 

pandereta andrajosa y un acordeón roto. Y aún oraba seis horas al día. 

Y ahora estaba en este estadio abovedado en busca de ideas 

estructurales para su nuevo edificio de la iglesia, ya que ahora tenía 

6.000 personas que asisten a sus servicios de la iglesia. 

Y Dios habló a mi corazón en ese momento. Él me dijo... "Tom, vete a 

casa y dobla tu tiempo de oración. Busca mi rostro, y no mi mano. 

No era que tanto la oración igualara tal crecimiento de la iglesia, pero 

¡Sabía que Dios me estaba llamando a un nivel más profundo de 

relación con Él! Sabía que era bueno e incluso bíblico pedirle a Dios 

cosas, pero sentí que Dios me estaba invitando a un reino más alto de 

adoración. 

Así que por los siguientes 30 días traté de no pedirle a Dios nada. Fue 

muy duro, porque yo era un pastor, y siempre hay muchas necesidades 

que traer ante Dios. ¡Pero para esta estación, intenté solamente 

adorarle! Doblé mi tiempo de oración, y crecí para amar mi tiempo con 

Él más que nunca 

 

 

 

 



 

 

Fue un desafío, pero después de 30 días, algo increíble tuvo lugar. En 

una semana, no tenía una, sino dos invitaciones diferentes para viajar 

al extranjero y llevar a cabo reuniones evangelísticas al aire libre. Una 

invitación vino de la India, y la otra de África. Ahora comprendo, Dios 

me trajo a estos hombres. No hice nada para solicitar sus invitaciones. 

Vivía en Minneapolis, y rara vez recibía una invitación para hablar a 

diez millas de distancia en Saint Paul, mucho menos a nivel 

internacional. ¿Quién era yo para recibir tales invitaciones? Mientras 

me estaba enamorando de Él a un nivel más profundo, el favor de Dios 

estaba abriendo nuevas puertas de oportunidad. 

Esta fue una respuesta a mis oraciones como un niño de 12 años. Sentí 

en una edad temprana que Dios me había llamado para ser un 

evangelista que ganaría masas de personas a Cristo. De hecho, después 

de ver a Billy Graham en una de sus cruzadas, le escribí y le conté mi 

vocación. 

Y Salmo 37:4 se convirtió en mi versículo de vida ... "Deléitate también 

en el SEÑOR, y Él te dará los deseos de tu corazón." 

Encontré cuanto más cerca llegué al corazón de Dios, mis deseos 

comenzaron a cambiar y purificar. Y cuanto más me acercaba a Su 

corazón, menos me esforzaba en mi propia carne para intentar lograr 

algo para Dios. Ahora estaba dejando la estrategia y el tiempo hasta su 

discreción. 

Es un gran sentimiento estar libre de luchar por lograr algo para Dios. 

Es liberarse sólo para estar en Su presencia, sabiendo que mi valor 

proviene de Él y no de lo que hago por Él. 

Cuanto más adoro, más Él derrama Su favor en mi vida. 

Cuando tenía niños pequeños, me tiraban de las piernas del pantalón y 

decían: ¡Papá, papá! Dame, dame... ayúdame, ayúdame. 

 



 

Pero ahora tengo algunas nietas pequeñas. Y cuando me ven venir, 

corren hacia mí y saltan en mis brazos, y me dan un beso en la mejilla. 

No están pidiendo nada. Sólo vinieron para mostrarme su amor. 

 

¿Y qué hace el abuelo? Se mete en el bolsillo y dice: 

 

¡Vamos a comprar helado! ¡Vamos a comprarte un vestido nuevo! 

"¿Por qué? Porque el favor sigue al amor. Y creo que esto es lo que 

Dios es. Cuando lo amo con todo mi corazón con una fe infantil, Él 

alcanza en su bolsillo y comienza a derramar Su favor sobre mí. De 

hecho, creo que el favor de Dios puede hacer en 6 minutos lo que me 

toma 6 años para lograr. ¡Adelante, deleite en el Señor, y mira qué 

sucede! 

 

Pregunta para reflexionar: 

Cuando oro, ¿busco Su rostro más que Su mano? 

 

Punto de acción: 

Cuando ores y lees la Biblia hoy, pídele a Dios que te hable 

personalmente ... ¡hoy! 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

6 
Ya no más un espectador 

 

Historia para recordar: 

He oído hablar de una niña de 5 años que se perdió en un maizal 

masivo en una ciudad rural de EE. UU. El maíz puede crecer más alto 

que un hombre adulto de altura, lo que hace imposible para esta niña 

saber dónde estaba, o tener algún sentido de la dirección. ¿Cómo 

encontraría su camino y cómo los encontrarían sus padres? En lugar 

de entrar en pánico, los padres extendieron la voz a través de su 

pequeña ciudad de que un miembro de su comunidad se había perdido. 

Los habitantes del pueblo se reunieron con entusiasmo detrás de los 

padres. Tenían una estrategia que sabían que funcionaría. Ellos 

¡formaron una fila de un solo archivo de personas de la longitud de 

todo el campo de maíz, y caminó a través de él mano a mano hasta que 

alguien finalmente encontró a la niña! 

 

 

 

 

Es simple, pero profundo. Cuando estamos motivados por el amor, 

siempre encontraremos un camino. El amor nos mueve de ser 

espectadores a ser participantes. 

 

Usted puede haber oído hablar de la analogía que describe un típico 

juego de fútbol profesional en el estadio deportivo: 
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"¡Veintidós atletas en el campo necesitan desesperadamente descanso, 

siendo entrenados por 60.000 miles de fans desesperadamente en 

necesidad de ejercicio!" 

Por divertido que parezca, sabemos que es fácil ser un sillón trasero. 

Nos alegramos cuando nuestro equipo está ganando, y nos enojamos 

cuando cometen errores. ¡Seguramente podríamos hacerlo tan bien 

como ellos! 

Como pastor durante muchos años, algunas veces he dado el ejemplo 

equivocado. Por defecto, conseguí un montón de mi valor de realizar 

tareas antes de mí en mi escritorio. Parecía un flujo interminable de 

correos electrónicos, cartas, citas, estudios y cosas para poner en mi 

lista de tareas. Pero a veces me mantenía tan ocupado en mi escritorio 

haciendo cosas buenas, que nuestros vecindarios fueron en gran parte 

no alcanzados. Peor aún, he contribuido al modelo de lo que conocemos 

como "cristianismo de espectadores": una multitud de personas 

sentadas en los bancos que absorben la enseñanza continua con poca o 

ninguna aplicación esperada. 

Me dicen que aproximadamente el 70% de la edad de la universidad los 

adultos jóvenes dejan de ir a la iglesia. ¿Por qué? Esa es una gran 

pregunta. Creo que parte de la respuesta es que están cansados de ser 

espectadores. Ellos quieren encuentros de primera línea, significativos 

que extiendan su fe y ayuden a otros en necesidad. Quieren salir de las 

gradas y entrar en el juego. La enseñanza sin la aplicación nos hace "ser 

los espectadores". No basta con sentarse en el banco, o simplemente 

tener una actitud santa, como si vamos a jugar en el juego. La 

preparación está destinada a la acción del juego. 

Así que aquí está mi punto ... 

El conocimiento sin aplicación es inútil. (¿Podría leer esto de nuevo, 

por favor?) 

 

 

 



 

 

Se supone que la Iglesia tiene que ver con las relaciones: con Cristo, 

entre sí, y con los que aún no se han alcanzado. Los tres son necesarios 

para estar sanos. 

 

- Relación con Cristo... esto es sin duda el viaje más 

emocionante jamás ofrecido a la raza humana. Tengo la 

oportunidad de comunicarme con el Dios que hizo que todo 

sucediera ... la tierra, el universo, el embrión, el corazón y todo 

lo demás. ¡Este majestuoso Dios quiere hablar conmigo! Y 

cuanto más busco comunicarme con Él, más Él quiere 

mostrarme Su amor ... Su gracia ... ¡Su gloria ... y su presencia 

absoluta e indescriptible, magnífica! Esto es demasiado bueno 

para ser verdad. 

- La relación con los demás ... la amistad es uno de los 

mayores regalos que Dios nos da. Y cuando nos convertimos 

en cristianos, inmediatamente heredamos un millón de otros 

"hermanos, hermanas, padres y madres" en la fe. Nos 

convertimos en parte de la familia celestial que nunca dejará de 

existir. Sé que todos hemos tenido nuestras disputas con unos 

pocos. Ojalá todos pudieran ser un poco más como nosotros. 

Pero Dios nos hizo a cada uno a Su imagen, y lo glorificamos 

cuando somos pacientes y cuando nos amamos unos a otros. 

- Relación con los que todavía conocen a Cristo... Amo a 

Juan 17:20. "Yo no oro solo por éstos, sino también por 

aquellos que creerán en Mí a través de su palabra". Es 

realmente la oración del Señor cuando Él ora no sólo por 

aquellos que lo están siguiendo ahora, sino que Él ora por 

aquellos que aún no saben ¡ de él! Esto es emocionante porque 

significa que las puertas del cielo todavía están abiertas. 

Todavía hay más espacio para sus familiares, amigos y vecinos 

no salvos. El juicio viene, pero su misericordia todavía está 

disponible para el peor de los pecadores, o el mejor de los 

pecadores. ¡Jesús está orando por su familia! 



 

Este último punto es el foco principal de este libro... los que aún no 

conocen a Cristo. Cuando tratamos de alcanzar a otros para Cristo, los 

dos primeros también se sienten más saludables. Estoy hecho para ser 

un conducto, no un contenedor. Cuando Cristo fluye a través de mí a 

los demás, empiezo a sentir más compasión por la raza humana, y 

también estoy más cerca de mi Señor Jesús como Su amor 

incondicional fluye a través de mí. 

 

Este es un "ganar-ganar-ganar" para cada cristiano. Cuando nos 

acercamos a los demás, nos acercamos a los demás que Dios ama, y 

por lo tanto más cerca de Dios. ¡No podemos perder! 

 

Mi amigo Craig me dijo: "Jesús nunca dijo:" Si lo construyes, vendrán. 

"Siempre iba al pueblo, donde estaban. La iglesia del Nuevo 

Testamento era orgánica. " 

 

Por ejemplo, me detuve en una super estación de gas mientras estaba 

fuera de la ciudad. Al entrar en la tienda vi lo que parecía ser un hombre 

sin hogar sentado en una mesa de picnic fuera, fumando un cigarrillo 

con un par de mochilas a su lado. Al regresar a mi carro, decidí 

comprometerlo en una conversación, y le pregunté si había comido 

recientemente. No lo había hecho, así que me ofrecí a comprarle un 

sándwich mientras hablábamos, me di cuenta de que no era lo que yo 

pensaba que sería. Tenía una historia, una familia, algunos tiempos 

difíciles y estaba solo. Después de charlar un rato, dirigí la 

conversación al Señor. Se animó y dijo que en realidad llevaba una 

Biblia en su mochila, pero que no había encontrado el coraje de entregar 

su vida a Jesús. Continuó diciéndome una visión que Dios le había dado 

mientras estaba desamparado, de una túnica perfectamente blanca. Le 

dije que probablemente era Dios diciéndole que Dios le ofreció 

perdonarle y hacerlo perfectamente limpio, y vestirlo con Su amor. 

 

 



 

Él siempre pensó que tenía que limpiar su vida primero, y luego venir 

a Dios. Pero tuve el privilegio impresionante de decirle que sólo Cristo 

puede limpiarnos, y nosotros venimos a Él tal como somos. Parecía 

tener sentido para él. Así que oramos allí mismo en esa mesa de picnic 

para que él finalmente entregara su vida a Cristo. Me ofrecí a recogerlo 

en el mismo lugar para ir a la iglesia al día siguiente. El acepto. Y dijo: 

"Estaría bien a las 9:30 a.m. aquí mañana por la mañana." He sido 

decepcionado en el pasado, como todos nosotros. A veces la gente 

acepta unirse a nosotros y luego no aparecen. Pero no dudaba que él 

estuviera allí. 

 

Efectivamente, estaba allí esperando mientras conducía hacia el 

parqueo. Fuimos a la iglesia, y él me preguntó, "¿Dónde debemos 

sentarnos?" Le dije que no me importaba, por lo que nos llevó a la 

primera fila. Así que aquí estaba yo, sentado en una nueva iglesia al 

frente y en el centro con un hombre sin hogar que acababa de recibir a 

Jesús, y pensé que esto era bastante bueno. Cuando llegó la ofrenda, 

arrojé unos cuantos dólares para ser un buen ejemplo, pero él cavó en 

sus bolsillos y los vació... unos 83 centavos. Sabía enseguida quién 

había dado más. 

 

Al final de nuestro almuerzo juntos, estaba tan contento de haber 

abierto mi corazón para dejar que Dios amara a través de mí. No fue 

una carga, sino una bendición... para ambos. Él había hecho algunos 

nuevos contactos, y yo tenía nuevo amor derramándose en mi corazón 

para reemplazar lo que había usado. De hecho, creo que fui más 

bendecido que él. 

 

 

 

 

 



 

Preguntas para reflexionar: 

En una escala de 1-10, siendo 10 el más alto, ¿cómo podrían las 

personas que me conocen evaluar mi amor por Cristo? ¿Mi amor el uno 

por el otro? ¿Mi amor por los que conocerán a Cristo?  

#_______ 

 

Punto de acción: 

Decida ahora qué número le gustaría que le calificaran en 90 días a 

partir de ahora. #_______ 

 

Decida qué debe hacer para llegar a ese número. 

______________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

7 
CAMBIA MI CORAZÓN, OH DIOS 

Cita para recordar: 

"Creo que el 90% de los cristianos viven con la culpa del evangelismo". 

~ Pastor Steve Nickel 

 

 

 

 

Mi esposa y yo volábamos de regreso de un viaje impresionante a 

Israel. Cuando vi los lugares donde Jesús caminaba, mi corazón se 

revolvió con una nueva resolución de compartir mi fe aún más. Yo 

estaba decidido a cambiar y ser Su testigo más fielmente. 

Estaba en el baño del avión pensando en mi deseo de compartir mi fe. 

(¡Es extraño los lugares que el Espíritu Santo elije para hablar con 

usted!) Pero al salir del baño, vi la azafata sentada en la parte trasera 

del avión leyendo una revista. El pensamiento vino a mí, "Comparte tu 

fe con ella." Ahora he llegado a aprender esto es a menudo cómo el 

Espíritu nos guía. Cuando estamos viviendo nuestras vidas cotidianas, 

y de repente este deseo de compartir con alguien viene; Simplemente 

debería obedecer. No tengo que saber por qué. 

PAGE 71 

Así que empecé a hablar con ella. Cuando le dije que habíamos estado 

en Israel, mencionó su deseo de visitar Israel un día. Le pregunté si le 

  
SECCION TRES—ESTABLECIENDO NUESTROS MOTIVOS 



 

gustaría ver algunas de mis fotos de Israel. Estaba ansiosa, así que volví 

a mi asiento y tomé mi cámara. Comencé a mostrarle muchas fotos. 

Pero mientras compartía, otra auxiliar de vuelo comenzó a mirarlas 

también. Así que ahora estamos tres en la cocina trasera del avión, y 

me pregunte a mí mismo qué está haciendo Dios. 

 

Empecé a compartir lo emocionante que fue caminar en Tierra Santa, 

mi mejor experiencia fue cuando la Tierra Santa comenzó a ser real 

para mí. Le pregunté si podía visitar con ellos mientras compartía sobre 

ello, y estaban a todo oído. Así que compartí mi TESTIMONIO EN UN 

MINUTO con ellos. 

 

Cuando terminé, pregunté si tenían alguna creencia espiritual, y 

pregunté si pensaban que estaban listas para ir al cielo un día. No 

estaban seguras, así que lo llevé al siguiente paso. 

 

Les pregunté si podría compartir cómo dice la Biblia que puede saber 

que van a ir al cielo cuando mueran. Todavía estaban ansiosas, así que 

continué, consciente de que Dios impedía de ser interrumpidos. Yo 

compartí el ABC. Que dice así: 

 

A. Admitir que he hecho mal. Todos hemos hecho mal, 

¿verdad? Y si el cielo es perfecto, entonces ninguno de nosotros 

puede entrar. Así que todos tenemos un gran problema. 

 

B. Creer que Jesucristo con solo haber muerto por mi mal 

puede remover mi pecado. Y al resucitar de los muertos, Él 

demostró que Él era realmente Dios. Debido a que mis buenas 

obras no pueden borrar mis malas obras, realmente necesito 

que alguien me ayude. 

 



 

C. Confesar mis pecados a Dios y pedirle Su perdón. Le pido 

a Jesús que sea el Señor de mi vida. La palabra "Señor" 

significa "jefe" o "dueño" de mi vida. Debo pedirle a Jesús que 

sea el líder de mi vida todos los días. 

 

Entonces les pregunté si entendían lo que acababa de presentarles. 

Ambas dijeron que sí. Así que les hice una pregunta clave: 

 

¿Qué te impediría rendir tu vida a Jesús ahora mismo? 

 

Ambas dijeron que nada se los impediría. Así que extendí mi mano y 

pregunté si podía orar con ellas para recibir a Jesús en sus vidas. ¡Y 

para mi gozosa sorpresa, ambas pusieron su mano en mi mano abierta! 

 

Y oramos la oración de un pecador. Tres de nosotros estábamos de pie 

en la parte posterior del avión por el diseño de Dios, y todo el cielo 

estaba escuchando. 

 

Al final, la primera mujer dijo: "Es tan emocionante que usted nos 

hablara hoy. Vea, hoy es el aniversario de un año del fallecimiento de 

mi madre. Esta misma mañana le pedí a Dios que me enviara algún tipo 

de aliento en este día tan difícil. Estoy tan agradecida que Él le envió.” 

 

Por supuesto, estaba volando tan alto que no necesitaba que el avión 

llegara a casa. ¡Guauu! Qué divertido fue ofrecerme a la disposición del 

Señor, y luego ver una respuesta tan grande. Aquí está la clave: Tuve 

que estar disponible para ser usado. Dependida de mí el cambiar. 

 

Me convertí en el portavoz de Dios. Este es mi desafío continuo. 

¿Estaré disponible nuevamente hoy? ¡O mis ocupaciones llenaran las 

potenciales citas divinas? Probablemente faltaré a muchas más de las 

que cederé, pero mi objetivo es diferente ahora. 

 

 

 



 

Después de 20 años de ser un pastor mayor, he aquí una de las 

principales lecciones que aprendí: 

 

¡No puedo hacer que la gente cambie! 

 

Sí, puedo influir en ellos. Uno puede conducir un caballo al agua, pero 

no puede hacerle beber. La única persona que realmente puedo cambiar 

es a mí mismo. 

 

El difunto gran predicador Charles Spurgeon dice que realmente solo 

hay un pecado. Él dice que cada otro pecado que cometemos encuentra 

sus raíces en este pecado... orgullo. ¿Con qué pecados luchamos? Odio, 

amargura, lujuria, avaricia y celos... por nombrar algunos. El orgullo es 

todo sobre el yo, yo, yo. 

 

Cuando Lucifer era un ángel en el glorioso cielo de Dios, el orgullo 

entró en su corazón. Él dijo: "Seré como el Altísimo" (Isaías 14:14). 

Cuando alguien nos lastima o nos ofende, nuestra tendencia es tomar 

represalias abiertamente o en el interior. 

 

El orgullo hace que los hombres vean a las mujeres como objetos de 

nuestra lujuria. El orgullo nos hace tener un apetito insaciable por lo 

que nunca puede satisfacerse. El orgullo nos dice que me merezco lo 

mejor, y que siempre necesito más. 

El orgullo también nos impide amar a la gente como lo hizo Jesús. Me 

pone primero. Margina a otras personas y sus necesidades, y eleva mis 

necesidades percibidas. 

 

¿Podría ser ésta una razón clave por la que no compartimos nuestra fe 

cómo debemos? ¿Somos como esos hombres religiosos que pasaron por 

el herido, sólo para ver al humilde y despreciado samaritano detenerse 

y dar ayuda al necesitado? ¿El orgullo nos dice que estamos demasiado 

ocupados o no somos lo suficientemente seguros como para compartir 

nuestra fe? ¿Es el orgullo la raíz de nuestro miedo al rechazo? 

 

 

 

 



 

 

¿Nos impide llegar a nuestros vecinos y compañeros de trabajo, 

temiendo lo que piensan de nosotros? 

 

Seamos francos. Toda esta idea de rendirse del todo y morir a mí mismo 

es intrigante. Me he preguntado: "¿Son estas simples frases cristianas 

de las que hago bromas, o es la verdadera oración de mi corazón?" 

Si yo respondo de manera auténtica, tengo que admitir que mis días de 

morir a mí mismo aún no han terminado. Entiendo más claramente por 

qué el apóstol Pablo dice: "Yo muero a diario." Este debe ser mi 

objetivo continuo. 

Así que claramente solo nos damos cuenta de que tenemos una fe que 

vale la pena compartir hasta que invitamos al Espíritu Santo a 

cambiarnos de adentro hacia afuera. Cualquier cosa menos no vale la 

pena replicar en otros. Jesús habló de Sí mismo una vez cuando dijo: 

"Aprended de Mí, porque soy manso y humilde de corazón, y hallaréis 

descanso para vuestras almas" (Mateo 11:29). 

La vida no era sobre él, sino acerca de agradar a Su padre. Su misión 

era clara... "buscar y salvar lo que se había perdido" (Lucas 19:10). 

Él no tenía ninguna persona de relaciones públicas, y no había 

publicidad. Su promoción vino de las señales y prodigios que Él hizo, 

que vinieron humildemente de estar en presencia de Su padre Dios. 

Entonces, ¿cómo podría importarme como a Jesús? Debo pedirle a El 

que cambie mi corazón para que sea como el suyo... cada día. 

Puesto que Jesús fue tentado en todos los sentidos como nosotros, 

significa que Él fue tentado a ser apático, despreocupado, egoísta y 

orgulloso. Estaba tentado a despreciar a la gente, a dirigir Su propia 

agenda diaria en lugar de la agenda de Dios, y a cansarse de tratar de 

ayudar a la gente que estaba llena de sí mismos. Se sentía tentado a 

dejar que las cargas de la vida lo llevaran al punto que sentía que no 

tenía nada que dar a los demás. 

 

 



 

Pero sabemos que Él no sucumbió. ¿Por qué? Él fue ungido y lleno de 

lo opuesto al espíritu de orgullo... humildad. Toda su vida era acerca de 

morir... desde el pesebre hasta el Calvario. Él dejó el cielo, sabiendo 

que era igual a Dios, pero se humilló a sí mismo convirtiéndose en un 

hombre. Exhortó el orgullo religioso de los fariseos, mientras mantenía 

su corazón tierno a aquellos a quienes Él estaba llamado a alcanzar. Él 

mantuvo la oración su prioridad número uno, sabiendo que Él, como un 

hombre, necesitaba desesperadamente fuerza diaria para resistir Su 

propio potencial orgullo. En el desierto derrotó la arrogancia del diablo 

con humildad y verdad. Y mientras moría en la cruz, cantaba un canto 

de perdón como se profetizó en el Salmo 22. 

Y así, nosotros también debemos cantar una canción de confesión 

popularizada por Vineyard: 

"Cambia mi corazón oh Dios, haz que sea verdad. 

Cambia mi corazón oh Dios, que yo pueda ser como Tú... " 

Sólo hay un rey por cada trono... un conductor por cada carro... una 

cabeza por cada cuerpo... y un Dios por cada corazón. Hoy tengo otra 

vez la opción de saltar de nuevo en el asiento del conductor de mi propia 

vida, o dar las llaves otra vez a Jesús e invitarlo a conducir mi vida. 

Mi orgullo es absolutamente feo, y hace del compartir mi fe una rutina 

sin amor. Si no acepto la humildad, comenzaré a despreciar a aquellos 

por los que fui enviado a alcanzar. Moisés lo hizo en un ataque de rabia 

cuando estaba harto de las quejas y lloriqueos de los hijos de Israel. 

Golpeó la roca para traer agua potable a la gente en vez de hablarle 

como Dios le ordenó. Gritó al pueblo: "¿Debemos sacar agua de esta 

roca?" (Números 20:10). Estaba quemado porque no estaba refrescado. 

Mi corazón, naturalmente, crece difícilmente a las necesidades de los 

demás a menos que le pida a Dios que refresque diariamente mi corazón 

para ser como el suyo. 

Hagámoslo antes de que sea demasiado tarde. 

 

 



 

Pregunta para reflexionar: 

¿Cuáles son dos cosas que tienden a alejar mi corazón de mi amor por 

Cristo? 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

Punto de acción: 

Antes de irte a la cama esta noche, ¿encontrarás un lugar para inclinar 

tu corazón ante Dios y pedirle que te cambie? Tal vez quieras dejar de 

leer ahora mismo y respirar lentamente una oración de tu corazón así: 

  

"Querido Dios, 

Hoy me regocijo de que yo soy Tu hijo... completamente perdonado, 

eternamente bendecido, e incondicionalmente amado. Me han 

prometido la dulce seguridad del cielo. 

Pero he descuidado lo que más te gusta... la gente. 

Por favor, perdóname por mi orgullo pecaminoso y egoísta. Cambia 

mi corazón para llorar por lo que Tú lloras y a amar de la manera que 

Tú amas. Dame el discernimiento y la voluntad para evitar las 

tentaciones de mi carne egoísta. Confieso mi total dependencia de Ti y 

de Tu trabajo diario en mí. 

Quita mis deseos carnales del corazón, y reemplázalos con los deseos 

puros del cielo. 

Déjame escuchar tu voz amorosa otra vez, y ayúdame a extender ese 

amor a los perdidos como Tú lo haces. Déjame ver a cada persona no 

alcanzada como alguien por quien has muerto. Déjame ver la santa 

importancia para ti de sus almas no salvas. Confieso que la salvación 

de estos es más seria para Ti que cualquier otra petición que yo pudiera 

hacer por mí mismo. 

Ahora abre mis ojos al maravilloso regalo de hoy. Déjame invertir este 

día de una manera que traiga una sonrisa a tu cara, y fama a tu nombre 

en vez del mío. 

Oro en el más humilde nombre de Jesús, Amén." 



 

 

8 
UN MANDATO BÍBLICO PARA CONTAR TU HISTORIA 

Versículo para recordar: 

"Vete a casa a tus amigos, y cuéntales las grandes cosas que el Señor 

ha hecho por ti" (Marcos 5:19) 

 

 

 

 

Me encanta el poder de los anuncios de antes y después. "¡Yo solía ser 

de 340 libras, pero ahora, ya que he usado este Agitador abdominal 

operado por batería una vez al mes, estoy hasta 120 libras!" ¡Increíble! 

Y sin embargo la gente sigue comprando el agitador abdominal. ¡O un 

personaje parecido a un campeón olímpico que está ejercitándose con 

el balón de ejercicio, diciendo, "si te enrollas sobre esta pelota durante 

20 minutos al día, podrías parecerte a mí!" ¡Increíble!  

¿Por qué somos tan crédulos? Sin embargo, el poder del testimonio de 

una persona vende miles de millones de dólares de cosas que no 

necesitamos y nunca usaremos.  

Pero luego está Jared Fogle, un estudiante de la Universidad de Indiana 

que pesaba 425 libras. Decidió comer en las tiendas de sándwiches del 

Metro, y a través de una dieta controlada y caminar, perdió 245 libras 

en un año. Increíble... pero cierto. 

 

 

  
SECCION CUATRO—REVELANDO EL APOYO BIBLICO 



 

Pero ¿qué pasa con un testimonio real y verdadero de alguien en quien 

confías?  ¿Acaso No escuchas más atentamente cuando sientes que su 

historia es auténtica y personal? De hecho, usted tiene una historia que 

contar también. ¡Sí tú! Pero usted puede decir: "No tengo una historia... 

yo no era un drogadicto o alcohólico." Pero usted tiene una historia de 

una vida cambiada que es verdad hoy. Su vida cambiada hablará 

volúmenes a mucha gente, ya sea que su pasado es como el suyo o no. 

Cada ser humano tiene tres cosas en común. 

• Primero, todos necesitamos ser amados. 

• Segundo, todos necesitamos ser aceptados. 

• En tercer lugar, todos necesitamos ser necesarios. 

¿No es eso lo que Jesús te dio... amor, aceptación y propósito? ¡Sí! Oh, 

su historia puede ser un tanto diferente a la historia de otra persona, 

pero todos estamos conectados con las mismas necesidades básicas. 

Sólo en Cristo se pueden satisfacer plenamente estas necesidades.  

 

Ningún esposo, ni esposa, ni dinero, ni educación pueden llenar el vacío 

en nuestras vidas que tiene forma de Dios. 

 

Mira Marcos 5: 1-20. Este hombre endemoniado estaba continuamente 

atormentado. Los demonios lo controlaban, haciéndole cortarse 

profundamente con piedras afiladas. El poder demoníaco rompería las 

cadenas que lo atan, y gritaría toda la noche con gritos guturales, 

espeluznantes, demoníacos y sangrientos. Estaba un desastre. No tenía 

futuro... ni esperanza... hasta que un día Jesús pasó. 

 

¡Con una sola palabra de Jesús, su vida fue cambiada! La inmensa 

oscuridad que lo había atormentado durante tanto tiempo quedó 

eclipsada por una luz sagrada que inundó su mente. Finalmente estaba 

en su sano juicio. Y el Instintivamente sabía por qué. Él, sobre todo la 

gente, conocía el origen de su tormento.  

 

La diferencia que sentía era como salirse de una habitación negra a un 

fuerte rayo de sol. Fue abrumador, por decir al menos. Estaba 

agradecido eternamente e incluso trató de seguir a Jesús para estar con 



 

él, una petición sentida por el corazón de un hombre que había sido 

completamente transformado. 

 

Pero Jesús tenía una idea diferente. Sin embargo, Jesús no lo dejó, sino 

que le dijo: "Vete a casa a tus amigos y diles qué grandes cosas ha hecho 

el Señor por ti, y cómo Él ha tenido compasión de ti". 

 

¡Espera un momento, Jesús! Este hombre solo quiere seguirte. ¿No es 

eso lo que quieres... seguidores? ¿Ahora quieres que vuelva a su pueblo 

y les de su testimonio? ¡Por qué? El no conoce versículos de la Biblia 

de memoria. Nunca ha pasado por la Explosión del Evangelismo. No 

conoce el Camino Romano. Él no tiene ningún tratado evangélico para 

dar a la gente. Nunca ha estado en la iglesia. Él es un bebé creyente. 

¿Acaso no estas esperando demasiado? 

 

No. Si usted ha sido perdonado, usted tiene una historia que contar! Si 

tienes un Salvador, tu vida cambiada es tu sermón. Una vida 

transformada es el mejor anuncio del cristianismo. ¡Una vez estaba 

perdido, pero ahora fui encontrado! ¡Tienes una historia para 

compartir! 

 

Debemos animar a las personas que vienen a Cristo a compartir 

inmediatamente su historia con su familia y amigos. No sólo beneficia 

al oyente y nos enciende de nuevo, sino que derrotará los planes del 

enemigo mientras que comparten repetidamente el cambio que Cristo 

ha hecho en su corazón. "Y ellos lo vencieron por la sangre del Cordero 

y por la palabra de su testimonio..." (Apocalipsis 12:11). 

 

 

 

 



 

Las estadísticas nos dicen que el nuevo creyente promedio en Cristo 

pierde el contacto con casi todos sus viejos amigos dentro de dos años. 

Sin embargo, Jesús quiere que nuestra influencia se sienta fuera del 

edificio de la iglesia. Señales y prodigios debían mostrar el poder de 

Dios a los incrédulos. Pero hemos desinfectado el Evangelio, y peor 

aún, desinfectad al nuevo creyente. Es como si lleváramos toallitas 

desinfectantes con nosotros para lavar las bacterias del mundo cada vez 

que salgamos de nuestra burbuja cristiana. La Biblia dice que debemos 

estar en el mundo, pero no ser del mundo. Hemos hecho bien con la 

última parte, pero estamos fallando miserablemente cuando se trata de 

estar en el mundo. La sal nunca se hizo para permanecer en el agitador. 

Sólo es eficaz cuando se dispensa. 

Jonás fue el evangelista reacio, pero finalmente fue a la ciudad pecadora 

de Nínive. ¿Qué pasó? La ciudad se arrepintió y se evitó el juicio. 

¡Guauu! 

La mujer del pozo estaba atrapada en una vida de opciones confusas. 

¡Pero cuando Jesús la enlazo con su mensaje, ella trajo a toda la ciudad 

para escucharle! 

Andrés fue y encontró a su hermano Simón, el pescador, y lo trajo al 

Señor. Simón a su vez se convirtió en 'Pedro', y fue uno de los mejores 

discípulos que conocemos. 

Pero aquí en Marcos capítulo cinco, es quizás uno de los ejemplos más 

singulares de Dios usando a cualquiera. Este antiguo hombre 

endemoniado se apresuró a obedecer. Él fue a Decápolis, y dijo todo lo 

que Jesús había hecho por él ... y todo el mundo se maravilló. 

Puede que no tengas un testimonio tan extremo que implique una 

transformación tan visible. Pero tienes una vida cambiada ... 

• Tienes nueva paz donde solía haber estrés. 

• Tienes nueva alegría que las circunstancias no pueden robar. 

• Tienes una nueva esperanza de ir al cielo. 

• Tienes la promesa de Dios de que verás a tus seres queridos 

de nuevo en el cielo si conocían a Cristo como Salvador. 



 

 Como discípulo de Jesucristo, tú y yo tenemos ahora un privilegio y 

una asignación. De hecho, es un mandato celestial... "Id por todo el 

mundo y predicad el evangelio a toda criatura" (Marcos 16:15). 

Tienes exactamente lo que el mundo está buscando... amor, aceptación 

y propósito. Este libro ahora le ayudará a delinear su propia historia 

personal. Usted será capaz de compartir educadamente una y otra vez. 

Con este método, la gente no le apagará o golpeará la puerta en su cara. 

Esta herramienta de evangelización le ayudará a compartir fácilmente 

con sus vecinos y amigos de una manera que ellos respetarán. Después 

de todo, usted acaba de contar su historia. Y ustedes están sembrando 

una semilla del amor de Dios para ellos mientras hablan. 

Prepárate para disfrutar compartiendo tu fe sin miedo. Tu vida cristiana 

nunca volverá a ser la misma. ¿Estás listo? 

Pregunta para reflexionar: 

¿Qué necesito para pasar de acordar en que formamos parte de la Gran 

Comisión, para realmente participar personalmente en ella? 

Punto de acción: 

Anote cualquier excusa o razones por las que no pueda compartir su fe 

personalmente. Trate de encontrar apoyo bíblico para sus razones. 

¡Buena suerte! 

________. 
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UNA MANERA BÍBLICA DE DESCARGAR SU CULPA 

 

Cita para recordar: 

Bill Bright, fundador de Campus de Cruzada para Cristo, definió un 

testimonio exitoso como: "Compartiendo las demandas de Cristo bajo 

el poder del Espíritu Santo y dejando los resultados a Dios". 

 

 

 

 

Vamos a deshacernos de algo más de culpa. Debemos ser muy claros 

en un punto muy importante. Es la voluntad de Dios que compartamos 

nuestra historia. Pero es tarea de Dios salvar a la gente. 

Escuché la historia de un misionero que sirvió en Burkino Faso, África, 

una zona musulmana muy fuerte. En dos años de ministerio sólo podía 

dar cuenta de un discípulo nuevo, verdadero y nuevo de Jesucristo. 

Pensé bastante satisfecho de mí mismo, "bueno, ciertamente habría 

tenido mejores resultados que esos." ¡Qué pensamiento orgulloso! 

Necesitamos definir el éxito bíblico en una palabra ... obediencia. 

Todos tenemos las dos épocas de siembra y cosecha. Pero todos los 

tiempos deben estar enraizados en la obediencia. Jesús sólo hizo lo que 

el Padre le dijo que hiciera. Dios todavía está tratando pacientemente 

de enseñarme esta lección muy importante. Pablo dijo en 2 Corintios 

  
SECCION CUATRO—REVEALANDO EL APOYO BIBLICO 



 

10:12 que ambos somos imprudentes y no espirituales cuando nos 

comparamos entre nosotros, o medimos nuestro éxito por otro. En 1 

Corintios 4: 2 nos dice cómo seremos juzgados... por nuestra 

fidelidad... período. Su único y nuevo discípulo africano podría traer 

miles a Cristo. 

¿Por qué creemos que tenemos que convertir a las personas o 

presionarlas para orar la oración de un pecador para sentirnos bien con 

lo que hicimos? Para mí, esto solía ser enorme. Parece que sólo me 

sentía realmente bien cuando compartía mi fe si podía orar la oración 

de un pecador con alguien. Si no cerraba la venta, sentía que podría 

haber hecho mejor. Pero esto no es cierto. La gente generalmente 

rechaza la emoción espiritual. Ellos saben cuándo hemos pasado de 

compartir nuestra historia, a usar tácticas de presión. 

Usted ve, todos sabemos que la gente no suele venir a Cristo la primera 

vez que escuchan acerca de Su plan. De hecho, he escuchado que la 

persona promedio que viene a Cristo ya ha escuchado el evangelio 7 

veces. ¿Es la cuarta vez tan importante como la séptima? Por supuesto 

que lo es. 

 Así que nuestro trabajo es simplemente compartir la historia de un Dios 

que los ama incondicionalmente. Cuando hacemos nuestro trabajo, el 

Espíritu Santo hace lo suyo. Él los atrae hacia Jesús. De hecho, ninguna 

persona ha venido nunca a Cristo sin ser cortejada por el Espíritu Santo. 

Yo no puedo convencerlos del pecado. Ese es el trabajo del Espíritu 

Santo. Puedo hacer que se sientan culpables. Puedo presionarlos. Puedo 

difundir el evangelio y usar la condenación. Pero esas no son las 

maneras que el Espíritu Santo usa. Él es apacible ("la bondad de Dios 

te lleva al arrepentimiento" Romanos 2: 4). 

Creo que mis motivos solían confundirse. Sentí que Dios estaba más 

complacido conmigo cuando en realidad los llevaba a Él en oración. 

Creo que incluso he encontrado algo de mi aceptación ante el Señor de 

esto. 

 

 



 

Eso es simplemente pensar mal. Permítanme decir esto alto y claro a 

cualquier persona que piensa como yo: 

        Mi aceptación de Dios ya estaba aprobada en el Calvario. 

Él no me ama más o menos basado en mi comportamiento. Sí, voy a 

acumular recompensas en el cielo por el servicio fiel... pero eso es todo. 

La fidelidad y la humildad son lo que Dios está buscando... no cuántos 

puntos están en mi cinturón de ganador de almas. Mi mayor deleite es 

conocerlo primero, y, en segundo lugar, servirle fiel y humildemente. 

Esto por sí solo es un desafío para toda la vida. Y si le obedezco 

plenamente, entonces tendré un gran fruto en el cielo algún día. 

Entonces, ¿qué pasa con nuestros motivos? ¿Podemos ser totalmente 

honestos y sinceros entre nosotros? Estaba hablando con un secretario 

de la iglesia acerca de compartir nuestra fe, y ella era 

sorprendentemente honesta conmigo. Ella dijo: "No creo que me 

importe donde mi vecino pasará la eternidad." En mi orgullo, pensé 

para mí mismo, "ella no es una buena cristiana." Pero en verdad, debo 

admitir que a menudo No me he preocupado por mis propios vecinos 

hasta el punto de acción. De hecho, todavía hay algunos vecinos por los 

que no rezo, y aquellos por los que oro, sé que puedo orar más. Pero 

¿cuándo he orado lo suficiente? Vuelve a la fidelidad. Debo orar y 

pedirle a Dios que suavice mi corazón, y luego tratar de ser fiel a orar 

por ellos tan a menudo como Dios los coloca en mi mente o en mi 

corazón. 

Pero ¿y si no me importa que no me importe? ¿Y si mi corazón se ha 

enfriado a su verdadera condición espiritual? ¿Y si, con toda 

honestidad, acabo de verlos como otra muesca en mi cinturón espiritual 

que me ayudará a sentirme mejor ante Dios? ¿Y si nunca encuentran a 

Cristo? ¿me interesa? He oído una solución a la dureza de corazón que 

me encanta mucho: prueba lágrimas. 

 

 

 

 



 

¿Lágrimas? ¿Cuándo fue la última vez que le pedí a Dios lágrimas? 

Mi papá era un llorón. Ahora está en el cielo, pero cuando estuvo aquí 

fue un hombre piadoso. Cuando oraba, lloraba. Podía orar por un 

sándwich de pollo, y antes de que terminara su voz se quebrantaba, 

agradeciendo a Dios mucho más que el sándwich. Su corazón era 

tierno... y compasivo. A menudo he pedido a Dios que me deje tener 

las lágrimas de mi papá. ¡Qué legado dejar atrás! 

Jesús lloró. Sí, sé que es la escritura más corta en toda la Biblia, pero 

es verdad. Escuche a Mateo 9:36: "Pero cuando vio a las multitudes, se 

sintió compasivo de ellos, porque estaban cansados y dispersos, como 

ovejas que no tienen pastor." En griego, "movido con compasión" se 

refiere a tener un Dolor de estómago. Es un sentimiento miserable. 

No nos relacionamos con esta charla de pastor / oveja. Pero en los 

tiempos bíblicos lo hicieron. De hecho, cuando viajo en la India, veo 

regularmente un rebaño de ovejas o cabras caminando por la carretera 

o en el valle. Pero nunca están sin un pastor. El joven pastor sólo podría 

tener ocho años de edad, pero se sienten guiadas y protegidas. Pero si 

él pensaba que sus ovejas podían estar desprotegidas y vulnerables al 

ataque de un lobo, eso rompería su corazón. Se preocuparía sin parar 

por sus ovejas. 

¿Cuánto más se preocupa Dios el Padre, por sus ovejas? Llora sobre 

aquellos que son tan vulnerables a las mentiras del diablo. A medida 

que observa su creación siendo abusada, todavía puede recordar el día 

en que apartó sus ojos de su Hijo cargado de pecado en la cruz. Dios 

todavía llora lágrimas de amor por todas Sus ovejas perdidas hoy. 

David dijo algo profundo acerca de las lágrimas. Escuche el Salmo 126: 

46, mientras describe las lágrimas que Israel sintió mientras vivían en 

servidumbre a sus enemigos. "Trae de nuevo nuestro cautiverio, oh 

SEÑOR, como los arroyos del sur. Los que siembran en lágrimas 

Cosecharán en gozo. 

 

 

 



 

El que continuamente salga llorando, teniendo semilla para sembrar, 

sin duda vendrá otra vez con regocijo, Trayendo sus gavillas con él”. 

Esta es la cura de Dios para un corazón duro... lágrimas. Pídale a Dios 

que vea el destino eterno de la gente. Pídale a Dios que le permita ver 

a su prójimo a través de Sus ojos. Pregúntele a Dios lo que ve y cómo 

se siente acerca de los no salvos cerca de su hogar. He encontrado que 

las lágrimas no fluyen fácilmente para mí. También he encontrado que 

mi corazón es más duro de lo que me gustaría admitir. Yo oraba: "Dios, 

envía a los pecadores a mi iglesia". Ahora oro, "Dios, estoy disponible 

hoy para ir a donde ellos están. Pon compasión fresca en mí. "¡Las 

lágrimas hidratan y suavizan hasta el más duro de los corazones! Trate 

de llorar. 

Cuando mis lágrimas son más que mis miedos, la compasión gana cada 

vez. Un corazón suave y cariñoso me ayudará a llevar muchos más a 

Cristo. Si quiero ganar una persona a Cristo cada mes, compartiré mi 

historia muchas más veces antes de encontrar la que está realmente 

lista. Pero es verdaderamente el Señor quien suaviza los corazones. Les 

diré lo que aumentará sus probabilidades en gran medida. Ore para que 

Dios le guíe diariamente a alguien que está abierto y buscando... cuyo 

corazón es tierno, y tal vez incluso herido. Ore para que Dios le dé un 

corazón comprensivo para sentir empatía con ellos en sus dolores de 

vida. Esa es la clase de corazón por el cual el Rey Salomón oró por él 

cuando se convirtió en rey. 

La otra cosa que debemos darnos cuenta es que cada persona está en un 

nivel diferente de búsqueda y preparación espiritual. Si los presiono 

para que oren, para que pueda obtener otra muesca en el cinturón que 

gana el alma, la fruta no puede permanecer. 

Simplemente disfrutamos compartiendo nuestra historia... y dejemos 

que Dios haga el ahorro. Lo verán en sus ojos si están dispuestos a 

escuchar más que su historia. 

 

 



 

Muchos estarán listos para escuchar más, y usted puede preguntarles si 

les gustaría conocer esta gran alegría también. 

Pero eso no es todo. Cada vez que compartas tu historia desde tu 

corazón, el fuego del primer amor se encenderá dentro de ti de nuevo. 

Se lo garantizo. 

 

Preguntas para reflexionar: 

Alexander Maclaren fue citado diciendo, "Dime la profundidad de la 

compasión de un cristiano, y le diré la medida de su utilidad." 

¿Padece usted de la culpa del evangelismo? ¿Estás más impulsado por 

la culpa o por la compasión? 

 

Punto de acción: 

Escribe la palabra "compasión" en un pedazo de papel y pégala en tu 

espejo. Durante las próximas dos semanas, oren por una dosis de 

compasión cada mañana antes de comenzar el día. 
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UNA INVITACIÓN BÍBLICA PARA "IR" 

Cita para recordar: 

"Debemos motivar a la iglesia para que salga de los asientos y entre en 

las calles." ~ Ted Lyke 

 

 

 

 

 

En 1906 un evangelista de equitación vino a una pequeña ciudad en el 

norte de los Estados Unidos llamado Lago Bronson, Minnesota. Está 

cerca de la frontera de USA -Canada. Él llevó a cabo algunas reuniones 

evangelistas en una casa. Todo el mundo estaba emocionado de asistir. 

El Espíritu de Dios llenó esos encuentros con Su poder y presencia. 

 

Y alguien invitó al borracho de la ciudad. 

 

Y el borracho de la ciudad asistió. 

 

Oyó las buenas nuevas del evangelio, y dio su vida a Cristo. Mientras 

crecía en el Señor, arrojó su alcohol y su tabaco, y dejó de golpear a su 

esposa. Su devoción al Señor era tan apasionada, que se hizo conocido 

en el lago Bronson como "una trompeta para Dios". 

 

  
SECCION CUATRO – REVELANDO EL APOYO BIBLICO 



 

 

Su nieto de 16 años, Allard, vino a visitarlo durante el verano. Él vio el 

cambio radical en su abuelo, y decidió re-dedicar su vida a Cristo. 

Mientras Allard crecía fuerte en su fe, él se unió al ejército de los EE. 

UU. Al salir del ejército, encontró a una mujer piadosa y bella llamada 

Ruth. Juntos criaron a cuatro hijos para amar al Señor con una santa 

pasión como la suya. 

 

Y yo soy uno de los cuatro hijos. 

 

Sí, Al y Ruth Elie eran mis maravillosos padres. Y el borracho de la 

ciudad era mi bisabuelo Evenson. 

 

Algún día cuando llegue al cielo, voy a dar las gracias a ese jinete-

evangelista. Pero sobre todo quiero encontrar a quien se atrevió a invitar 

al borracho de la ciudad a sus reuniones. Quiero decir personalmente 

"gracias por interesarte." 

 

¡Así que estás leyendo este libro porque alguien invitó al borracho de 

la ciudad a Jesús! Recuerda, no pasa nada... hasta que alguien se 

interesa. 

 

Tú y yo tenemos una opción. Ve o quédate. Hablar o callar. Obedecer 

o ignorar. Las vidas eternas están en la balanza, deseando 

ardientemente que alguien les muestre el camino. El evangelista Bill 

Fay nos anima a "captar el momento que Dios crea". 

 

Una vez había un hombre imaginario llamado Joe Schmo. Joe es el 

cristiano promedio, que ama a Dios, ocasionalmente se involucra, que 

a veces ora y obedece de vez en cuando. Él quiere hacer una diferencia 

en su mundo, pero para ser honestos, tiene dificultades para reconciliar 

sus deseos piadosos con lo que realmente ve en su propia vida. 

 

 

 



 

¿Cómo puede ayudar a otros cuando su propia vida a menudo parece 

desordenada? Además, no cree que sea tan diferente de la mayoría de 

las personas que ve en la iglesia. De hecho, cuando se acerca a la gente 

de tipo evangelistas, su racionalizador se activa rápidamente, porque es 

fácilmente abrumado. 

 

Escuche sus pensamientos mientras procesa el sermón del domingo 

pasado acerca de alcanzar su mundo para Cristo. 

 

Pastor: "¿El Mandato? USTED... vaya a todo el mundo... y 

predique el evangelio... a cada criatura. Y punto.  "(Mateo 28). 

 

Joe: "Suena bastante pesado para mí. Ya tengo suficiente estrés 

en mi vida. Además, no soy el tipo evangelista... sea lo que sea. 

 

 

Pastor: "¿El mensaje? Un Dios perfecto quiere que una gente 

imperfecta comparta una vida maravillosa con Él. Él es el único 

Dios de cualquier religión que ofreció personalmente la 

demostración final de Su amor. Está loco por su creación, y 

enfermo de amor en su corazón. Le duele cuando estamos 

heridos, y festeja cuando descubrimos Su verdadero amor. " 

Joe piensa: "No me la creo. El mundo ha estado buscando amor 

para siempre, y Cristo parece tener las soluciones. Seguro que 

no he encontrado nada mejor. 

 

Pastor: "¿El medio? ¡Lo adivinaste! ¡Es …nuestro! 

Los pensamientos de Joe: "Dios, tienes que estar bromeando. 

No me habría elegido a mí ... ni probablemente a ningún otro 

ser humano. Los ángeles habrían sido ciertamente unos 

portavoces más humildes y confiables. Pero tenías que 

elegirnos. ¡Gorrón!" 

Pastor: "¿El Método? Dios quiere que seamos creativos en el 

uso de métodos que nuestro mundo respeta para llegar a las 

personas donde están. Los métodos cambian, pero el mensaje 

siempre permanece igual. " 



 

Los pensamientos de Joe: "Ahora me siento abrumado. Sin embargo, 

tal vez nuestra forma de acércanos podría utilizar algunas 

actualizaciones. Si alguien pudiera mostrarme cómo hablar de manera 

normal a mi vecino acerca de mi fe en Cristo sin tener que 

desquebrajarme, definitivamente estaría interesado. Pero ¿por dónde 

empiezo? 

¿Los pensamientos de Joe parecen razonables? ¿Te relacionas en 

absoluto con él? Claro que si. 

Todos hemos tenido momentos en los que no nos sentimos lo 

suficientemente buenos para ser el portavoz de Dios. Y todos hemos 

tratado con el miedo al rechazo. Pero aquí está el punto. Dios nos 

escogió, tú y yo, para ser los mensajeros imperfectos de un evangelio 

perfecto. 

No soy muy ingenioso o intelectual. Creo que la mayoría de la gente no 

lo es. Si tengo unos minutos para pensar en lo que voy a escribir o 

hablar, puedo ser medio interesante. Pero Dios, la máxima creatividad 

de Dios, quiere usar nuestras humildes y el tartamudeo de nuestras 

voces para declarar Sus intenciones santas y amorosas a nuestro mundo. 

Como dijo Moisés cuando Dios le dijo que hablara con el Faraón de 

Egipto, hacemos eco... "¿Quién, yo?" (Éxodo 3:11 parafraseado). 

Por qué no? ¿Por qué no deberíamos tomar esta asignación mucho más 

en serio que cualquier otra cosa? ¿De qué tenemos miedo? El rechazo, 

el miedo al fracaso, el no saber qué decir y cuándo decirlo; son excusas 

comunes. Pero si somos el equipo "A" de Dios, ¿por qué estamos 

satisfechos con dar excusas a Dios por no hacer nuestra tarea? 

La mayoría de los días me considero un seguidor relativamente maduro 

de Cristo... ¿acaso tu no? 

Pero, ¿no debería haber un tiempo en toda nuestra maduración como 

discípulos que vemos a través de las razones vacías que usamos para 

justificar nuestra falta de fecundidad? ¿Por qué no podemos ser 

honestos con Dios? (Recuerde: Él no nos ama más o menos basado en 

nuestro rendimiento.) Hagamos frente a la realidad... a menudo estamos 

perdiendo el barco cuando se trata de llegar a nuestro mundo. De hecho, 

ni siquiera estamos cerca del muelle la mayor parte del tiempo. 



 

Me han dicho que, en los últimos diez años, la iglesia en los Estados 

Unidos casi no ha tenido crecimiento positivo de la iglesia. El área de 

los EE. UU. Del noroeste sólo tiene el 2% de la población que asiste a 

cualquier tipo de iglesia con regularidad. La India hindú tiene un 

porcentaje más alto de cristianos evangélicos que Seattle. Y lo peor de 

todo, gran parte de la iglesia en general no parece importarle. La apatía 

está estrangulando a la iglesia promedio. Muchos pastores parecen estar 

siguiendo a regañadientes la corriente, en vez de dirigir nadando río 

arriba. Cuanto más ignoramos la gran comisión de Cristo, más nominal 

será la iglesia. 

¿Ya sientes la necesidad? 

Basta entonces. Pidamos a Dios un nuevo paradigma a través del cual 

podemos ser gozosamente testigos. Vamos a completar nuestra tarea 

con la cabeza en alto, y nuestro corazón mirando hacia adelante. 

He visto a nuestro equipo de fútbol ganar y perder. Definitivamente es 

más divertido ganar. Pero a veces, cuando están ganando, parecen 

cometer un error crucial. En lugar de jugar para seguir marcando, 

comienzan a jugar para proteger su ventaja. Empezaron con una fuerte 

ofensiva, pero luego volvieron a defender su ventaja. Dejaron de hacer 

lo que los colocó en la delantera en el primer lugar. Y con esta 

estrategia, a menudo pierden el juego. En la evangelización, la mejor 

defensa es una buena ofensa. 

Hoy en día, muchas personas se encuentran con Cristo en una iglesia. 

Y la mayoría del crecimiento de la iglesia en América es a través de la 

plantación de iglesias. Pero algo extraño sucede a muchos una vez que 

alcanzan alrededor de 200 personas en la iglesia. De repente, no sienten 

tanta necesidad de crecer. Tienen un montón de trabajadores para llenar 

los papeles de servicio de la iglesia. La gente comienza a perder su 

postura ofensiva, y comienza a relajarse. Y luego dejan de crecer. 

No, no se supone que debamos de quemarnos tratando de salvar el 

mundo. El equilibrio es importante. Pero recuerde, la mayoría de los 

cristianos no comparten su fe, y la mayoría de los cristianos nunca 

compartirá el plan de salvación con un incrédulo en toda su vida... 

¡jamás! 



 

Escucha la invitación de Pablo: 

Dios nos ha "confiado la palabra de reconciliación. Ahora bien, somos 

embajadores de Cristo, como si Dios estuviera suplicando a través de 

nosotros: te imploramos en nombre de Cristo, nos reconciliamos con 

Dios "(2 Corintios 5: 19-20). 

Y aquí está en la versión Mensaje: 

"Dios nos ha dado la tarea de decirle a todos lo que está haciendo. 

Somos representantes de Cristo. Dios nos usa para persuadir a hombres 

y mujeres a dejar sus diferencias y entrar en la obra de Dios de hacer 

las cosas bien entre ellos. Ahora estamos hablando por Cristo: Hazte 

amigo de Dios; Él ya es un amigo contigo "(2 Corintios 5 19-20)  

Vi a un hombre tocando un clarinete fuera del famoso Museo Chicago 

Art. Era un excelente músico. Mientras lo escuchaba, sentía el deseo de 

compartir mi fe con él. Cuando terminó de tocar, me acerqué a él y 

pregunté: "¿Qué es lo mejor que ha pasado en tu vida?" Me sorprendió 

tanto su respuesta. 

¡Él dijo que Jesucristo era lo mejor en su vida! Le dije: "¿Te gusta 

compartir tu fe?" Y él respondió “absolutamente”, y que compartir su 

fe es su gran privilegio. De hecho, sería una degradación para él ser el 

presidente de los EE. UU., porque es un embajador de Jesucristo. 

(Puedes ver su testimonio y escuchar su increíble interpretación de su 

clarinete visitando www. Oasisworldministries.org/encounters.) 

Estaba tan feliz de encontrar a un hombre que no se avergonzara del 

evangelio de Jesús, pero que quería declararlo con valentía y compasión 

siempre y cuando pudiera. 

Pidamos a Dios que reavive Su compasión en nuestros corazones tanto 

que no queramos mantenerla. Como dije antes, cuando mis temores son 

mayores que mi compasión, mis miedos ganan cada vez. Pero, cuando 

mi compasión es mayor que mis miedos, la compasión siempre gana. 

 

 

 



 

Preguntas para reflexionar: 

El evangelista Bill Fay dice: "Dios puede usar tus palabras... No puede 

usar tu silencio". 

 

¿Cuál es el mayor obstáculo que enfrento que me mantiene en silencio? 

¿Estoy dispuesto a enfrentarlo de frente? 

 

Punto de acción: 

¿Usted decidirá ahora escuchar al Espíritu Santo mientras lee el resto 

de este libro? Pide que Su compasión te llene hasta desbordar, para que 

te mueva fuera de tu asiento y hacia la calle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

11 
UN CASO PARA EL EVANGELISMO PERSONAL 

Versos para recordar: 

"Pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo haya venido sobre 

vosotros; Y seréis testigos de mí "(Hechos 1: 8) 

"Los que han vuelto el mundo al revés han venido aquí también." 

(Hechos 17: 6) 

"Por lo tanto, [Pablo] razonó en la sinagoga con los judíos y con los 

adoradores gentiles, y en el mercado diariamente con los que estaban 

allí" (Hechos 17:17). 

 

 

 

 

Fui salvo cuando tenía unos 12 años. Me enamoré de Jesús. No era sólo 

un ticket-fuera-del-Infierno. Él era mi permiso para vivir la vida al 

máximo. Él era el "Jardín del Edén" floreciendo el dulce aroma de Su 

presencia en mi vida todos los días.  

El cielo se veía más azul, mi corazón se sentía más ligero, y una inusual 

paz inundaba mi corazón como si nunca volviera a estar solo. Sabía que 

había cambiado... por siempre. Si eso no era suficiente, tuve la 

bendición de tener un hogar devoto a Dios, una iglesia maravillosa, y 

la oportunidad de viajar en algunos viajes misioneros que ayudaron a 

encender mi fuego aún más. ¡La vida era buena! 

  SECCION CUATRO—REVELANDO EL APOYO BIBLICO 



 

Pensé que todos los cristianos se sentían de esta manera, pero me di 

cuenta de que muchos han perdido su gozo y la paz en el camino. No 

tienen un resorte en su paso. Parecen que están pasando por los 

movimientos de alguna ceremonia religiosa, tratando de conectarse de 

nuevo, sin que les cueste demasiado. Afirman ser salvos y amar a Dios, 

pero no parecen estar completos o curados. No pueden divertirse en un 

bar, y no parecen disfrutar de estar en la iglesia. ¡Qué fiasco! 

  

Pensé que todo el mundo querría a este Jesús. Pero me di cuenta de que, 

mientras ellos también estaban buscando respuestas a las preguntas 

difíciles de la vida, definitivamente no estaban corriendo a la iglesia 

para encontrar las respuestas. De hecho, la iglesia parecía irrelevante 

en su mente... incluso legalista y "más santo que tú". Esta estructura 

religiosa ni siquiera apareció en la mayoría de sus radares. Y si lo hacía, 

parecía olvidado por la tarde del domingo que el fútbol había 

comenzado. 

Cuando tenía 19 años, estaba ansioso por andar con los muchachos de 

edad universitaria que también eran apasionados por Jesús. Yo conocía 

a unos pocos, pero muchos parecían distraídos por su búsqueda de 

educación o pagos de automóviles... o las chicas. No me malinterpretes, 

yo también estaba disponible en el mercado para una chica guapa, pero 

estaba seguro de que quería una que fuera tan apasionada por el Señor 

como yo. 

Encontré una reunión de los martes por la noche en una casa de 

discipulado en Park Avenue en Minneapolis ... apropiadamente llamada 

Park House. Un amigo me invitó y me dijo que era genial. Él estaba en 

lo correcto. El lugar estaba lleno de chicos de edad universitaria con 

pantalones vaqueros, pies descalzos y pelo largo. No parecía religioso 

en el sentido del enfoque de la vieja escuela.  

Pero ciertamente parecía religioso de buena manera mientras cantaban 

apasionadamente sus canciones recién escritas y espirituales al Señor. 

Un drogadicto recién salvado, predicaría de la Biblia los mismos 

mensajes que había escuchado toda mi vida. Estaba lleno de fuego y 

energía. Escucharlo era como tratar de tomar una copa de una boca de 

incendios. Él sólo vomitó su amor por el Señor sin vergüenza, y 



 

nosotros los niños bebimos profundamente. Entonces, él daría una 

oportunidad para que la gente pudiese ser salva... allí en el acto. Y la 

gente lo hacía. 

Acabamos empezando una iglesia con 50 personas de tipo raposa, tipo 

hippie. Creció de 50 a 2.500 en 12 años. ¿Cómo dices? En mi opinión, 

había dos factores: 

La misericordia soberana de Dios sobre la generación hippie... 

y el evangelismo personal. 

Así es, la gente simplemente decía a sus amigos cómo Dios había 

cambiado sus vidas. Invitaron, y a menudo insistieron que sus amigos 

también vinieran con ellos a la iglesia. Algunos hicieron competencia 

y verían cuántos de sus amigos vendrían y se salvarían. Después de 

experimentar la dulce presencia del Señor en alabanza y adoración, y 

luego oyendo a los predicadores ungidos, estaban listos para dejar atrás 

su pecado. Y Dios se movió alrededor del mundo como este en las vidas 

de miles de chicos universitarios. Llegó a ser conocido como el 

movimiento de la gente de Jesús. 

Esta iglesia era diferente a cualquier otra iglesia en la ciudad. Creo que 

fuimos la primera iglesia en usar un set de tambores como instrumentos, 

para la gloria de Dios. 

Ya no era sólo para la escena del bar. Dios estaba siendo alabado en los 

"platillos de sonido alto" (Salmo 150, KJV). Creo que le encantó. 

Recuerdo que el pastor predicó sobre los diezmos y las ofrendas un 

domingo por la mañana. Conté a 25 personas en los altares dando su 

vida a Cristo al final de su mensaje. Esto sucedía cada semana durante 

12 años. Era un cristianismo normal. 

Entonces, ¿dónde ha ido la iglesia mal? Dios sabe. Pero creo que tiene 

mucho que ver con la compra en el pensamiento de nuestra cultura de 

que la religión es algo personal que no se debe discutir ... algo así como 

discutir la política en un funeral. 

Aquí está mi opinión. Estoy de acuerdo en que es personal, pero 

ciertamente no es privado. 



 

Es la decisión más personal que una persona puede hacer... incluso 

mayor que su elección para el matrimonio. Esta decisión redirecciona 

todo su proceso de pensamiento. Cambia cómo ve la vida para siempre. 

¿Pero privado? Jesús no sabía que se suponía que era privado. Murió 

muy públicamente. Estaba muy claro que este evangelio era para todos 

los pueblos de todas las naciones. Su mandato era claro... "Id por todo 

el mundo y predicad el evangelio a toda criatura" (Marcos 16:15). Los 

discípulos no sabían que se suponía que era privado. Llevaron el 

mensaje a todo el mundo entonces conocido. Once de los doce murieron 

de una muerte de mártir... públicamente. Pero la fe privada nos robará 

a nosotros y a otros. 

¿Así que, que hay para mí? 

 La mayoría de nosotros escuchamos nuestra estación de radio favorita, 

WIFM... "¿Qué hay para mí?" Nos preguntamos cómo esto beneficiará 

nuestras vidas. ¡Buena pregunta! Aquí están mis pensamientos. 

Primero, cuando comparto mi fe, mi fuego se enciende de nuevo. ¡Yo 

regreso a mi primer amor! Ser salvo es lo mejor de mi vida, y cuando 

lo revivo, me emociono. 

Segundo, cuando comparto mi fe, complace al corazón de Dios. Él está 

esperando una de las maneras en que yo diga "gracias" por salvarme 

sea el contar a otros acerca de su gran amor. 

Tercero, cuando comparto mi fe, los ojos espirituales de otras personas 

se abren. Ellos comienzan a ver su propio pecado, y entienden su 

necesidad total de la ayuda de Dios. 

Cuarto, cuando comparto mi fe, todo el cielo se inclina hacia adelante 

y mira. Si la persona se arrepiente de su pecado, el cielo comienza la 

fiesta. Y obtienes la alegría de saber que el nombre de otra persona está 

escrito en el Libro de la Vida del Cordero. 

Mientras escribo esto, estoy en India en un descanso de dos días de 

nuestro ministerio. Justo ahora un hombre de 19 años barría el piso en 

mi hotel. Dejé de escribir para presentarme y ver si podía mantener una 

conversación con él. Hablaba poco inglés, pero su inglés parecía bueno 

comparado con mi muy poco Telegu. Me presenté y le dije que me 



 

preguntaba si podía hacerle una pregunta. Él dijo que sí, así que le 

pregunté, "¿Qué es lo mejor que te ha pasado?" Él siguió barriendo, y 

pensé que él no entendía. Así que repetí la pregunta. Después de lo que 

pareció ser una larga pausa, él respondió: "lo mejor que me pasó fue 

cuando un hombre que vive cerca de mí me invitó a su iglesia. Escuché 

la alabanza y el culto, y descubrí quién era el verdadero rey... Jesucristo. 

"Le pregunté," ¿Le disté tu vida a Jesús? "Él sonrió y dijo:" ¡sí! " 

No sólo estaba hablando con un desconocido acerca de su fe, sino que 

descubrí que un vecino también había decidido que su fe no era privada. 

Como resultado, este hombre pasó de la muerte a la vida. 

Si conocer a Jesús es privado, entonces no podemos ni debemos 

compartir a Cristo con nadie a menos que nos pidan. Su destino es 

entonces sellado con la perdición eterna. 

Pero si conocer a Jesús es público, entonces podemos y debemos 

compartirlo con todos. Su destino está entonces abierto para ser 

bendecido con vida eterna en el cielo... y una gran paz mientras está en 

la tierra. 

¡El evangelismo personal es lo que hará que nuestro mundo esté al 

revés! Funcionó para los discípulos, y puede funcionar para nosotros. 

Preguntas para reflexionar: 

¿Lo harás público? _________ 

¿Cuándo? ________ 

Punto de acción: 

Lee historias de mártires en el Libro de los Mártires de Foxe, o el libro 

Jesús Freak. La próxima vez que se reúnan con sus amigos, traigan una 

de las historias más interesantes. Pregúntele a la gente lo que piensa. 

Generen discusión sobre temas que realmente importan. 

 

 

 



 

 

12 
LA NECESIDAD DEL EVANGELISMO MODERNO 

 

Versículo para recordar: 

 

"Me he convertido en todas las cosas para toda la gente para que por 

todos los medios posibles. Puedo ahorrar algo. "~ Paul 

1 Corintios 9:22 (NVI) 

 

 

 

 

 

 

 

Sería escalofriante y divertido al mismo tiempo. Tuve la oportunidad 

sin precedentes de hablar con casi 8.000 estudiantes en cinco de las 

escuelas cristianas de la India. La mayoría de los estudiantes eran de 

hogares hindúes, pero los estudiantes fueron enviados aquí porque la 

educación cristiana era mejor que las escuelas públicas. Pensé: "No sé 

si puedo relacionarme. Ojalá mis hijos adultos estuvieran aquí para 

tomar mi lugar. No sé si puedo hacer esto”. Pero comencé a 

preguntarme qué era lo que a los estudiantes les gustaba y cómo 

pensaban. No pasó mucho tiempo antes de recordar que sólo les gusta 

divertirse. Así que decidí hacer el evangelio divertido. Presenté lo que 

llamo mi rutina de barra de Snickers. Es donde pido a seis voluntarios 

que vayan al escenario conmigo. Estaban un poco nerviosos, pensando 

que podía avergonzarlos delante de sus amigos. Una vez que tenía a los 

seis estudiantes en el escenario, saque mi bolsa de barras de chocolate 

Snickers. ¡Ahora el resto del cuerpo estudiantil deseaba haber sido 

voluntario!  

  
SECCION CUATRO—REVELANDO EL APOYO BÍBLICO 

SUPPORT 



 

Les doy a las tres primeras personas una barra de caramelos, y luego 

les di otra barra de chocolate a las mismas tres personas, y luego una 

vez más les di a los tres estudiantes una tercera barra de chocolate. El 

cuerpo entero del estudiantado se estaba riendo histéricamente, porque 

los últimos tres estudiantes quedaron fuera. 

 

Al final les di la moraleja de la dinámica. Le dije: "La vida no siempre 

es justa. Usted tiene una buena educación, pero muchos niños en el 

mundo tienen poco o nada. Sus padres hacen un buen ingreso, pero el 

50% del mundo hace $ 4 / día o menos. Tienes buena salud, pero 

muchos niños sufren toda su vida con dolor o enfermedades terribles. 

Sólo hay una cosa que todas las personas tienen por igual. Y eso es que 

Dios los ama y ha hecho un camino para que ellos vayan al cielo cuando 

mueran, si lo eligen. Este regalo del amor de Dios es para todos. 

Aquellos que conocen Su amor deben compartirlo con otros que no. " 

Luego presenté el evangelio de una manera clara, explicando el ABC 

de seguir a Cristo... 

A-ADMITIR que ha pecado y ha hecho mal en su vida. 

B- CREER que Jesús tomó el castigo cuando murió y resucitó 

por nosotros. 

C-CONFESAR sus pecados a Jesús y pedirle que sea el único, 

verdadero Dios de nuestra vida. 

Entonces les pedí que inclinaran la cabeza y oraran conmigo si les 

gustaría ser perdonados por Jesús. Conservadoramente, por lo menos 

6.000 de los 8.000 estudiantes levantaron sus manos y oraron una 

oración agitada y sincera de arrepentimiento. ¡Guau! 

¿Qué quiere decir Pablo ... "Me he convertido en todas las cosas para 

toda la gente, así que 

¿Que por todos los medios posibles podría salvar a algunos "(1 

Corintios 9:22) (NVI)? Pablo seguramente nunca toleró comprometer 

su fe o avergonzarse de ella. 



 

Simplemente intentó meterse en sus cabezas y entender lo que estaban 

buscando en la vida. Se dio cuenta de que todos están en una etapa 

espiritual diferente de desarrollo en su búsqueda de la verdad. Pero todo 

el mundo... está... buscando. 

Debo abrazar el viejo adagio "Mismo mensaje... diferentes métodos". 

A veces pensamos que tenemos que hacer un cambio importante en 

nuestra forma de acercarnos, pero no siempre es cierto. Un entrenador 

de béisbol profesional puede aconsejar a su bateador que cambie una 

pequeña cosa como avanzar más en la caja del bateador, o agarrar su 

bate un poco más alto. El juego no cambia, sino cómo usted lo aborda. 

El fallecido Bill Bright, fundador de Campus Cruzada para Cristo, el 

ministerio evangelístico más eficaz en los tiempos modernos dijo algo 

como esto: "Creo que el 50% de los estadounidenses cambiarían su vida 

a Cristo si el evangelio fuese amorosamente presentado por alguien 

quien ellos Confían”. 

La compañía de investigación Barna encontró estadísticas aún 

mejores... El 75% de los estadounidenses están dispuestos a escuchar a 

alguien en quien confían en compartir acerca de su viaje espiritual. 

Entonces, ¿cómo construimos confianza? ¿Te gusta cuando un 

vendedor te agobia? Seguro que no, y creo que todos somos iguales. 

Nos ponemos a la defensiva. Así que, si me pongo agresivo en 

compartir el evangelio, fácilmente puedo ponerlos a la defensiva. 

Tenemos que encontrar una manera de llegar a la gente que no les hará 

poner su escudo defensivo. Tenemos que tratar a las personas con 

respeto. 

Tengo dos causantes de mal humor. Una es cuando otros coches me 

siguen muy de cerca. El otro es, usted puede haberlo adivinado, 

vendedores agresivos. Un día acababa de terminar mis devociones, y 

me sentía realmente espiritual. Estaba mirando a través de los anuncios 

de búsqueda para un coche usado, y encontré un modelo de cual quería 

aprender más. 

Ciertamente no estaba listo para comprar, pero tenía que empezar a 

aprender sobre este modelo de coche, así que llamé a un concesionario 

de automóviles y hablé con un vendedor llamado Johnny.  



 

Era muy agradable por teléfono, pero pronto empezó a hacer preguntas 

como: "¿Vas a venir y mirar el auto?", Y "¿A qué hora estarás aquí?", 

Y "¿Cuál es tu tipo de sangre?" (Realmente no). Le respondí: "Tú eres 

un poco agresivo, ¿no?" Dijo que necesitaba ganarse la vida para su 

familia. Sentía que perdía la paciencia rápidamente y finalmente 

terminé la llamada abruptamente diciendo en un tono terso: "Si voy, 

voy. Si no lo hago, no lo hago. Adiós”. Me sentí culpable de haber 

perdido mi paciencia tan rápidamente, especialmente porque acababa 

de terminar un tiempo maravilloso en la oración y la palabra. Pero este 

tipo me dio en el punto caliente. Y no me gustaba que pudiera ser 

controlado por él. 

Pero algo era diferente. Dios estaba hablando conmigo todo el tiempo 

que estuve hablando con Johnny. ¿Sabes lo que Dios dijo a mi corazón? 

"Este hombre necesita al Señor". 

Ahora estaba atrapado. Yo había pedido a Dios esa mañana que me 

usara para Su gloria. Pero, yo ya había perdido la paciencia con Johnny 

por teléfono, y realmente no quería humillarme y llamarle de vuelta. 

Así que Dios me dejó pensar en ello. 

Parece que ser moderno en mi acercamiento a alcanzar a la gente para 

Cristo requiere que yo sea pasado de moda en mi manera y actitud. En 

otras palabras, Dios me estaba exigiendo ser humilde y dejar mis 

derechos si quería llegar a este tipo. Tuve una opción. O humillarme y 

amar a Johnny donde estaba, o perder la oportunidad, en cuyo caso Dios 

seguramente encontraría a alguien más para alcanzar a Johnny. 

Pero tuve un buen problema... santa terquedad. No quería que Dios 

encontrara a alguien más... ¡Yo quería que Él me usara! ¡Y por la gracia 

de Dios, escogí escuchar y actuar! 

 

Era como la reina Esther cuando su tío Mardoqueo le dijo que tal vez 

Dios la puso en esta posición "para un tiempo como este" (Ester 4:14). 

Y que, si ella no avanzaba para salvar a su pueblo judío, Dios 

encontraría a alguien más.  



 

En nuestro núcleo, creo que realmente queremos que Dios nos use. No 

queremos que Él encuentre a alguien más. 

Así que tragué con fuerza y presioné el botón de llamar en el teléfono. 

No estaba seguro de lo que iba a decir. Sólo sabía que quería 

"adaptarme" para que Dios pudiera confiar en mí otra vez con otra 

asignación. Esa es la palabra que estoy buscando... "adaptarse". Somos 

realmente buenos al pedir a los demás que se adapten a nuestro 

pensamiento, pero no tan buenos en ser tolerantes con los demás. 

Queremos que el pescado este limpio antes de pescarlo. Por favor, lea 

este próximo pasaje lentamente. 

Dios ama a los pecadores como son. Él los atrae con su 

misericordia. Los limpia más tarde. 

Llamé a Johnny y le dije que iba a venir a verlo. Cuando entré en el 

salón de exhibición de autos y pregunté por Johnny, estaba nervioso 

sabiendo que necesitaba disculparme. Es difícil dar tu testimonio a 

alguien cuando le has colgado. Después de saludarle, le dije: "Yo soy 

el que perdió la paciencia con usted por teléfono. Lo siento... 

Simplemente no me gusta que me presionen. "Supongo que fue una 

media disculpa... algo así. 

Nos metimos en el coche y fuimos a dar una vuelta en la autopista. Él 

estaba hablando de los grandes beneficios del coche. Después de unas 

pocas millas llegamos a un semáforo, y él me miró y dijo lo más 

extraño... "tienes un resplandor a tu alrededor". 

 

Pensé que había estado viendo muchas películas de Star Trek (Viaje a 

las Estrellas). Regresamos en el estacionamiento de carros usados. Yo 

dije: "Johnny, ese resplandor que sentías es el Espíritu del Señor Jesús". 

Y comencé a explicarle todo el plan de salvación. Él estaba escuchando 

cada palabra. Cuando terminé, le dije: "¿Qué te impediría rendir tu vida 

a Jesús hoy?" Él dijo: "Nada". Pensé que esto era demasiado simple. 

Así que le expliqué el plan de salvación otra vez. Y otra vez la tercera 

vez. Finalmente me di cuenta de que este hombre quería estar bien con 

Dios. Y así, mientras estábamos sentados en el coche, oró conmigo para 

hacer de Jesús su Señor. ¡Y el cielo escuchó y se regocijo! 



 

Y lo que era tan emocionante era esto... ¡Había escuchado realmente a 

Dios! Y yo había obedecido. No lo había arruinado ni lo había 

estropeado. Me acerqué, pero Dios me mostró cómo pasar por alto sus 

métodos de venta, y en lugar de eso amar a la persona. El evangelismo 

moderno debe ser flexible... y estar dispuesto a adaptarse a cada 

situación, cada persona, cada necesidad. Así es como Dios nos amó. 

Nos encontró donde estábamos. ¡Él no nos hizo llegar a Él... Él vino a 

nosotros! Aleluya. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

13 

LA URGENCIA PARA EL EVANGELISMO MISIONAL 

Leí sobre una reunión de clase universitaria donde se habían reunido 

graduados de 40 años antes. Durante el curso de la reunión se realizó 

una encuesta. En la encuesta le preguntaron a cada graduado de 40 años 

antes si habían escrito metas para su vida mientras estaban en la 

universidad. Sorprendentemente, sólo el 3% de los graduados lo habían 

hecho. Aún más sorprendente fue el hecho de que estos 3% había 

acumulado más riqueza que el otro 97% combinado!  

¿Intencional? Sí. 

¿Estratégico? Sí. 

 

Escribe la visión  

Y declárala tablas,  

Para que la ejecute quien la lea”.  

(Habacuc 2: 2) 

 

 

 

Pastor Thimothi Rao es el director de nuestro ministerio en la India. Él 

ha fijado intencional y estratégicamente una lista de los objetivos 

anuales de su iglesia prominentemente en una pared de su iglesia. De 

esta manera todo el mundo puede verlo y orar por él. Esta es una gran 

manera de compartir la visión. Sin embargo, hay otra lista que podría 

publicar si escuchaba sus temores. Esta es una lista de motivadores 

fuertes que son familiares para todos nosotros. El miedo al fracaso, el 

  
SECCION CUATRO—REVEALANDO EL APOYO BÍBLICO 



 

rechazo y lo que la gente podría pensar son fobias comunes. O bien 

huimos de ello... o de ellos. 

¿De qué tenemos miedo? ¿Fracaso? Sí, pero sobre todo creo que 

tenemos miedo de nosotros mismos. Hemos desarrollado una lista que 

es exactamente lo contrario de una lista de objetivos. Nuestra lista de 

temores clasifica las cosas de las que nos preocupan más que el éxito. 

Después de todo, el éxito siempre implica riesgos. 

Hay algunas cosas de las cuales ya no tengo miedo. Caerme de mi 

bicicleta ya no es un problema. Cuando yo tenía 5 años, lo era. Pasar la 

prueba de conducir, criar a los niños y predicar un sermón ya no son 

cosas de las que estoy temeroso. 

 

En un momento, todo eso era una gran preocupación. Pero yo tenía 

entrenamiento, algunas caídas en la vida resultaron no ser fatal, y decidí 

que algunas cosas debían salir de mi lista de miedos y ser colocadas en 

mi lista de objetivos. Eliminar "criar hijos" de mi lista era un proceso 

gradual. Pero a los pocos meses de tener nuestro primer hijo, podría 

decir con seguridad que había aprendido mucho sobre la vida y el amor 

de convertirme en padre. Vicki y yo pronto comenzamos a pensar 

estratégicamente sobre cuándo tener nuestro segundo hijo, y 

considerando en oración cuántos niños Dios quería que nosotros 

tuviéramos. 

Pero hay momentos en que el miedo al fracaso es más fuerte que la 

alegría anticipada del éxito. El gran héroe de béisbol Babe Ruth dijo: 

"Cada golpe me acerca al próximo jonrón." ¡El fracaso es simplemente 

otra oportunidad de triunfar! 

Es la misma manera de compartir nuestra fe. Las buenas intenciones a 

menudo son interrumpidas por nuestros miedos. A pesar de compartir 

mi fe tantas veces, a menudo todavía lucho con el miedo. El evangelista 

Billy Graham dijo cada vez que entraba en el púlpito en sus cruzadas, 

tenía mariposas en el estómago. 

 



 

El miedo parece ser un lenguaje universal. Es un sistema de alerta que 

nos alerta de un nuevo territorio y de circunstancias incómodas. ¡Aquí 

es donde debemos ser intencionales y estratégicos! 

EVANGELISMO INTENCIONAL 

Durante años al escribir cartas, a menudo he concluido con un final 

personalizado: "Intencional para las almas, Tom Elie." ¿Qué significa 

esto? Significa que mi intención está claramente definida. Mi meta 

tiene un plazo. En lo que a mí respecta, mi deseo se convertirá un día 

en realidad. Mi esperanza se cumplirá. ¿No queremos ver nuestros 

sueños provenientes de Dios hechos realidad? ¿No queremos practicar 

lo que predicamos? ¡Sí! Hay algo dentro de cada uno de nosotros que 

quiere lo que es real, y no la fantasía. Queremos realidad, no sólo teoría. 

¿Cómo sucede esto? 

¿Recuerdas la historia que Jesús contó de dos hermanos a los que se les 

pidió realizar una tarea? (Mateo 21:28) El primer hermano dijo: "No 

quiero", pero más tarde fue y lo hizo. El segundo hermano dijo: "Yo..." 

(NIV) pero no lo hizo. Sé que he sido el segundo hermano muchas 

veces en mi vida. Pero profundamente queremos obedecer a nuestro 

Maestro, el Señor Jesucristo. Queremos escuchar su voz, y luego hacer 

lo que dice. 

Ningún pescador aprendió a pescar sin poner un sedal en el agua. 

Probablemente, entonces, aguantó viendo su corcho y el sedal durante 

horas a la vez sin un mordisco. Estaba aprendiendo, pero sólo porque 

puso el sedal en el agua. Un pastor dijo: "Antes no orábamos por los 

enfermos, y nunca veíamos a las personas curadas. Ahora oramos 

regularmente por los enfermos, y regularmente vemos a algunos 

curados. " 

Si queremos ver a la gente venir a Cristo, tenemos que involucrar a los 

pre-creyentes en la conversación, y encontrar maneras de cuidarlos en 

su punto de necesidad. Somos...pescadores ... de ... hombres. Yo no lo 

dije ... Jesús lo hizo (Marcos 1:17). Debemos tener un sedal en el agua. 

Vamos a pescar y ver qué pasa. 

 



 

También nos lleva a ser honestos con nosotros mismos. Repite 

conmigo... "Yo no soy un superhombre, y no soy a prueba de balas."  

¿No fue esa liberación? Debemos admitir nuestras debilidades, nuestros 

fracasos y nuestras inconsistencias. Debemos admitir que estamos 

cansados de depender de nosotros mismos para nuestra próxima oleada 

de fuerza. Vamos a deshacernos de la culpa del evangelismo diciéndole 

al Señor que no podemos hacerlo por nuestra cuenta. Nos damos cuenta 

de que verdaderamente es "'No por fuerza ni por poder, sino por Mi 

Espíritu,' dice el SEÑOR..." (Zacarías 4: 6). 

¿Sabes cuan librante es admitir nuestra total dependencia de Dios? Mi 

único trabajo es hacer lo que Él dice (Juan 2: 5). 

 

La intencionalidad dice: "Hagámoslo". No hablemos de ello. Bájese del 

banco de la iglesia y de su primer paso mientras Dios lo dirige. Significa 

No más excusas... no más racionalización... no más demoras. Es decir, 

mantener lo principal como lo principal. 

 

El testimonio intencional significa que oraré todos los días que Dios me 

use hoy para Su gloria como Él me dirija. Significa que estoy disponible 

hoy. Significa que mi lengua pertenece a Dios... mis pies pertenecen a 

Dios. ¿Por qué crees que la palabra dice: "¡Cuán hermosos son los pies 

de los que traen buenas nuevas!" (Romanos 10:15) [NVI]? ¿Por qué 

crees que la palabra dice "Usa zapatos que son capaces de acelerarte 

mientras predicas la Buena Noticia de paz con Dios" (Efesios 6:15)? 

Los pies en acción están caminando intencionalmente en alguna parte. 

Algunas personas están caminando en círculos.  

 

Pero muchos otros están tomando medidas para salir del barco, e 

intencionalmente caminan donde nunca han caminado antes. ¡Los pies 

están destinados a caminar! 

Creo que Jesús era un rapero. Él dijo en Mateo 28:20, "he aquí, yo estoy 

contigo siempre". Esa es la versión King James para el “yo". Él dice: 



 

"Si vas a ir, yo, yo iré contigo". Nunca estamos solos... "Yo"... sigue 

moviendo tus pies! 

Así que... ¡vamos a caminar! Hagamos las obras de Jesús a propósito, 

y no accidentalmente. Hagamos las obras de Jesús con gracia y no con 

legalismo. Hagamos las obras de Jesús con urgencia y no con apatía. 

¡Servid a otros por amor! ¿Vas a dar ese paso? 

Las buenas intenciones por sí solas no terminarán la tarea. Alguien dijo: 

"El camino al infierno está pavimentado con buenas intenciones". Pero 

creo que el camino hacia el cielo está pavimentado con buena 

estrategia. Sigue leyendo. 

EVANGELISMO ESTRATEGICO 

"Un objetivo sin un plazo es sólo un sueño". 

Ser estratégico es el segundo paso después de ser intencional. El apóstol 

Pedro ha dado a los predicadores muchas grandes ilustraciones 

prácticas con su vida. Era conocido tanto por su determinación como 

por su cobardía. Era conocido tanto por su fe como por sus temores. 

Era real ... igual que tú y yo. Aprendamos de él. 

 

Pedro y los discípulos están en medio de una gran tormenta, y piensan 

que su barco está a punto de hundirse. Alrededor de las tres de la 

mañana, después de nueve horas de remar y de llegar a ninguna parte, 

Jesús viene caminando sobre el agua hacia ellos. Él sabe que los 

asustará, pero más que eso, Él quiere que aprendan una lección. Desea 

que no resuelvan sus problemas en lo natural, sino que vuelvan a lo 

sobrenatural. En otras palabras, usted puede remar toda la noche en su 

propia fuerza y no llegar a ninguna parte, o puede recurrir al poder del 

Espíritu dentro de usted y ver resultados sobrenaturales. 

 

Una vez que se dan cuenta de que Él no es un fantasma, Pedro tiene una 

idea brillante. "Señor, si eres tú, manda que venga a ti en el agua" 

(Mateo 14:28). Y Jesús lo toma en su idea. "Ven" era la única invitación 

que Pedro necesitaba oír. De hecho, sin esa palabra, seguramente se 

habría hundido. Pero con esa invitación, Pedro levantó su pierna 

izquierda sobre el borde del bote, intencionadamente. 



 

No sólo debo dar un paso fuera del barco como lo hizo Pedro, pero 

cuando empiezo a caminar sobre el agua, debo tener un plan para dos 

cosas. Una, cómo evitar hundirse. Dos, cómo llegar a mi destino con 

éxito. 

Entonces, ¿cómo evito que me hunda? Mantenga sus ojos en Jesús. 

Mientras Pedro mantenía los ojos en Jesús, caminaba 

sobrenaturalmente sobre el agua. Sólo cuando sus ojos se desplazaron 

hacia las olas que se arremolinaban alrededor de sus pies sus temores 

se deslizaban. La voz del miedo reside dentro de nosotros todo el 

tiempo. Decidimos si vamos a escucharlo o no. Al conducir un coche 

en los EE.UU., no tengo miedo. Cuando viajo en un coche en la India, 

mis miedos suben a la superficie rápidamente. Lo que trae confianza en 

una situación puede traer miedo si las circunstancias cambian. Así que 

la verdadera pregunta es, "¿Cómo puedo hacer para que mis miedos 

mueran de hambre, y alimentar mi fe?" 

Una tarde soleada estaba caminando a lo largo de las orillas de la Bahía 

de Bengala en la India, y me encontré con algunos barcos de pesca. En 

el interior, los hombres estaban durmiendo, y uno se despertó mientras 

echaba un vistazo dentro. Sus ojos estaban inyectados de sangre y rojos. 

Me dijo que todos los pescadores comienzan su jornada alrededor de 

las cuatro de la madrugada y luego pescan toda la noche. ¿Recuerdas 

que Peter y sus amigos salieron a pescar toda la noche y no cogieron 

nada? A veces nuestras estrategias necesitan ajustes. 

Lo que es una buena estrategia para un día podría no ser la mejor para 

el día siguiente. Aquí es donde entra el ser conducido por el Espíritu. 

¿Jesús tuvo una idea para Pedro? Sí, Él dijo: "Echad la red a la derecha 

del barco, y encontraréis a algunos" (Juan 21: 6). Pedro y sus amigos 

acababan de lavar sus redes y guardarlas. Esto fue un montón de trabajo 

para sacarlos de nuevo, y lanzar sus barcos, sólo para poner las redes 

en el otro lado. Debió parecer una tontería, pero Pedro conocía la voz 

de Jesús. Mejor aún, confiaba en la voz de Jesús. 

Hago que mis miedos mueran de hambre por el entrenamiento de mí 

mismo para conocer y apreciar su voz. Habla mientras leo lentamente 

y reflexiono Sus palabras, y mientras diariamente me tranquilizo en mi 

lugar secreto. Nuestra vida entera es un viaje tanto en conocer como 



 

aprender a confiar en la voz de nuestro Salvador. A veces nuestras 

estrategias funcionan bien, ya veces parecen traer menos fruto. Nuestro 

trabajo es obedecer Su voz, y Él traerá el fruto... unos 30, unos 60 y 

otros 100 veces. 

Por favor escuchen de cerca. Esta es una de las cosas más importantes 

que creo que Dios me ha enseñado. Aquí va... ¿estás listo? Mi tiempo 

con Dios es el fundamento de mi trabajo para Dios. Por favor, lea de 

nuevo. "Mi tiempo con Dios es el fundamento de mi trabajo para Dios." 

¡Todo es relación! 

No puedo dar agua dulce a otros si no estoy bebiendo profundamente 

yo mismo. Aquí es donde nos equivocamos en nuestro papel en la vida. 

Estamos tan ocupados haciendo el trabajo de Dios, no tenemos tiempo 

para estar con Él. ¡Creemos que Dios nos necesita! No... ¡Necesitamos 

relación con Dios! 

En Marcos 28 Jesús se está preparando para abandonar la tierra. Él está 

dando sus instrucciones finales a sus discípulos. Este es un momento 

bastante pesado. Si soy un discípulo, no quiero perder Sus palabras 

finales. 

Los envió a la montaña a la cual los había designado. Jesús estaba 

acostumbrado a ir a su montaña de oración... solo... para encontrarse 

con Dios. Ahora también los llama a su propia montaña de oración. Es 

en la oración y en la palabra que oímos la voz de Dios. Necesito mi 

tiempo solo con Dios para escuchar lo que su Espíritu me dice. 

~ Nuestra primera prioridad en la vida es desarrollar la relación 

con Dios a través de la oración y la meditación de la palabra. 

~ Nuestra segunda prioridad en la vida es desarrollar la relación 

con nuestra familia. 

~Nuestra tercera prioridad en la vida es desarrollar la relación 

con los demás. 

Esta estrategia solo te lanzará a un maravilloso mundo nuevo de 

descanso para tu alma cansada, y nueva emoción para el viaje por 

delante. 



 

MANTEQUILLA DE CACAHUETE Y JALEA DE EVANGELIO 

En Mateo 28 Jesús da sus últimas palabras a sus discípulos. Les da la 

orden de ser tanto intencional como estratégica. Aquí está: "Id... y 

haced discípulos". 

Estos dos comandos van juntos, como la mantequilla de maní y la jalea. 

"Ir" es la palabra operativa. A menos que yo vaya, no puedo "hacer 

discípulos". Este es el problema en la iglesia hoy. Cuando dejamos de 

ir, estamos limpiando el mismo pescado... una y otra vez. Es hora de 

coger nuevos peces. He oído a muchos pastores y líderes decir, "Estoy 

llamado al discipulado", lo que implica que alguien más debe hacer el 

evangelismo. Sin embargo, muchas personas en sus propias iglesias no 

están siendo discipulados. 

He oído a muchos decir que no debemos evangelizar si no vamos a 

discipular, lo que implica que no están llamados a evangelizar... sólo a 

discípulos. Esto sería como una pareja casada diciendo: "No estamos 

llamados a tener hijos, sino a criarlos". 

Hablemos de "Ir". Por favor, escuchen el corazón de Jesús. Él mismo 

definió su misión muy precisamente. No tenía dudas sobre su misión 

terrenal. 

 "Porque el Hijo del Hombre ha venido a buscar ya salvar lo 

que se había perdido" (Lucas 19:10). 

El evangelismo es parte del discipulado. Si separamos a los dos, 

dejaremos de dar a luz. De hecho, "Ir" es 2/3 del nombre de Dios! El 

discipulado debe incluir enseñar a otros a compartir su fe. Si cada 

cristiano ve a dos personas venir a Cristo, y discipular; también ellos 

comparten su fe con dos personas por año, el mundo entero podría ser 

alcanzado en un tiempo muy corto. 

Históricamente, la mayoría de los nuevos movimientos de Dios que se 

forman en una denominación no guardan sus dogmas puros de fe por 

más de dos generaciones. Del mismo modo, la mayoría del crecimiento 

de la iglesia en los Estados Unidos proviene hoy de nuevas iglesias. Es 

sólo cuando queremos crecer a través de nuevos nacimientos 

espirituales que avanzamos el evangelio hacia adelante. El cristianismo 



 

ha estado en un severo declive en Europa durante años. Me han dicho 

que muchas de las iglesias históricas están siendo utilizadas ahora como 

mezquitas musulmanas. Sólo a través de nuevos nacimientos, la 

población francesa pronto tendrá una mayoría musulmana. Las familias 

musulmanas siguen valorando los nuevos nacimientos, mientras que la 

mayoría de los europeos lo disminuyen. 

Del mismo modo, cuando la iglesia valora el entrenamiento de los 

creyentes existentes sin un énfasis en el evangelismo, no podemos 

crecer. Una persona no es un cristiano maduro a menos que abracen la 

evangelización como parte de sus privilegios y deberes ante el Señor. 

Espera un minuto... retrocede el coche. ¿Deber? No he oído esa palabra 

recientemente, a menos que esté asociada con el Ejército. No nos gusta 

el deber. Nos hace sentir atrapados, controlados y obligados. Queremos 

ser libres para expresarnos de cualquier manera que deseemos. Pero 

pensemos esto. ¿Siempre te apetece limpiar la casa, lavar el coche o 

caminar con el perro en una mañana helada? No siempre me apetecía 

estudiar para mis exámenes escolares, o ir a trabajar el lunes por la 

mañana, o diezmar o hacer cuentas, o ... la lista podría seguir y seguir. 

El deber, puede ser nuestro amigo. No siempre siento ganas de 

compartir mi fe, ¿y usted? Pero ¿qué pasaría si todos viviéramos por 

cómo nos sentimos espiritualmente? La gente no compartiría su fe, los 

pastores no se prepararían para sus sermones y sólo oraríamos y 

leeríamos la Biblia cuando nos sentíamos dirigidos. Nuestros 

sentimientos no deberían guiar nuestras vidas. El deseo santo aumenta 

cuando nos acercamos deliberadamente a Dios, sin importar cómo nos 

sintamos. "Acércate a Dios y Él se acercará a ti" (Santiago 4: 8). De 

hecho, el mejor momento para acercarse a Dios es cuando no te apetece. 

Pablo y Silas alabaron al Señor en la cárcel a la medianoche, la hora 

más oscura. Acababan de ser golpeados y ahora estaban atados 

firmemente en una empalizada de prisioneros. Adorar era lo último que 

querían hacer. 

Pero lo hicieron de todos modos. ¿Por qué? Sabían que el poder de Dios 

era más profundo que sus sentimientos momentáneos. Habían decidido 

previamente alabar a Dios en todo momento. Así que actuaron sobre su 

decisión anterior cuando los tiempos se pusieron difíciles. No eran 



 

creyentes solo en los buenos tiempos. Estaban en esto para el largo 

plazo... a través de gruesos y delgados. No escogieron los que querían 

de su relación con Dios sabían, que servir a Dios les costaría todo. 

Escuche las palabras de Jesús en Lucas 17:10. Habla de algunos 

sirvientes que llegaron a casa después de un largo y agotador día de 

trabajo en los campos, sólo para hacer primero la cena para su Maestro 

antes de descansar. 

No se quejaron de su duro día. Estaban contentos de tener un trabajo. 

"De la misma manera, tú, cuando has hecho todas las cosas que te 

mandaron, diles:" Somos siervos inútiles. Hemos hecho lo que 

debemos hacer "(Lucas 17:10). La evangelización es tanto nuestro 

privilegio como nuestro deber. Después de todo, somos deudores. 

Si usted no se salvara y se dirigiera al infierno, ¿querría que otros fueran 

compasivamente lo suficientemente audaces como para compartir el 

amor de Cristo con usted? ¿No es esta parte de lo que Jesús quiso decir 

cuando dijo "ama a tu prójimo como a ti mismo" (Marcos 12:31)? 

Algunas personas dicen que esta no es mi vocación. Podemos tener 

diferentes dones y diferentes llamados. Algunos son llamados a la 

oficina de un maestro. 

¡Pero Jesús fue el mejor maestro de todos los tiempos! Él era el pastor 

más grande (el buen pastor), el mayor apóstol y el más grande profeta... 

Pero también fue el evangelista más grande. El evangelismo es parte 

del discipulado. Aquellos que piensa que son cristianos maduros 

también debe permitir que su corazón se quebrante por los perdidos, y 

luego obedecer lo que Dios pone en su corazón. Debemos terminar con 

las excusas sin sentido y débiles. 

Si no "vamos", entonces, ¿quién llegará a los pre-creyentes? Les diré 

quién los influenciará. 

Los Testigos de Jehová lo harán. 

Los mormones lo harán. 

Los hindúes y musulmanes lo harán. 



 

El cristianismo nominal y tibio comenzará a ahogarnos. 

Usted ve la urgencia, ¿no? Entonces, ¿por qué estamos todavía en la 

tierra? Influir en tantas personas como sea posible para Jesús. Todos 

los que nos rodean tienen un vacío espiritual. 

Todos buscamos propósito y significado en la vida. ¡Y tenemos la 

respuesta! "Ir" es para cada creyente. Es nuestro mandato de Dios. Y es 

nuestro deber y privilegio santo. 

Pero la segunda parte es cómo llegar a mi destino con éxito. Debemos 

tener una estrategia para que el fruto perdure. Una vez que comencemos 

a ir, debemos ganarlos a Cristo y discipular a aquellos que están 

dispuestos a ser discipulados. ¿Cómo los ganaremos, y cómo los vamos 

a discipular? Esta es una de las mayores preguntas del cristianismo. 

Creo que la respuesta es menos complicada de lo que pensamos. 

Prepárate para una sorpresa. 

(Sugerencia: Cuando primero me discípulo para compartir mi fe, 

entonces puedo discipular a otros para que hagan lo mismo, sólo 

entonces dejaremos de "limpiar el mismo pez". Sólo entonces tenemos 

nuevas personas para discípulos. Ser un modelo saludable de los más 

viejos discipulado a los más jóvenes.) 

¿Cuándo serás intencional? ¿Hoy, la próxima semana o el próximo 

año? 

Alguien dijo una vez: "Nada pasa sin una fecha límite". 

 

 

 

 

 

 

 



 

Pregunta para reflexionar: 

¿Sabes cuán liberador es admitir tu total dependencia de Dios? 

 

 

Punto de acción: 

Aplique Habacuc 2: 2 ahora mismo, y anote lo que usted quisiera que 

Dios hiciera a través de su testimonio para Él, y cuando comenzará. 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

14 
LA HERRAMIENTA DE ENTRENAMIENTO DE TESTIMONIO EN UN 

MINUTO 

 

Aquí está el único descargo de responsabilidad de mi libro. 

 

Esta herramienta de evangelización es simplemente un soporte para 

ayudarle a compartir la historia de Jesús. Debemos recordar que es sólo 

una herramienta... nada más... nada menos. No es el mensaje... es sólo 

el mensajero. Debemos poner nuestra confianza en el liderazgo del 

Espíritu Santo, y en su habilidad para atraer a todos los hombres a sí 

mismo. No hay ninguna herramienta mágica que funcione cada vez, o 

que incluso se debe seguir a la letra cada vez. Debemos ser guiados por 

el Espíritu Santo. La herramienta es mi ayudante con una  “a” letra 

pequeña "a". El Espíritu Santo es mi ayudante con una letra mayúscula 

"A." 

 

 

 

 

 

Y si queremos ayudar a hacer discípulos fructíferos, nuestra estrategia 

debe ser discipularlos primero para ser efectivos en el evangelismo. 

¿Cuándo debo compartir mi fe? ¿Cómo sé a quién debo hablar? 

El mejor momento para iniciar un tiempo de evangelismo es a la 

dirección del Espíritu Santo. Jesús a menudo se acercó a los extraños... 

la mujer en el pozo, Zaqueo que estaba en el árbol, Nicodemo que vino 

por la noche a Jesús, y Mateo, el recaudador de impuestos cuando Jesús 

dijo: "Sígueme". Otras veces compartió después de construir 

relaciones. Pero Él sólo hizo lo que el Padre le dijo. 

  SECCION CINCO - EQUIPANDO CON UNA HERRAMIENTA QUE FUNCIONA 



 

Me atrevo a orar esta oración diariamente: "Querido Señor Jesús, hoy 

estoy disponible para ser Tu voz. Por favor abra mi corazón y mis ojos 

a alguien que lo necesite. Amén." 

Un día me senté junto a un hombre en un avión. No tenía ganas de 

compartir mi fe. De hecho, el 50% del tiempo no me siento llevado. 

Eso es porque mi carne no siempre desea la voluntad de Dios. Como 

Yo estaba sentado allí, recordé lo que mi buen amigo, Darrell 

Dobbelmann me dijo un día. Darrell ha sido utilizado por Dios en una 

organización de misiones llamada Dove International para llevar a los 

cristianos estadounidenses a viajes de misiones de corto plazo en el 

tercer mundo. Ha dirigido más de 200 grupos viajeros. Él me dijo que 

hace este tipo de oración a menudo... "Señor, estoy disponible hoy". 

Así que oré esa oración en el avión. Antes de que yo lo supiera, este 

hombre estaba iniciando una conversación. Antes de que lo supieras, le 

estaba mostrando fotos de nuestro último viaje a la India. Y dijo que 

quería venir conmigo a la India en uno de nuestros viajes. ¿Quién sabe 

qué hay detrás de cada oportunidad? Simplemente estemos 

disponibles... todos los días. 

 

He utilizado esta herramienta TESTIMONIO EN UN MINUTO en 

diferentes culturas, países diferentes y con personas muy diferentes a 

mí mismo. También lo he usado muchas veces con personas que 

parecen ser como yo. Puedo decir sin falta, la gente ha escuchado 

atentamente cuando me acerco a ellos respetuosamente. ¿Por qué? El 

Espíritu Santo ya está trabajando en cada uno, llevándolos a la verdad 

de Jesús. Tu testimonio ayuda a confirmar esta verdad en sus corazones. 

 

Esta herramienta será una ganancia-ganancia para usted. Simplemente 

está compartiendo su historia. No se trata de vender o convencer. No se 

trata de ningún partido político. No es católico, judío o protestante. No 

es pedir a la gente que venga a su iglesia, o que discuta la doctrina de 

la iglesia. ¡Simplemente es la historia de lo que te ha sucedido 

personalmente! ¡Y a la gente le encantan las historias! 



 

¿Estás listo para comenzar a aprender esta herramienta para compartir 

la fe? Pero aquí hay una advertencia: ¡podría cambiar la forma en que 

vives para siempre! 

TESTIMONIO EN UN MINUTO 

www.testimonioenunminuto.org  

(Usted puede ver toda la herramienta en línea, más la enseñanza de 

vídeo de la herramienta. Usted puede usarlo en los grupos de casa para 

entrenar, practicar y hacerlo) 

 

1. PERMISO 

Aquí hay un poco de trivialidades. Hace años el personaje del libro de 

cuentos Mary Poppins cantó una famosa canción de Disney que decía... 

"sólo una cucharada de _______ ayuda a bajar la medicina". 

He aquí la pregunta que me ha desconcertado a mí ya todos los 

cristianos que buscan almas. ¿Cómo puedo cambiar mis conversaciones 

con la gente para poder hablar de Jesús? ¿Cómo paso el tema hacia 

Cristo de manera casual, sin predicarles? 

Aquí está la mejor medicina y la mejor respuesta que he encontrado: 

PERMISO. 

Cuando pedimos permiso para compartir algo, la gente disfruta decir 

"Sí". Sus defensas bajan cuando las tratamos con respeto. 

La gente no siente que está tratando de forzar algo en su garganta. La 

vieja canción de Disney lo decía bien... "Sólo una cucharada de azúcar 

ayuda a bajar la medicina". Es verdad. El permiso es el azúcar. 

Cuando pedimos permiso, la gente siente que está 'en control'. El 

permiso trae una sonrisa a las caras de la gente. 

A continuación, le indicamos cómo iniciar o cambiar nuestra 

conversación... 



 

"Me preguntaba, ¿está bien si te hago una pregunta?" A menos que 

estén ocupados haciendo otra cosa, siempre acceden. La gente se siente 

respetada. Permiso concedido. 

Después de que estén de acuerdo, hago la pregunta... 

"¿Qué es lo mejor que te ha pasado?" 

La gente invariablemente sonríe, y repiten la pregunta. Les encanta la 

pregunta. ¿Por qué? Porque les obliga a cavar en sus archivos de la 

memoria y traer un pensamiento agradable. Casi puedo garantizar que 

nadie les ha hecho esta pregunta. Sin embargo, es intrigante para todos. 

¿Cuál es su respuesta? Muchas personas dicen que casarse o tener hijos 

es lo más importante de su vida. Algunos dicen que terminar su 

educación, o lo mejor fue conseguir un trabajo ensueño. Algunos, 

tristemente, dicen que nada bueno les ha pasado. Yo tuve la respuesta 

de un hombre que dijo que su momento más grande fue coger un pez 

walleye de 36 pulgadas. Incluso me invitó a su camión para ver la foto. 

Era enorme, y estaba orgulloso. (Obviamente no estaba casado todavía, 

¡si lo fuera, no habría querido dar esa respuesta si su esposa escuchara!) 

¿Cuál es mi respuesta? Escucha y disfruta. 

Escucha no solo lo que están diciendo, sino lo que no están diciendo. 

¿Encuentran su plenitud en las relaciones, logros o posesiones? Trate 

de recordar lo que dijo, ya que puedes ser capaz de incluirlo más tarde 

en la conversación, especialmente si se puedes vincularlo a tu propia 

historia. Por ejemplo: "Sé lo que quieres decir. Pensé que podría 

encontrar mi mayor alegría en las relaciones. Pero entonces descubrí 

que no me satisfacía de la forma que esperaba. 

Disfrute de su momento de alegría cuando describan este punto 

culminante. No sólo escuches para poder llegar a su parte. Pero escucha 

y disfruta como un ser humano que sabe que necesitamos esos buenos 

recuerdos de vez en cuando para animarnos. Como dice mi amigo 

Bruce Schoeman: "No deben ser vistos como objetivos, sino como 

amigos". La Biblia también nos instruye a "Alegrarse con los que se 

regocijan" (Romanos 12:15). Cuando terminan, puede ocurrir una de 

dos cosas. A menudo, a continuación, le preguntarán: "Bueno, ¿qué hay 

de ti? ¿Qué es lo mejor que te ha pasado? 



 

O, cuando ambos hayan terminado de hablar de su momento más 

grande, puede hacerles esta pregunta... 

¿Puedo compartir lo mejor que me ha ocurrido? 

Debido a que han mostrado interés en la vida de ellos, ahora estarán 

dispuestos a escuchar su historia... si es breve. Queremos que toda 

nuestra historia sea condensada a aproximadamente 60 segundos. 

Vivimos en un "sonido byte" era donde la gente quiere los hechos, y no 

necesariamente todos los detalles. En otras palabras, no corra cada 

rastro del conejo con historias de cómo amó las galletas de avena de la 

abuela, etc., Manténgase breve y al punto. Mantendrá a su audiencia 

escuchando. 

Y así empezamos nuestra historia... 

2. A.C. (Antes de Cristo) 

Todos tenemos un "A.C." Eso es correcto, "ANTES DE CRISTO." 

¿Cómo fue tu vida antes de que personalmente te enamoraras de Cristo? 

No dije antes de que fueras a la iglesia... antes de que fueras confirmado 

o bautizado... o antes de que fueras religioso. Quiero decir cuando 

verdaderamente se volvió un “nacido de nuevo", o un seguidor de 

Jesucristo con todo el corazón. 

Trate de recordar cómo era tu vida antes de entregarse a Cristo. Recrea 

tu tiempo de búsqueda personal. Así es como empieza mi testimonio... 

"Bueno, he sido bendecido con una esposa y una familia maravillosa. 

Pero eso no es lo mejor. Hubo un tiempo en mi vida cuando... " 

Aquí es donde empiezas a escribir tu historia. 

Primero, quiero que pienses en tres adjetivos para describir tu A.C. de 

tu vida. Quizás sentías soledad, frustración, éxito sin significado, ni 

paz, ni falta de propósito. Tal vez usted se sentía culpable, enojado con 

la vida o con Dios. 

Tal vez las cosas iban bastante bien, pero te sentías frustrado porque no 

sabías qué te pasaría después de morir. 

Termina esta oración con esos tres adjetivos o frases... 



 

"Hubo un tiempo en mi vida cuando..." 

Mi testimonio es algo como esto: 

"Tengo una esposa y una familia maravillosas. Pero eso no es 

lo mejor. Hace años, hubo un momento en mi vida en que 

estaba buscando mi propósito, preguntándome qué sucede 

cuando muero, y me siento culpable por algunas cosas que 

había hecho mal ". 

Puede insertar sus propias palabras para describir lo que recuerda. Por 

cierto, invariablemente cuando termino esa oración, la gente empieza a 

asentir con la cabeza en señal de acuerdo. Puedo estar hablando con un 

perfecto extraño, e instantáneamente se relacionan con lo que estoy 

diciendo, y lo admiten. 

Ahora, sé lo que algunos de ustedes están pensando. "No puedo 

recordar el mes pasado, mucho menos lo que sentí hace tanto tiempo". 

O "Crecí en un hogar cristiano, y no recuerdo un momento exacto en 

que di mi vida a Cristo". 

Aquí está mi experiencia. Crecí en un hogar cristiano. Vine a Cristo 

cuando yo tenía alrededor de 12 años de edad. No recuerdo un momento 

específico de preguntarle a Jesús en mi vida. Pero puedo asumir con 

seguridad algunas cosas: 

~ Primero, como la mayoría de la gente, me preguntaba cuál 

era mi propósito en la tierra. 

~ Segundo, porque yo había pecado, no tenía paz en mi 

corazón. 

~ En tercer lugar, me preguntaba a dónde iría cuando muriera. 

Así que, al revisar estas cosas, mi historia comienza a tomar forma. 

Adelante, haga una pausa y piense cómo fue su vida Antes de Cristo. 

¿Cuáles tres adjetivos o frases describen tu vida A.C.?  Vamos llene los 

espacios en blanco a continuación. Tómate unos minutos para recordar 

cómo era tu vida. 



 

Escribe en los espacios en blanco, retrocede en cuanto a las razones por 

las que actualmente sabes que necesitas a Cristo. "Hubo un tiempo en 

mi vida cuando..." 

1. ____________________________________________ 

2. ____________________________________________ 

3. ____________________________________________ 

 

3. M.D. (Momento Decisivo) 

Todo el mundo tiene un tiempo en el pasado donde comenzaron a ver 

su propia necesidad espiritual. Creo que la mayoría de la gente tiene 

uno, pero lo han olvidado. Es el momento en que su curiosidad 

espiritual comenzó. Es cuando su conciencia comenzó a molestarle. Es 

cuando empezó a escuchar a Dios hablar con usted, pero no estaban 

seguros de qué o quién era. Este fue tu punto de inflexión. Intentémoslo 

recordar ahora mismo. Tal vez alguien te invitó a un servicio religioso 

en el que sentías la presencia de Dios por primera vez en mucho tiempo. 

O tal vez usted enfrentó una crisis en su vida que le obligó a llamar a 

Dios. Tal vez perdiste a un ser querido, y empezaste a pensar en dónde 

pasarías la eternidad. O usted encontró gran éxito, sólo para encontrar 

que no llenaba su vacío como usted pensó que sería. 

¿Qué pasó en tu vida que inicio tu propia búsqueda personal y 

espiritual? Esta es una parte muy importante de tu historia. Todo el 

mundo se relacionará con usted porque todos han tenido momentos en 

que desesperadamente pidieron ayuda a Dios. 

Para mí, no recuerdo un evento real que haya activado mi búsqueda. 

Pero sé que cuando fui a la iglesia y escuché acerca de un Dios que me 

ama personalmente, desesperadamente quería conocer a este Dios. 

 

Este fue ciertamente un momento de transformación para mí. Así que 

para mí, mi Momento Decisivo suena así: 



 

"Pero un día alguien me habló de un Dios que realmente me 

ama... y hasta me gusta. De hecho, Él quiere que yo viva en el 

Cielo con Él para siempre. Pero descubrí que no era elegible, 

porque el cielo es perfecto, y ciertamente no. Pero Dios hizo un 

camino para que yo llegara, enviando a Su hijo Jesús a morir 

por mí y mi pecado. Entonces resucitó de los muertos para 

probar que Él era realmente Dios. Así que le pedí a Jesús que 

me perdonara y se convirtiera en el líder de mi vida en lugar de 

mí. " 

 

¿Cuál es tu Momento Decisivo? Escríbelo: 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

4. D.C. (Anno Domini- Después de Cristo) 

¿Cuál es la cita de hoy? Al final de la fecha del calendario de hoy es 

nuestro año actual, seguido por "D.C." Yo solía pensar D.C. significa 

"después de la muerte." Pero no. Realmente significa "Anno Domini"... 

dos palabras latinas que significan "el año de nuestro Señor". De hecho, 

todo el sistema de calendario de nuestra tierra está basado en la vida y 

muerte de Jesucristo. 

Esta es quizás la parte más fácil y divertida de nuestro testimonio. 

Encontremos tres adjetivos para describir el cambio positivo que Cristo 

ha hecho en nuestras vidas. No es demasiado difícil, ¿verdad? 

Tener nuevas alegrías, un sentido de propósito, cumplimiento, 

seguridad de ir al cielo cuando muera, no hay culpa o nuevos amigos 

son respuestas comunes. Experimentar la confianza, la paz y el perdón 

también es poderoso. ¡Los beneficios de servir y conocer a Cristo son 

infinitos! Es una foto del hijo pródigo que regresa a casa en Lucas 15, 

y el padre se alegra diciendo: "Mi hijo estaba muerto y está vivo otra 

vez; Se perdió y lo encontré.” 



 

Mi D.C. suena como esto: 

"Y ahora que he hecho a Jesús el líder de mi vida, tengo un nuevo 

propósito, una verdadera alegría y la paz que sé que iré al cielo cuando 

muera". 

¿Cuáles dirías que son las tres cosas más grandes que valoras por 

conocer y servir a Jesús? Vamos, escribe estos beneficios abajo: 

1. ____________________________________________ 

2. ____________________________________________ 

3. ____________________________________________ 

  

5. "SI NUNCA HUBÍERA CONOCIDO A CRISTO, YO..." 

Esto es lo más cercano. Quiero que imagines cómo sería tu vida hoy si 

nunca hubieras encontrado a Jesús como tu Salvador personal. Eso da 

miedo, ¿no? 

Sé que realmente no sabemos, y probablemente no querría saber, pero 

adelante e imaginar cómo podría ser. Usted ciertamente no estaría 

leyendo este libro, teniendo diariamente tiempos con Dios en la oración 

y la palabra, o tener las nuevas bendiciones encontradas que describió 

en D.C. 

Algunas personas han dicho que estarían en la cárcel, o en drogas, o 

divorciados o incluso muertos. Algunos dicen que toda su vida sería 

radicalmente diferente, todo para peor. Algunos dicen que todavía 

estarían buscando e insatisfechos. Cuando cierre su testimonio con esta 

frase, el oyente tendrá la oportunidad de escuchar su corazón. 

Mi testimonio suena así en este punto: 

"Y sé que, si no hubiera entregado mi vida a Jesús, podría ser 

exitoso en algunas áreas de la vida, pero todavía estaría 

buscando mi propósito, como tanta gente es hoy". 

 



 

Al terminar, les doy las gracias por escucharme... y ya he terminado. 

Son felices que brevemente compartí de mi corazón. Y estoy feliz de 

haber compartido a Jesús con personas que realmente me importan. Y 

aquí hay algo sorprendente. A menudo, cuando he terminado, me dan 

las gracias por compartir con ellos. 

Si están abiertos a hablar más, lo sabrás al observar sus expresiones 

faciales o responderán a tus preguntas. No discuta la doctrina de la 

iglesia ni la Biblia. El poder de su testimonio es que es simplemente tu 

historia. 

Es como el ciego que dijo: "No sé mucho sobre este hombre que me 

curó. Todo lo que sé es que alguna vez fui ciego, pero ahora veo 

"(parafraseando Juan 9:25). 

Adelante... termine esta frase: "Si yo nunca hubiera conocido a Cristo, 

yo... 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

 

 ¡VAMOS A PRACTICAR! 

Supongamos que has estado orando por tu prójimo. Usted está 

genuinamente preocupado por su bienestar, y buscando ahora una 

oportunidad para compartir su fe. Compartir con un vecino es 

definitivamente diferente de compartir con un extraño. Tienes que vivir 

cerca de ellos durante bastante tiempo. Con suerte, primero construirá 

una relación con ellos a través de actos de bondad y cariño. Antes de 

que usted testifique a sus vecinos, muéstreles que usted se preocupa por 

ellos como personas, no sólo objetivos para su meta de ganar almas. 

Comparte con ellos una barbacoa, o ir a un juego de pelota, o asistir a 

una de las funciones de sus hijos con ellos.  



 

Como alguien dijo una vez, "a la gente no le importa cuánto sabes hasta 

que sepan cuánto te importa". Una vez que tenga una buena relación, 

vigile y ore por un tiempo en que pueda compartir su historia. Es muy 

simple. Oración…Interés…. ¡Compartir! 

Así es como suele sonar mi historia de TESTIMONIO EN UN 

MINUTO. Recuerde, puede memorizar la herramienta, pero déjela que 

salga de su corazón. No siempre suena lo mismo. Indicaré los cinco 

números de nuestra herramienta TESTIMONIO EN UN MINUTO a 

medida que avanzamos, para que pueda identificar dónde cambia. (¿Me 

estás tomando el tiempo?) 

Tom: "Hola vecino, ¿cómo va tu día?" 

Joe Vecino: "Supongo que está bien. Mi esposa está fuera de la 

ciudad, así que tengo una responsabilidad extra durante unos 

días. ¿Qué tal nuestro equipo de fútbol... crees que hay 

esperanza para ellos este año? 

(Platique sobre la escena deportiva, noticias o tiempo, etc. 

Permanezca no político.) 

 

Tom: (1-Permiso) "Oye Joe, me gusta hacerle una pregunta todos los 

días a las personas. ¿Te importa si te hago mi pregunta? 

 

Joe: "Sí, adelante". 

 

Tom: "¿Qué es lo mejor que te ha pasado en tu vida?" 

 

Joe: "Guau, es una buena pregunta. Supongo que mi esposa y mis hijos. 

Ya sabes lo especiales que son para mí. 

 

Tom: Sí, seguro que tienes una gran familia. Y realmente disfrutamos 

de tener a sus hijos alrededor. Es muy divertido verlos crecer. Oye, ¿te 

importa si comparto lo mejor de mi vida? 

 

Joe: Bueno, por supuesto... adelante. 

Tom: "Gracias Joe. Parece que hemos sido vecinos desde hace bastante 

tiempo, y hemos hablado de muchas cosas comunes en nuestras vidas 



 

y algunas cosas serias también. Pero se me ocurre que nunca he 

compartido lo mejor que ha ocurrido en mi vida. 

(2-A.C.) Como usted sabe, yo también tengo una esposa y una familia 

maravillosas. Pero eso no es lo mejor, Joe. Hace años, hubo un 

momento en mi vida en que estaba buscando mi propósito, me sentía 

culpable por algunas cosas que había hecho mal, y me preguntaba qué 

sucederá cuando muera. 

(3-MD) Pero alguien me habló de un Dios que me ama, y hasta me 

gusta. De hecho, Él quería que estuviera en el Paraíso para siempre, 

pero encontré que no era elegible, porque el Cielo es perfecto y estoy 

lejos de ello. Pero este Dios hizo un camino para mí, enviando a su hijo 

Jesús a morir por mi mal. Luego se levantó de nuevo para probar que 

era Dios.  

(4-.D.C) Así que le pedí a Jesús que me perdonara y fuera el nuevo líder 

de mi vida. Y Joe, fue la mejor elección que hice. Ahora tengo nueva 

paz, propósito, y una confianza que voy a ir al cielo cuando muera. (5-

Si nunca hubiera conocido a Cristo ...) Y sé que, si nunca hubiera dado 

mi vida a Cristo, probablemente sería un hombre muy arrogante, 

todavía buscando la esperanza y para mi propósito. Así que gracias por 

escuchar, y sólo sé que Él te ama mucho, Joe. ¡Y gracias por ser una 

gran vecina! 

Joe: "Bueno, gracias por compartir conmigo. Lo aprecio." 

Lo más probable es que esta es la primera vez que Joe ha tenido un 

amigo compartir el evangelio con él de una manera respetuosa. Ahora, 

Joe tiene la semilla del amor de Cristo claramente plantada en su 

corazón por alguien en quien confía. Usted puede tomar más lejos si 

usted siente que está interesado. Si no es así, respeta dónde está y deja 

que lo procese. Tal vez después de un par de semanas, puede verlo de 

nuevo y casualmente preguntarle qué pensaba de su historia, o si alguna 

vez había escuchado una historia como esa antes. Dios te guiará. A 

menudo sembramos, y otra cosecha más adelante. O a veces 

cosechamos donde otro sembró. De cualquier manera, somos socios 

juntos, y algún día cuando lleguemos al cielo compartiremos el fruto de 

nuestros trabajos. 



 

 

No sólo puedes compartir el TESTIMONIO EN UN MINUTO con tus 

vecinos, sino con un amigo en el trabajo, la señora en el mostrador de 

limpieza en seco, el conductor del camión de reparto, alguien que está 

sentado en el parque o ... cualquiera. 

Así que vamos a revisar nuestra herramienta TESTIMONIO EN UN 

MINUTO 

1. PERMISO 

2. B.C. (Antes de Cristo) 

3. M.D. (Momento decisivo) 

4. D.C. (Después de Cristo) 

5. SI NO HUBIERA CONOCIDO A CRISTO ... 

¿Puedes repetir estos cinco puntos ahora por memoria tres veces 

seguidas ... sin mirar? 

Bueno. Ahora intenta hablar en voz alta todo tu testimonio de cinco 

puntos en este momento. Pruébelo con alguien de su familia. Cuanto 

más practique, mejor lo conseguirá. Trate de mantenerlo alrededor de 

60 segundos de largo ... 90 segundos a lo sumo. Esto definitivamente 

ayudará a mantener a su amigo permanecer interesado y comprometido 

en su historia de vida. 

¡Recuerde, la práctica hace perfecto! 

Una vez más, usted puede encontrar toda la herramienta TESTIMONIO 

EN UN MINUTO y video en: 

www.testimonioenunminuto.org 

 

 

 

 

http://www.testimonioenunminuto.org/


 

 

        1. Permiso ~ "¿Te puedo hacer una pregunta?” 

¿Qué dirías que es lo mejor que ha sucedido en tu vida? 

¿Podría compartir contigo lo mejor que ha pasado en mi vida? 

 

2. A.C. ~ Describe tu vida Antes de Cristo. “Hubo un tiempo en mi 

vida cuando…” Escribe tres adjetivos o frases. 

1. _______________ 2. ______________ 3. _______________ 

3. M.D. ~ ¿Cuál fue tu momento decisivo? 

 ¿Cómo escuchaste acerca de Jesús? 

___________________________________________________ 

 

 

 

 



 

1. Permiso 

 

2. A.C.  

             (Antes de Cristo) 
 

3. M.D.  

(Momento Decisivo) 
 

4. A.C. ~ "Desde que 

conocí a Jesús…, Yo…” 

5. Si no hubiera 

                                                               conocido a Cristo 

3. M.D. ~ ¿Cuál fue tu momento decisivo? 

1. ¿Cómo escuchaste acerca de Jesús? 

_________________________________________________ 

2. Termina esta oración: "Cuando me di cuenta de que Jesús murió por 

mis pecados, lo invité a Él a…” 

_________________________________________________ 

 

4. A.C. ~ "Desde que conocí a Jesús…, Yo…” 

Describe el cambio positivo que Cristo ha hecho en tu vida. 

 

1. _________________________________________________ 

 

2. _________________________________________________ 

 

3. _________________________________________________ 

 

5. “Si nunca hubiera conocido a Cristo…” ¿Cómo sería tu vida sin 

Jesús? 

________________________________________________________ 
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¡SALVO! 

¿Alguna vez le has dicho “no” a Dios? 

 

 

 

 

 

Acababa de terminar de enseñar nuestro seminario de TESTIMONIO 

EN UN MINUTO un domingo por la noche. Era tarde, pero si salía 

enseguida, podía conducir durante tres horas y estar en mi propia cama 

a la 1 a.m. (es extrañamente excitante en cualquier momento que 

puedas estar en tu propia cama en lugar de una cama de hotel). 

Así que rápidamente me dije adiós a la iglesia y salí de la ciudad. Pero 

tenía hambre, así que me detuve en un restaurante de comida rápida. 

Pedí una hamburguesa y un helado de malta. Esto iba a saber muy bien. 

Pero mientras esperaba mi comida, el Señor me impresionó a compartir 

mi fe con el empleado solitario que trabajaba allí. Le dije a Dios que no 

tenía tiempo, porque tenía un largo viaje de regreso a casa, y ya estaba 

cansado. ¿Quería que arriesgara a quedarme dormido mientras 

conducía? Pagué mi comida y rápidamente la corrí a mi coche. Lo puse 

en el asiento del conductor mientras yo iba al asiento trasero para 

conseguir ropa cómoda para cambiar. Volví corriendo al baño del 

restaurante para cambiarme de ropa y rápidamente volví corriendo al 

  
SECCION SEIS—LLEVANDÓLO MÁS ALLÁ 



 

coche. Salté en el asiento del conductor, ansioso por comenzar mi larga 

vuelta a casa. 

Pero algo estaba mal. Olvidé mi malta de helado también estaba en el 

asiento del conductor. Me di cuenta de que me había sentado en él, y 

ahora el helado estaba por todo mi asiento de coche, mi ropa y por todas 

partes. Me sentía tan tonta. ¿Cómo podría hacer esto? Tuve que correr 

de nuevo en el restaurante, conseguir algunas toallas mojadas, y 

rápidamente limpiar este desastre terrible. 

Y mientras estaba limpiando mi carro, el Señor comenzó a hablar 

conmigo. Él dijo: "Tom, ¿qué estás haciendo?" Le dije que tenía que 

limpiar esto o empezaría a oler mal. ¿Él dijo, “así que tienes tiempo 

para limpiar tu desastre, pero no hay tiempo para compartir tu fe con el 

hombre en el restaurante?" Yo estaba humillado. 

Así que volví al restaurante, y le dije al hombre sobre mi accidente. 

Él era comprensivo, y me hizo otra otro helado gratis. Y luego hice lo 

que se suponía que debía hacer la primera vez... compartí mi 

TESTIMONIO EN UN MINUTO con él. ¿Y sabes lo que pasó? Él no 

sólo escuchó, sino cuando le pregunté: "¿Qué te impediría rendir tu vida 

a Cristo hoy?" Él respondió "¡nada!" ¡Así que él y yo nos unimos a las 

manos mientras oraba para dar su vida a Jesús! ¡Era increíble! 

Mi estilo de vida apresurado casi se pierde la mejor parte de mi día. ¡Y 

Dios usó ese tonto helado de malta para llamar mi atención! Estoy muy 

contento de haberlo hecho. 

Todos los días nos encontramos con gente que está lista para dar su vida 

a Cristo. Cuando estamos buscando oportunidades, las encontraremos. 

Incluso Jesús dijo, 

"¿No dicen ustedes, 'todavía hay cuatro meses y luego viene la 

cosecha'? He aquí, yo os digo: Alzad vuestros ojos y mirad los campos, 

porque ya son blancos para la siega "(Juan 4:35). 

Entonces, ¿cómo puedo llevar a alguien a Cristo? ¿Cómo paso de 

compartir mi TESTIMONIO EN UN MINUTO a preguntarles sobre su 

propio viaje espiritual? 



 

Es sencillo. Aquí hay cuatro preguntas clave para memorizar. Cuando 

haya terminado de compartir su testimonio, déles las gracias por 

escuchar y luego haga estas preguntas: 

1. ¿Y tú? ¿Tienes alguna creencia espiritual? 

2. Entonces, ¿crees que irías al cielo? 

3. ¿Qué le enseñaron ... cómo alguien llega al cielo? 

4. ¿Puedo compartir cómo la Biblia dice que usted puede saber 

que va al cielo? 

Por lo general, estarán de acuerdo en seguir escuchando. La clave es 

preguntar si se puede seguir adelante, y no asumir o presionar a la gente 

a escuchar. Recuerde, cuando usted trata a la gente con respeto, ellos 

quieren escucharle. 

Así que continúo diciendo: "Así es como la Biblia dice que puedes 

saber con certeza que estás listo para el cielo. Es fácil como '1, 2, 3 o 

'A B C'!" 

1. ADMITIR Soy un pecador. Todos hemos pecado, ¿verdad? 

Y puesto que el cielo es un lugar perfecto, todos tenemos un 

gran problema. Ninguno de nosotros puede llegar al cielo 

porque nuestras buenas obras no borran nuestras malas obras. 

2. CREER que solo Jesucristo puede quitar mi pecado 

muriendo en la cruz por mi pecado. ¡Y entonces Él resucitó 

para probar que Él es Dios! 

3. Confesar mis pecados a Jesús, y pedirle que me perdone. 

Pídale que sea el Señor y el jefe de mi vida a partir de hoy. Y 

pídele que me ayude a alejarme de mi pecado y le siga todos 

los días por el resto de mi vida. 

 

Continúo diciendo: "¿Entiendes esto? "Si ellos dicen," Sí ", entonces le 

pregunto," Entonces, ¿qué te impide rendir tu vida a Jesucristo hoy? " 

 



 

 

Muchos dicen "¡Nada!" Si es así, le pregunto si podría orar con ellos. 

A menudo toman mi mano y oran conmigo allí mismo. 

Otros no están listos, y eso está bien. Simplemente pídales que 

comiencen a leer la Biblia, comenzando en el libro de Juan. 

Y antes de salir, darles un par de sitios web que pueden llevarlos más 

lejos en su búsqueda espiritual. Recomendamos estos dos: 

www.uvasheladas.com 

~ este es nuestro sitio web de seguimiento 

 

www.poemadesalvacion.com 

~ este te da una gran canción y mucho más 

 

La clave es hacer las cuatro preguntas. Sus respuestas revelarán mucho 

sobre lo que están confiando para llegar al cielo ... sus buenas obras, o 

las de Cristo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.uvasheladas.com/
http://www.poemadesalvacion.com/
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APLICACIÓN DE GANAR-GANAR-GANAR 

QUE TRANSFORMA IGLESIAS 

 

Estoy cansado de la religión muerta; ¿no es así? Cuando la gente va a 

la iglesia, muchos actúan como si fueran a un funeral. Siempre están 

viendo el reloj, juzgando cada canción para ver si les gusta el estilo de 

la música, analizando al predicador como si se suponía que debía 

golpear un home-run cada tiempo que está al bate, y diciendo a Dios 

que darán en la ofrenda ... siguiente semana. Pero la semana que viene 

rara vez llega. Los anuncios toman casi tanto tiempo como el sermón, 

y los altares son raramente utilizados. Pastores se cansan de "altares 

secos" donde nadie responde, por lo que rara vez llama personas para 

pasar largos tiempos en la oración. Y rara vez las personas ser salvo. 

La gente llega a la moda tarde para el servicio, y no puedo esperar para 

llegar a casa para ver el juego o ir a su restaurante favorito. ¿Cuál es el 

problema? 

 

 

 

 

 

Estamos sobrealimentados ... y subutilizados. Nos hemos olvidado de 

la razón por la que comemos para poder tener energía para dar. 

Queremos contratar a alguien para "ir a todo el mundo y predicar el 

evangelio. Es mucho más fácil de esa manera. Muy pocos cristianos 

comparten su fe, y muchos tienen problemas para mantener una vida 

disciplinada de lectura y oración de la Biblia. 

 

  
SECCION SEIS—LLEVÁNDOLO MÁS ALLÁ 



 

Pero espera, cuando te cuelgas alrededor de personas que están 

enamoradas de Jesús, todo se ve diferente. ¿Por qué? Una palabra ... 

Aplicación. Cuando uso lo que aprendo, entonces tengo mejor 

retención y mayor fecundidad. Compartir mi fe se convierte en una gran 

aventura. ¡Mi espíritu cobra vida cuando doy mi fe! Cuando no lo hago, 

me convierto como el Mar Muerto ... toda la entrada y ninguna salida. 

Y eso, amigo mío, es una receta para el aburrimiento espiritual y, en 

última instancia, la religión muerta. 

Aquí es donde las ruedas encuentran el camino. Si sólo aprendo la 

teoría en la iglesia, y todo permanece dentro de la iglesia, entonces 

¿cómo ayuda la enseñanza a aquellos que realmente necesitan oír? 

Como dice la palabra: "¿Y cómo creerán en aquel de quien no han 

oído?" 

(Romanos 10:14). Estas son mis aplicaciones favoritas para nuestra 

herramienta TESTIMONIO EN UN MINUTO: 

 

ENTRENADORES CERTIFICADOS (EC) 

 

En muchos países, cientos de personas están siendo entrenadas para 

convertirse en Entrenadores Certificados en nuestro Seminario de 

Evangelización de 5 Estrellas. Esto incluye el equipamiento y la 

aplicación de la herramienta ONE MINUTE WITNESS. Pastores y 

evangelistas están encontrando nueva esperanza y vida a través de este 

seminario. Países enteros están siendo atacados a través de sus líderes 

denominacionales y presidentes de la liga de pastores. Los cristianos 

están encontrando una nueva emoción. 

 

Entrenamos a dos formadores certificados por cada seis iglesias. Estos 

voluntarios, dan su tiempo voluntariamente durante un año para 

capacitar a las seis de sus iglesias asignadas. A través de estos EC, 

estamos apuntando a un país entero, con el objetivo de capacitar a cada 

cristiano dispuesto a compartir su fe con compasión y confianza. A 

través de estos entrenadores, las iglesias están creciendo de nuevo. La 

gente tiene un nuevo fuego para Dios, ya que comparten con éxito su 

fe. Miles están siendo salvados. Y Dios es glorificado. 

 

 

 



 

Nuestra meta es entrenar Entrenadores Certificados dondequiera que 

Dios abra la puerta. Tal vez su denominación, la asociación del pastor, 

la iglesia o el grupo juvenil estarían interesados. Para obtener más 

información, visite nuestro sitio web 

www.oasisworldministries.org/certified-trainers. 

 

Al final de este libro, usted encontrará una hoja de trabajo que puede 

sentirse libre de duplicar para el entrenamiento TESTIMONIO EN UN 

MINUTO. Úsalo y extiéndalo. Simplemente imprima nuestro sitio web 

para que otros puedan aprender más. 

 

Pastor Samuel tiene una iglesia de 500 en Mumbai, India. Decidió 

entrenar a toda su iglesia en el TESTIMONIO EN UN MINUTO, y les 

dijo que debían compartir su fe diariamente. ¿Y sabes lo que pasó? 

¡Dentro de dos meses, él tenía 100 nuevas personas asistiendo a su 

iglesia! 

 

El Pastor Karl en Haití testifica que su iglesia ha crecido por 300 

personas desde que introdujimos el entrenamiento de nuestro 

TESTIMONIO EN UN MINUTO. 

 

Ahora hemos impreso esta misma herramienta simple, TESTIMONIO 

EN UN MINUTO en 17 idiomas. Miles de personas están siendo 

entrenadas por nuestros Formadores Certificados alrededor del mundo. 

Los pastores están emocionados de tener una herramienta personal para 

equipar a su gente ... una herramienta que realmente funciona. Y miles 

están recibiendo a Cristo como su Señor, jefe y dueño. 

 

Su ministerio podría cambiar para siempre mientras experimenta la 

alegría de compartir su fe, y luego entrenar a otros a hacerlo también. 

 

GASOLINA A BAJO COSTO (GAS BUY-DOWN) 

 

¡Tienes que probar este programa de alcance! Usted se sorprenderá de 

la diversión, el equipamiento y la gran comunidad PR que su grupo de 

la iglesia recibirá. 

 

 



 

Esto implica "comprar más barato" el precio del gas por 25c / galón 

menos por dos horas en un sábado. Su grupo tiene dos horas de 

entrenamiento y práctica en la herramienta TESTIMONIO EN UN 

MINUTO, y luego servimos en todas las bombas en una gasolinera por 

dos horas. Los niños tienen carteles en las aceras, y en pocos minutos 

tendrán carros esperando en la cola. La gente va a preguntar, "¿por qué 

estás haciendo esto?" Les decimos que estamos tratando de mostrar el 

amor de Dios de una manera práctica ... sin restricciones. Ofrecemos 

llenar sus tanques por ellos, y lavar sus ventanas mientras están 

esperando. A veces ofrecemos donas y café gratis mientras las personas 

están esperando en línea. Mientras su gas está siendo bombeado, 

decimos: "Señor, estamos haciendo a todos la misma pregunta hoy. ¿Se 

encuentra bien? "(siempre responden afirmativamente... después de 

todo están recibiendo gasolina gratis) Entonces preguntamos," ¿qué 

dirías que es lo mejor que te ha pasado? " 

A la gente le encanta la pregunta, a menudo la repite cuando piensa en 

ella. Cuando terminan de contestar, entonces preguntamos: "¿Puedo 

compartir con ustedes lo mejor que me ha pasado?" Ellos dicen que sí. 

Y compartimos nuestra historia de testimonio durante 

aproximadamente un minuto. En cuanto a su tanque está lleno, así que 

les damos las gracias por participar, y les digo que pueden entrar para 

obtener su descuento cuando pagan. 

 

Su gente se sentirá muerta de miedo cuando lleguen a la estación; Pero 

cuando se van después de 2 horas de compartir su fe en una situación 

de ganar-ganar-ganar, se sienten motivados. Están tan emocionados, y 

están dispuestos a tratar de compartir su fe de nuevo pronto. 

 

El objetivo principal de este alcance es equipar a su gente para 

compartir su fe con confianza. Esto les dará una gran y fácil 

herramienta, además de que les dará una ventana de práctica juntos 

como un grupo en un ambiente positivo. Esto es ganar-ganar-ganar! 

Los clientes son felices, el dueño de la estación ha hecho negocios de 

registro durante dos horas, y los cristianos han encontrado una nueva 

emoción en compartir su fe personalmente. 

 



 

Al terminar un Gasolina a  Bajo Costo, un miembro de la iglesia dijo: 

"No podía creer lo fácil que era compartir mi fe. Estoy teniendo el 

desafío de hacer esto todos los días para los próximos 21 días. " 

 

Para obtener más información sobre este gran alcance del 

entrenamiento, visite www.gasbuydown.org. 

 

COMPARTIR ESPONTANEO PERSONAL 

 

Un solo tamaño realmente encaja con esta herramienta. Usted puede 

hablar con amigos bien conocidos, compañeros de trabajo o incluso 

extraños perfectos como iniciar una conversación. ¡Funciona! ¡Si no 

me cree, pruébelo! He usado esta herramienta con centenares perfectos 

de centenares de veces. Sin saber quién soy ni nada de mí, comienzan 

a abrir su historia de vida. La gente está deseando hablar sobre cosas 

significativas, no sólo las trivialidades esponjosas. Sólo intentarlo al 

menos cuatro veces. Le garantizo que se sorprenderá de la apertura de 

la gente. 

 

¿Dónde puedo usarlo? Acabo de usarlo en el aeropuerto O'Hare de 

Chicago en un quiosco donde estaba comprando algo. El trabajador ya 

era cristiano, y lo animaba cuando veía a otras personas compartiendo 

su fe. Podrías usar esta herramienta con extraños en la calle cuando 

hagas una encuesta comunitaria, puedes hacerlo cuando entregues 

botellas de agua en una carrera, o cuando un fontanero viene a arreglar 

algo en tu casa. Cada persona que ves tiene un alma ... un futuro eterno. 

Dondequiera que encuentres gente, tienes oportunidades de usar esta 

herramienta. Recuerde, cuando usted pide permiso, abre una gran 

ventana de oportunidad. 

 

Estaba volando a casa de una reunión, y realmente no tenía ganas de 

hablar con nadie. ¿Alguna vez tienes esos momentos? De todos modos, 

cuando aterrizamos, el tipo que estaba a mi lado empezó a hablar. Así 

que me uní y compartieron mi TESTIGO DE UN MINUTO. ¿Sabes lo 

que dijo? "He descuidado el área espiritual en mi vida. Tienes razón, 

tengo que concentrarme en esto más. Gracias por hablar conmigo. 

"Bueno, estaba segura de que no seguí mis sentimientos. A menudo nos 

llevarán por mal camino. Seamos sinceros; nuestra carne rara vez nos 



 

llevará a compartir acerca de Cristo. A menudo no nos sentimos 

dirigidos, así que oremos por oportunidades. Si lo estás buscando, ¡los 

encontrarás todos los días! 

Bruce Schoeman le dice a la gente: "Si puedes leer ... puedes llevar ... 

a la gente a Cristo". Él ha llevado a muchas personas a Cristo 

simplemente compartiendo los Pasos de Paz de Billy Graham con Dios. 

En otras palabras, todos podemos ser Su testimonio al introducir un 

trato de salvación a alguien. 

 

MÁS OPORTUNIDADES 

 

Evangelismo en el mercado 

Escuché que un pastor comparte que su congregación busca a las 

personas necesitadas. 

 

Una pareja de su iglesia vio a dos mujeres que usaban lenguaje de señas, 

así que se detuvieron y preguntaron si podían orar por sanidad para su 

oído. Ella aceptó ... ¡y Dios abrió su oído! ¿Esto va a suceder cada vez 

que oro? Probablemente no, pero como un pastor dijo: "Solíamos orar 

pero nunca por los enfermos, y nunca vimos a la gente curada. Ahora 

oramos por los enfermos, y estamos viendo a la gente sanada. " 

 

¿Por qué no pedir a Dios milagros en el mercado? Jesús usó señales y 

maravillas para llamar la atención sobre Su poder, y proveer alivio 

práctico para la gente herida. Esto es normal, cristianismo bíblico. ¡Las 

señales y las maravillas son muy evangelísticas! Cuando estoy en la 

India, la gente suele acercarse a nuestro equipo, desesperadamente 

buscar la sanidad a través de la oración. Por la gracia de Dios, vemos 

tremendos milagros sobre una base regular. Cuando en la India vemos 

regularmente ojos ciegos sanados, oídos sordos abiertos, y 

entumecimiento, dolor de espalda y artritis desaparecido en el nombre 

de Jesús. De nuevo, no somos el sanador, sino Jesús. Tendemos a 

asumir la responsabilidad de lo que sólo Dios puede hacer. Nuestro 

trabajo es orar con fe ... El trabajo de Dios es sanar. 

 

 

 



 

Le pregunté a un estudiante universitario si era hindú. Dijo que lo fue 

hasta anoche. Pregunté qué había pasado la noche anterior. Él contó 

acerca de la curación que vio en nuestro Festival. El hombre que todos 

en la ciudad conocían como el "ciego de la ciudad" estaba viendo a su 

esposa por primera vez en quince años. El estudiante comentó: "¡Esa es 

la clase de Dios al que quiero servir!" 

 

Si su vecino necesita ayuda para sacar la nieve, o para moverse, o lo 

que sea, es una gran oportunidad para mostrar el amor de Dios. Mi 

amigo pastor, Clarence St. John, le dijo a su vecino de 80 años que él 

personalmente iba a ser responsable de sacar la nieve de su camino todo 

el invierno. Y en Minnesota, tenemos nieve en el suelo por lo menos 

cinco meses del año. Para complicarlo, el pastor Clarence viaja mucho. 

Pero se aseguró de que siempre tuviera una persona de reemplazo lista 

para palear cuando necesitaba viajar. ¿Crees que este hombre de 80 

años estará dispuesto a escuchar el evangelio algún día? 

 

Este es el diario de Pablo: "Por lo tanto, razonó en la sinagoga con los 

judíos y con los adoradores gentiles, y en el mercado diariamente con 

los que estaban allí" (Hechos 17:17). 

 

EVANGELISMO AMIGABLE 

 

Nunca sabremos realmente las necesidades de nuestro vecino hasta que 

comencemos a entablar conversaciones. Jesús era un "amigo de los 

pecadores". Así que no tengamos miedo de ensuciarnos las manos. El 

fruto espiritual más duradero se basa en las relaciones. ¡Y es más fácil 

y más divertido de lo que piensas! Aquí están algunas ideas simples, 

pero eficaces: 

• Invitar a la gente a un asado o parrillada. 

• Iniciar una vigilancia de la delincuencia de barrio. Esta es una 

gran razón para llamar a todas las puertas de su vecino y 

obtener sus nombres actuales, números de teléfono y correos 

electrónicos para un directorio. 

• Organice una celebración abierta alrededor del Día de Acción 

de Gracias. Invite a un par de vecinos a que lo acompañen a 

usted, e invite a todos a que lleguen como puedan durante una 

tarde. A la gente le encantará. 



 

• Iniciar un club bíblico en el patio trasero para los niños. Haz 

que sea un evento de una semana donde tus vecinos saben que 

estarás enseñándoles historias bíblicas que animan a los niños 

a honrar a sus padres, a amar en todo momento ya honrar a 

Dios. 

• Iniciar un estudio bíblico en tu  barrio. 

• Inicie un "seminario sobre la deuda" en su iglesia o en la sala 

de la biblioteca local. 

  

Esto vale la pena repetir ... "A la gente no le importará cuánto sabemos, 

hasta que sepan cuánto nos importa". 

 

En India y otros países del este, los grupos del cuidado casero 

prosperan. 

 

Aquí está su método: Oración, cuidado, compartir. 

1. Comienza a orar y ayunar por tu prójimo. 

2. Haga un "acto de cuidado". En otras palabras, muestre algún tipo de 

acción amorosa a su vecino. 

3. Busque la oportunidad de compartir su fe. 

 

COMPARTIENDO EL ESPIRITU 

Yo sabía de un hombre que iba en las noches de fin de semana al distrito 

de entretenimiento de a la ciudad, y sólo observa a la gente, esperando 

a Dios para poner a alguien en su corazón. Cuando sintió una oleada de 

compasión por una persona que vio, se acercaba a ellos y trataba de 

conversar con ellos. ¿Que pasó? ¡Tuvo grandes resultados! 

 

Otro grupo oró a Dios para que les diera una imagen de alguien en su 

mente, y luego darles una palabra apropiada para compartir con ellos. 

Después de la oración salieron al mercado y empezaron a interactuar 

con estas personas tal como las veían. Ellos les dijeron: "Dios os ha 

puesto en mi corazón hoy. ¿Puedo compartir con ustedes lo que El me 

dijo? "Ellos compartieron y oraron con 150 personas para recibir a 

Jesús. 

 

 



 

Justo anoche (mientras escribo esto), mi esposa y yo estábamos 

sentados con un vendedor. Casi inmediatamente tuve un 'deseo' de usar 

nuestra herramienta 'Testimonio en Un Minuto' con él. Así que cuando 

terminamos de hablar de nuestro negocio, le dije: "Sin relación con 

nuestro negocio de hoy, ¿me pregunto si podría hacerle una pregunta 

interesante? De allí empezó a decir que lo mejor que le había pasado 

fue que ahora estaba sobrio durante siete meses. Lo dijo sin vacilar, y 

lo dijo con orgullo. Nos contó cómo su vida había llegado al fondo, y 

que había perdido todo. Pero su vida estaba tomando un giro, y estaba 

feliz por ello. 

 

Imagínate, a un completo extraño entregando su alma. Cuando es una 

cosa de Dios, usted se sorprenderá de cómo la gente responde. Entonces 

le conté cómo Jesús había cambiado totalmente mi vida. 

 

¿Cómo empiezo? Simplemente reza para que Dios ablande tu corazón 

y te dirija divinamente a alguien en necesidad hoy. Mañana nunca llega. 

¡Creo que se llama ser guiado por el Espíritu! Puede ser un poco de 

miedo a veces, pero seguro que es divertido mirar hacia atrás y ver lo 

que Dios hizo. 

 

Entonces, ¿estás listo para un desafío? Salgamos de la iglesia ... fuera 

de nuestra zona de confort ... fuera de la religiosidad muerta ... fuera 

del fariseísmo ... fuera del salero ... y en el mundo. Y vamos a hacerlo 

juntos ... 
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SOLAMENTE PARA PERSONAS SERIAS 

 

¿Te ha desafiado doblemente Dios? Lo hizo conmigo. Años atrás Dios 

me habló de compartir mi fe más seguido. Él parecía hacerme algunas 

preguntas de sondeo: 

 

- ¿Realmente estas comprometido a compartir tu fe? 

O ¿Estas satisfecho en dónde estás? 

- ¿Quieres ir al siguiente nivel? 

- ¿Realmente crees en el cielo y el infierno? 

- ¿Realmente quieres tú rendir todo? 

- ¿Realmente quieres alcanzar Mi propósito para tu vida? 

 

 

 

 

 

 

Así que tomé el desafío del Espíritu Santo para compartir mi fe con 

alguien todos los días durante siete días. Sé que suena como un pequeño 

objetivo. Pero para mí fue un gran objetivo. No quiero fracasar al Señor 

con lo que le prometo. Pensé: "¿Realmente puedo hacer esto? ... y 

además, ¿haré esto?" 

Pero como te dije antes, compartí con once personas en siete días. Fue 

increíble ver cómo las personas abiertas eran. Cuando yo era pastor de 

una iglesia, pensé que la mayoría de la gente no estaba abierta para 

escuchar el evangelio. Después de todo, la mayoría de las iglesias no 

estaban creciendo. 

  
SECCION SEIS—LLEVÁNDOLO  MÁS ALLÁ 



 

Pero estaba absolutamente equivocado. El noventa y cinco por ciento 

de las personas con las que comparto están abiertas. Todo el mundo 

está buscando el propósito y la esperanza. Todavía estoy sorprendido 

de cómo la gente escucha, y muchas veces están listos para dar su vida 

a Jesucristo en el acto. 

¿Y dije que me estaba divirtiendo? Absolutamente ... Nunca he tenido 

más diversión como cristiano que cuando puedo ser parte de algo 

eterno. 

 

Y usted también puede. Sólo entrena, pregunta y ofrece tu 

disponibilidad diaria. El segundo capítulo de Hechos no dice cuándo 

viene el Espíritu Santo que "asistirás" por un fin de semana o dos. No 

es un erudito griego, pero la palabra griega para "testigos" es "martirio". 

Es donde encontramos nuestra palabra inglesa "mártir". Es interesante 

que todos los once discípulos huyeron cuando Jesús fue arrestado en el 

jardín de Getsemaní. Pero todos los mismos discípulos se convirtieron 

en mártires literales para Cristo, excepto Juan, que fue exiliado en la 

isla de Patmos por el resto de su vida. 

¿Cuál fue la diferencia? 

 

Ellos estaban llenos del Espíritu Santo. Este fue el punto de inflexión 

para ellos. Y es para nosotros hoy también. Cada día compartieron sus 

propias historias sobre Jesús con nueva pasión, y con mucho menos 

temor al hombre. Fueron lanzados en la cárcel, golpeados, incluso 

muertos. Y "volvieron el mundo al revés" para Cristo (Hechos 17: 6). 

 

El 11 de septiembre de 2001, dieciocho hombres volvieron el mundo al 

revés. Dieciocho hombres que no amaron su vida hasta la muerte 

decidieron planificar una estrategia para volar aviones al World Trade 

Center en la ciudad de Nueva York, matándose a sí mismos ya otros 

3.000. Desde ese día, la vida nunca ha sido la misma. 

 

Los pilotos del Kamikaze volaron sin temor sobre Pearl Harbor, 

sabiendo que probablemente no volverían. Ellos contaron el costo, y 

encontraron que su causa era digna de su propia vida. 

 

 



 

Los radicales de Oriente Medio son entrenados para atar bombas a sus 

cinturas y ponerlas en lugares llenos de gente. Cada uno prometió a 70 

vírgenes en el cielo. En realidad, su madre se regocija de que su familia 

pueda ofrecer a uno de sus hijos como un mártir. Puede que no tenga 

que literalmente morir por su fe cristiana, aunque me dicen que 

alrededor de 350 personas hacen cada día. Pero ¿podemos elegir ahora 

mismo morir a nuestro propio egoísmo, nuestra independencia y 

nuestra apatía? ¿Podemos elegir creer que hoy es el día de la salvación? 

Nuestro mundo es un mundo diferente hoy. Los tiempos están 

cambiando. En la mayoría de las áreas del mundo el evangelio de 

Jesucristo se está extendiendo rápidamente. En América del Norte y 

Europa, no lo es. No somos diferentes de los hijos de Israel en el 

Antiguo Testamento de la Biblia. Cuando obedecieron humildemente a 

Dios, Dios los bendijo abundantemente. Pero pronto sus bendiciones se 

convirtieron en su maldición, como la siguiente generación olvidó 

quién los había bendecido ... y por qué. Entonces, ¿qué pasará? Nuestro 

destino está en nuestras manos ... y nuestros pies ... y nuestras bocas. 

 

Quiero desafiarte audazmente hoy. ¿Te convertirás en un testigo 

cotidiano? ¿Rezará por oportunidades diarias para sembrar el evangelio 

en la vida de las personas que están listos para recibir? ¿Permitirás que 

el Espíritu Santo te autorice a ser Su mártir? ¿Su testigo? ¿Lo intentarás 

durante siete días? ¿Por veintiún días? (Me dicen que la investigación 

demuestra que veintiún días hace un hábito.) 

 

¡Te reto doblemente! 

Me ayudó mucho hacer dos cosas importantes: 

 

1. Haga que alguien más tome el desafío conmigo. 

2. Anote mis resultados en un calendario cada día. Nuestro sitio 

web puede ayudarle a mantenerse motivado. 

 

Si acepta el desafío, póngase en contacto con un socio y pídales que lo 

prueben con usted durante siete días, luego veintiún días. Te alegrarás 

de haberlo hecho. 

Tome un desafío que convertirá su mundo al revés. Las almas de la 

gente están colgando en el equilibrio, esperando que "les digas qué 

grandes cosas el Señor ha hecho por ti" (Marcos 5:19). 



 

El apóstol Pablo está en la cárcel, habiendo sido golpeado y torturado 

por su fe. Sin embargo, se da cuenta de que su campo de misión está 

donde quiera que se encuentre. Escuche conmigo a su oración final en 

Efesios 6: 19-20: 

 "Y [oren] por mí, para que me sea dada la palabra, para que 

pueda abrir mi boca con valentía para dar a conocer el misterio 

del evangelio, por el cual soy un embajador encadenado; que 

en ella pueda hablar con audacia, como debo hablar. 

 

Cuando tenía doce años, recuerdo haberme acostado en la cama 

escuchando mi radio mientras la estación cristiana finalizaba cada 

noche a las 10 p.m. Cada noche ponían la misma canción. Tengo que 

admitir que las letras me desafiaron a hacer mejor, y me perseguían al 

mismo tiempo. 

  

 Letra: Ensign Edwin Young 

 Música: Harry E. Storrs 

 

"Me pregunto si hice mi mejor esfuerzo por Jesús, ¿quién 

murió  cruelmente? ¡Pensar en Su gran sacrificio en el 

Calvario! Sé que mi Señor espera lo mejor de mí. 

 

¿Cuántos son los perdidos que he levantado? ¿Cuántos son los 

encadenados que he ayudado a liberar? Me pregunto, ¿he 

hecho mi mejor esfuerzo por Jesús, cuando ha hecho tanto por 

mí? " 

 

Tal vez suene un poco condenando a nuestra generación de sentirse 

bien. Pero para mí no fue así. Me estaba desafiando en una buena forma 

de mantenerme enfocado. Y estoy agradecido por el recuerdo de esa 

canción. Todavía me desafía hoy. 

 

PALABRAS DE CIERRE 

 

"Si apuntamos al cielo, la tierra nos será dada. Si apuntamos a la tierra 

no obtendremos ninguno. "C.S. Lewis ¿Sabes qué es lo que hace que 

Dios sonría? 



 

¿Oración y lectura de la Biblia? ¿Asistencia a la iglesia? ¿Buen trabajo? 

Estoy seguro de que están en el Top 10 del cielo. Pero, ¿qué menciona 

específicamente la Biblia que induce a una fiesta en el cielo? 

 

En Lucas 15 se nos dice que todos los ángeles en el Cielo se regocijan 

por un pecador que se arrepiente. ¡Esto suena las campanas del cielo! 

Los noventa y nueve que ya están salvos son importantes para Dios ... 

pero no tan importantes como la oveja perdida. ¿Quieres llevar una 

sonrisa a la cara de Dios? Amas las ovejas perdidas. 

 

Yo soy un evangelista. No, no un evangelista de negocios o un 

evangelista técnico, como muchas empresas etiquetan a sus 

especialistas hoy. 

"Evangelio" significa buenas noticias. Por lo tanto, yo soy el portador 

de las buenas nuevas! Como evangelista, equipo a otros para compartir 

las buenas nuevas. 

Creo que tú y yo tenemos el trabajo más grande en la tierra. No, no ser 

un evangelista, un plomero o una enfermera, o lo que sea su trabajo es, 

sino ser un embajador de Jesucristo! Ser presidente de mi país sería una 

degradación. ¡Puedo influir en las vidas para la eternidad! Puedo 

ofrecer a la gente esperanza y propósito! Puedo hacer una diferencia en 

el aquí y ahora! Puedo representar al Rey de todos los reyes que han 

vivido a lo largo de toda la historia! 

No hay mejor noticia que saber que nuestras vidas tienen un propósito 

y significado eternos. Es una buena noticia que mis pecados pasados 

están realmente perdonados y olvidados. Pero esta buena noticia está 

encogida dentro de nuestras iglesias. Y la mayoría de los incrédulos no 

visitarán nuestras iglesias. Así que, tengo dos preguntas para usted. 

1. ¿Cuántas personas han compartido contigo sobre su amor por Jesús, 

fuera de cualquier evento religioso? ¿Unos pocos? ¿Uno? ¿Nadie? La 

mayoría de las personas que les pido dicen que nadie ha sido testigo 

personalmente de cómo Jesús ha cambiado su vida. 

2. ¿Te gustaría hacer mejor representando el tremendo amor de Jesús a 

la gente de tu mundo? La mayoría de las personas que pido responder 

con un inmediato "Sí!" 

Algunos días soy un mejor testigo para mi Señor que otros. Algunos 

días me olvido de todos los pre-creyentes a mi alrededor. Pero ya no 

me molesta, porque he decidido seguir a Jesús. No hay más 



 

condenación. ¿Por qué? Dios ve mi corazón, y he comenzado por un 

camino sin retorno. Yo seré Su testimonio. Nunca puedo estar 

satisfecho con nada menos. Ahora, compartir mi fe trae nueva emoción 

todos los días a mi vida. No soy perfecto. Todavía estoy aprendiendo. 

¡Pero es la gran aventura de la vida! Y es divertido miedo! 

¿Me acompañaras? Quiero decir, ¿quieres unirte a mí? Vaya a nuestro 

sitio web ahora ... www.oneminutewitness.org. Por la gracia de Dios, 

seremos Sus testigos cotidianos en esta tierra. Y algún día nos 

encontraremos en el Cielo y compartiremos la mayor alegría de la vida 

... ¡compartiendo a Cristo con los demás! 

 

Pregunta para reflexionar: 

"Muchos creyentes esperan hasta las dos últimas semanas de su vida, 

cuando la muerte es inminente, antes de que comiencen a compartir su 

fe y hablar con amigos y familiares. ¿Esperará tanto tiempo? "~ Bruce 

Schoeman 

 

Punto de acción: 

¿Anotarás a tres personas con las que te gustaría compartir a Cristo en 

los próximos 30 días? ¡Comience a rezar diariamente por ellos, y ver la 

oportunidad! 

 

1. ____________________________________________ 

2. ____________________________________________ 

3. ____________________________________________ 
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C CÓMO EVITAR LOS 6 PECADOS MORTALES DEL 

EVANGELISMO 

¡Felicitaciones por haber terminado el libro! Cuando terminemos esto, 

estoy orando para que sea un nuevo comienzo para ustedes. Aquí hay 

seis "no hacer" que le ayudarán a terminar fuerte. ¡Dios está contigo! 

 

 

 

 

1. NO PERDER EL ENFOQUE. 

Un pastor dijo: "No nos caemos por amor, caemos fuera de foco." El 

deseo sigue el enfoque. Todos deseamos ver el mundo evangelizado, 

pero nuestro deseo puede ser más bajo de lo que solía ser porque 

estamos centrados en demasiadas otras prioridades. Una persona sólo 

puede tener tantos enfoques. Escribí una canción llamada Back To The 

Basics. Las letras destacan cuatro elementos básicos sobre los cuales 

debemos mantenernos enfocados ... 

"Ama mi Biblia, alaba cada día, ayuda a los abatidos, comparte mi fe." 

Si puedo mantener mi vida espiritual enfocada en estas cuatro cosas, 

creceré de manera constante. Si no, mi crecimiento será atrofiado. Jesús 

nos dio dos cosas sobre las cuales debemos enfocarnos ... Amar a Dios. 

Ama a la gente. Pero con demasiada frecuencia empezamos a amar las 

cosas, y entonces nuestras vidas se ensucian. 

  
SECCION SEIS— LLEVÁNDOLO MÁS ALLÁ 



 

Pensé que la mayoría de la gente en mi país no estaban abiertos a 

escuchar el evangelio, porque la mayoría de las iglesias no estaban 

creciendo. ¡Pero estaba totalmente equivocado! Cuando empecé a 

involucrar a la gente cortésmente con mi testimonio, encontré que el 

95% eran muy abiertos. Barna Research muestra que el 75% de los 

estadounidenses están abiertos a escuchar una historia de fe de alguien 

en quien confían. Todo el mundo necesita esperanza, y lo tenemos. Pero 

acabamos de perder nuestro enfoque de la Gran Comisión. 

Sin embargo, cuando nos centramos en compartir nuestra fe, la 

creatividad fresca comienza a surgir. Cuando realmente empezamos a 

compartir nuestra fe, en lugar de solo predicar, enseñar, orar, cantar y 

hablar de ello, el deseo comienza a nacer de nuevo. ¿Y sabes qué más 

sucede? 

- La compasión surge. 

- La creatividad se multiplica. 

- Se restablece la confianza. 

- Y Cristo sonríe. 

Inspiración retrasada es a menudo la inspiración perdida. Así que 

cuando 

Dios comienza a tirar de su corazón, no le digas que espere. 

¡Cuando Él te da el empujón, aprovecha el momento! ¡Comparte tu fe! 

El foco es su amigo. A veces los sentimientos no lo son. 

Recuerde, la práctica hace la perfección. Todos los días cuando llegaba 

a casa de la escuela, mi mamá insistía en que la práctica de piano 

durante treinta minutos todos los días. Casi me mató, especialmente 

cuando mis amigos estaban jugando al fútbol en mi jardín. Pero su 

enfoque disciplinado me benefició enormemente. Cuanto más te 

apliques, mejor puedes llegar a ser. 

¡Ve y hazlo! ¡Comparte tu fe! 

 

 



 

2. NO ABRA EL EVANGELIO. 

Todos sabemos que el amor gana, así que todos van al cielo, ¿verdad? 

Seamos realistas, nadie quiere hablar del infierno. Entonces, ¿debemos 

deformarlo o cambiar lo que la Biblia dice al respecto, o evitarlo por 

completo? ¿Deberíamos estar de acuerdo con nuestra cultura que dice 

que "todos los caminos conducen a Dios" como si Jesús fuera sólo una 

de muchas maneras? ¿Debemos callar cuando nuestros amigos dicen 

que necesitan encontrar su propio camino a Dios? ¿Deberíamos tomar 

nuestra pelota y volver a casa, pensando que no hay esperanza de que 

Dios me use alguna vez? 

Vamos a ponernos los pantalones grandes. No todo el mundo va a estar 

de acuerdo con nosotros. Para algunos, el evangelio será una ofensa. 

Para otros será un salvador (2 Corintios 2: 1516). No nos toca cambiar 

el mensaje. Simplemente estamos aquí para entregar el mensaje ... en 

el amor. No necesito disculparme por lo que no entiendo. Y no necesito 

tener todas las respuestas. Si lo hiciera, sería Dios. 

La gente no entiende todo sobre su motor de automóvil, pero dependen 

de él porque funciona. No entiendo todos los caminos de Dios, pero yo 

dependo de él, junto con cientos de millones de otros, porque sana, 

protege y restaura mi propósito en la vida. ¡Funciona! los 

La Biblia dice, "verdaderos y justos son tus juicios" (Apocalipsis 16: 

7), así que le dejo los juicios a él. 

Mi trabajo es simplemente señalar a la gente al Jesús del 

Biblia ... al Jesús que cambió mi vida ... al Jesús que amo más que a 

nada a cualquier otro ... al Jesús que me ama incondicionalmente. 

3. NO COMPLIQUE TANTO EL EVANGELIO. 

Otro pecado mortal es olvidar que este evangelio es tan simple que un 

niño puede entenderlo. 

Un niño de cinco años nunca empieza en séptimo grado. Comienza en 

el kindergarten. Al compartir nuestra fe, la gente no tiene que conocer 

o escuchar todas las doctrinas de su iglesia. Ellos no te escucharán si 

no dejas de hablar lo suficiente para tomar un respiro y escucharlos.  



 

Y ciertamente no sabrán todos los significados de nuestra lengua 

"cristiana" a la que estamos acostumbrados. Recuerde, nunca se trata 

de decir exactamente las palabras correctas. La gente siente lo que hay 

en su corazón, y el Espíritu Santo ya les ha hablado. 

Algunos no entienden que la salvación es un regalo gratuito. Otros 

piensan que tengo que seguir confesando todos mis viejos pecados. 

Muchos piensan que, si mis buenas obras son más que mis malas obras, 

entonces iré al cielo. Pero el Espíritu Santo le ayudará a saber qué decir. 

No tengas miedo de decir la verdad en amor. Si Jesús dijo que tenías 

que llegar a ser como un niño para entrar en el reino de los cielos, 

supongo que Él también quería decir que un niño podría entender cómo 

ser perdonado. 

El evangelio es simple como 1-2-3. 

1. Soy un pecador, y mis esfuerzos por ser buenos no son lo 

suficientemente buenos. 

2. Jesús murió en mi lugar, y resucitó, demostrando que era el 

verdadero Salvador. 

3. Debo elegir 24/7 para apartarme de mis errores, y hacerle el 

Señor (jefe) de mi vida. 

Una vez más, el evangelio es simple como A-B-C. 

A-DEBO ADMITIR que soy un pecador, y no puedo llegar al cielo 

solo. 

B-Debo CREER solamente que Jesús murió porque mi pecado puede 

salvarme. Mis buenas obras no borran mis malas obras, pero Su muerte 

y resurrección pueden. 

C-Debo CONFESAR mis pecados y pedirle a Jesús que me perdone y 

sea el único líder de mi vida de aquí en adelante. 

Aprende a compartir a Jesús de manera concisa, precisa y clara. Así es, 

aprende a compartir tu historia de fe. No siempre viene naturalmente. 

Pero una vez que lo sepas, tus miedos de no saber qué decir 

desaparecerán, y encontrarás gran alegría en compartir. Y lo que es más 

importante, encontrarán esperanza mientras lo escuchan. 



 

Dios también le enseñará a actuar según sus impulsos, y no seguir sus 

propios sentimientos. Los sentimientos no siempre son nuestros 

amigos. A menudo, usted comenzará a compartir su fe ... por fe. No 

sentirás ningún líder. Sólo aprenderá a reconocer una oportunidad. Y 

una vez que comience a actuar sobre la oportunidad, puede ser 

absolutamente emocionante ver lo que Dios hace a través de usted. 

Estar lleno y dirigido por el Espíritu Santo a diario es una de las grandes 

alegrías de la vida. 

4. NO LO HAGA VAGAMENTE. 

Ya nadie mira la televisión en blanco y negro. 

En su lugar, cuente su historia personal en color completo y vivo. Desde 

la perspectiva de Dios, su venida a Cristo es emocionante y vale la pena 

compartirlo. Aprende a compartirlo desde tu corazón. 

Www.tetimonioenunminuto.org proporciona una plantilla para 

ayudarle a compartir su testimonio. En el momento que comience a 

compartir de su corazón, y no sólo de su cabeza, la gente escuchará. La 

mejor publicidad de hoy es testimonio de una persona. Una de sus 

mejores herramientas es su testimonio. Pregúntales si puedes compartir 

lo mejor que te ha ocurrido. Pedir muestra respeto. Haz que el 

Evangelio sea personal, colorido y encantador, porque Jesús ama a la 

gente ... profundamente. 

5. NO SE OLVIDE DE DAR SEGUIMIENTO. 

Podemos perder nuestra cosecha en esta. 

Santiago dijo: "No tienes porque no pides" (Santiago 4: 2). Hay dos 

cosas que son cruciales para pedirle a alguien cuando comparte su fe. 

Primero, si parecen interesados, pregunten si les gustaría orar para 

recibir a Jesús como el líder de su vida. Si sientes que no están listos, 

no lo empujes. Sigue siendo un éxito si los ayuda a acercarse un paso 

más a rendirse a Cristo. Uno siembra, otro cosecha. 

 

 

 

http://www.tetimonioenunminuto.org/


 

Clarence St. John habla del camino hacia Jesús: 

"Todas las personas están en un lapso de 20 puntos: 

La peor persona es un -10. 

La mejor persona es un +10. 

Dondequiera que los encuentres, sólo les toques un poco. " 

 

Tom Trazinski hace el maravilloso punto, "¿Dónde pasó el 

evangelismo a lo largo de esa escala de 20 puntos? ¡Todo el camino! 

  

En otras palabras, si puedo ayudarles a acercarse más a Cristo, ¡es una 

victoria! 

En segundo lugar, pregunte si usted puede reunirse (o llamar) en el día 

siguiente o dos para orar con ellos sobre cosas que les importa. Si nunca 

pregunto, nunca sabré si quieren ir más allá. Algunas personas están 

listas ahora, y otras no saben que están listas. Así que planea otro 

contacto. Si oraron para recibir a Cristo, no los abandones. Llámalos. 

Darles un tratado. Dales un sitio web que les ayude a crecer 

(www.uvasheladas.com). Dales una buena iglesia cerca de su casa. 

Pero lo mejor de todo, darles un poco más de su tiempo en una 

atmósfera que no los asusta. Sé su amigo. 

 

Después de describir un producto, un vendedor exitoso o bien solicitar 

la venta, o programar otro momento para hablar, o ambos. Manténgase 

en contacto con la gente, si aceptan a Cristo en el acto o no. Jesús era 

amigo de los pecadores. 

Pero no tome su "no" como un rechazo personal. Cuando 

respetuosamente les cuentes tu historia, tú ganas. 

He aquí dos preguntas ganadoras que le ayudarán a hacer la pregunta 

con confianza: 

1. ¿Qué te impediría entregar tu vida a Jesucristo ahora mismo? 

2. ¿Puede pensar en un mejor momento que ahora mismo para 

pedir a Cristo en su vida? 

http://www.uvasheladas.com/


 

Aquí hay un par más grandes sitios web de seguimiento a los que puede 

referir personas: 

 www.fuvasheladas.com www.poemadesalvacion.com 

6. ¡NO SE OLVIDA DE CELEBRAR LAS GANANCIAS! 

Los ángeles celebran, así que ¿por qué no deberíamos? De hecho, según 

Lucas 15, "todo el cielo" celebra cuando sólo un pecador se arrepiente. 

Celebramos deportes, graduaciones, aniversarios y cumpleaños. ¿Por 

qué no invitar a unos cuantos amigos a reunirse para el postre y 

presentar la que recientemente llevó a Cristo? Afirmará al nuevo 

creyente, y animará a tus amigos a que si Dios puede usarte, ¡Él puede 

usar a cualquiera! 

Pero también debemos sentirnos bien acerca de cómo Dios nos usa. 

Dale gracias por ungirte. Brag (un poco) sobre cómo Dios trabajó a 

través de usted. Deje que su confianza crezca. Dale la gloria, y pídele 

que lo haga de nuevo ... pronto. Dile que estás disponible nuevamente 

mañana. 

Siente Su placer y Su sonrisa. Disfrute el momento. ¡El cielo lo hace! 

Y aquí hay una oración sugerida que puedes pedirles que repita: 

"Querido Jesús, 

Admito que soy un pecador. Lo siento por lo mal que he hecho. 

Creo 

Usted murió por mi pecado, y resucitó. Confieso mis pecados, 

y te pido que me perdones ahora mismo. Ayúdame a alejarme 

de lo que llamas pecado, ya seguir Tus caminos. Te doy mi 

corazón y mi vida para siempre. Te amo Jesús, y te doy gracias. 

Amén." 

Cuando termines de orar, pregúntales: "¿Qué pasó en tu vida cuando 

oraste?" A menudo dicen que están experimentando una nueva paz o se 

sienten bien. Felicítelos, y animarlos que hicieron la elección correcta. 

Les digo que hay tres cosas que les ayudarán a ser un fuerte seguidor 

de Jesús ... 



 

1. Lea su Biblia y ore todos los días. 

2. Encuentre una iglesia creyente en la Biblia y asista todos los 

domingos. 

3. Dígale al pastor ya otras personas que le dio su corazón a 

Jesús. 

Pregunte por su teléfono y correo electrónico, y pregunte si podría 

llamarlos mañana y compartir una de sus escrituras favoritas con ellos. 

Asegúrese de llamar dentro de las 24 horas. Después de eso, trate de 

mantener la conexión, o encontrar a alguien en su área que pueda 

conectarse con ellos. 

Y ser alentado. Todos los ángeles en el cielo se regocijan contigo. 

(Lucas 15). 

______________________________________________________ 

______________________________________________________ 

 

Terminemos en oración 

ORACIÓN # 1-Aquí hay una muestra de oración que usted podría usar 

para llevar a alguien a una relación con Jesucristo. Pídales que lo 

repitan después de usted. 

"Querido Jesús, 

Admito que soy un pecador. Lo siento por mis pecados. Creo 

que murió por mi mal, y resucitó de entre los muertos. Confieso 

mis pecados ahora, y te pido que me perdones. Me limpia por 

dentro. Te doy mi corazón, y te pido que seas el Señor y el jefe 

de mi vida para siempre. Te amo Jesús, y recibo Tu gran amor. 

Amén." 

 

 

 



 

ORACIÓN # 2 - Aquí está mi oración para usted y yo ... 

"Querido señor, 

Estoy tan agradecido de que alguien compartió Tu amor 

conmigo. Te quiero mucho. A partir de este momento, por 

favor, ayúdame a amar a la gente con Tu amor. Abre mis ojos 

a la gente que me duele a mi alrededor cada día. Ayúdame a 

aprender a compartir mi fe eficazmente con compasión y 

confianza. Mi vida te pertenece. ¡Estoy disponible para ser tu 

testigo hoy! En el poderoso nombre de Jesús, yo oro, amén ". 

 

Estoy orando para que tengas un nuevo comienzo. Dios está entrenando 

a un poderoso ejército para compartir con compasión y confianza su fe 

en Jesucristo. ¡Ahora estás contratado! ¡Ahora es hora de una diversión 

escalofriante! 

Para recibir el e-mail de Tom de Testimonio En Un Minuto, o para 

unirse a nuestra lista de correos electrónicos, y para conocer la gran 

cosecha que estamos experimentando, visite: 

www.testimonioenunminuto.org.  

 

Enlaces adicionales del Ministerio 

Evangelismo5estrellas.org (Información del programa de 

Seminarios y Entrenadores) 

EvangelistsRoundtable.com (Detalles de las mesas redondas 

de los EE.UU.) 

 Uvasheladas.com (Un sitio web de seguimiento). 

 GasBuyDown.org (un alcance eficaz del equipo) 

iRepentNetwork.org (iniciativa de la oración de las ciudades 

gemelas) 

OasisInternational.org (Información de pozos de agua) 

Testimonioenunminuto.org (herramienta de Evangelismo) 

 

 

 

http://www.testimonioenunminuto.org/


 

 

 

MIS VERSÍCULOS DE EVANGELISMO DEL NUEVO 

TESTAMENTO 

 

 

 

 

 

Entonces les dijo: -Seguidme, y yo os haré pescadores de hombres. 

Dejaron inmediatamente sus redes y le siguieron. (Mateo 4:19, 20) 

 

"Eres la luz del mundo. Una ciudad que está situada en una colina no 

puede ser ocultada. "Y no encienden una lámpara y la ponen debajo de 

una cesta, sino en un candelero, y da luz a todos los que están en la casa. 

"Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean 

vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los 

cielos. (Mateo 5: 14-16) 

 

"No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, 

sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. (Mateo 

7:21) 

 

Pero cuando vio a las multitudes, se movió de compasión por ellos, 

porque estaban cansados y dispersos, como ovejas que no tienen pastor. 

Entonces dijo a Sus discípulos: "La mies es verdaderamente abundante, 

pero los obreros son pocos. "Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe 

obreros a su mies" (Mateo 9: 36-38). 

 

¿Qué beneficio tiene para el hombre si gana el mundo entero y pierde 

su propia alma? ¿O qué dará un hombre a cambio de su alma? 

(Mateo 16:26) 

 

  
APÉNDICE 

  



 

"Porque el Hijo del hombre ha venido a salvar lo que estaba perdido. 

(Mateo 18:11) 

 

'Por lo tanto, vayan a las carreteras, y todos los que encuentren, inviten 

a la boda' (Mateo 22: 9). 

 

"¡Jerusalén, Jerusalén, el que mata a los profetas y apedrea a los que 

son enviados a ella! ¡Cuántas veces quería juntar a tus hijos, como una 

gallina junta sus polluelos bajo sus alas, pero no estabas dispuesto! 

(Mateo 23:37) 

 

"Y este evangelio del reino será predicado en todo el mundo como un 

testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin. (Mateo 24:14) 

 

"Velad, pues, porque no sabéis ni el día ni la hora en que viene el Hijo 

del Hombre. (Mateo 25:13) 

 

Así que salieron rápidamente de la tumba con temor y gran alegría, y 

corrieron a traer la palabra de sus discípulos. "Id, pues, y haced 

discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, 

del Hijo y del Espíritu Santo", enseñándoles a guardar todo lo que yo 

os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta 

el fin del mundo. Amén. (Mateo 28: 8, 19, 20) 

 

Cuando Jesús lo oyó, les dijo: "Los que están bien no necesitan médico, 

sino los que están enfermos. No he venido a llamar a los justos, sino a 

los pecadores, al arrepentimiento. "(Marcos 2:17) 

 

"Pero éstos son los que son sembrados en buena tierra, los que oyen la 

palabra, la aceptan y dan fruto: unos treinta, otros sesenta y otros cien" 

(Marcos 4:20). 

 

 

 

 

 

 



 

Y cuando entró en la barca, el que había sido poseído por demonios, le 

rogó que estuviera con él. Sin embargo, Jesús no le permitió, sino que 

le dijo: "Vete a casa a tus amigos y diles qué grandes cosas ha hecho el 

Señor por ti, y cómo Él ha tenido compasión de ti". Y partió y comenzó 

a proclamar en Decápolis todo lo que Jesús había hecho por él; y todos 

maravillados. (Marcos 5: 18-20) 

 

Y llamó a los doce a sí mismo, y comenzó a enviarlos dos por dos, y 

les dio poder sobre los espíritus inmundos. (Marcos 6: 7) 

 

Entonces el velo del templo se rasgó en dos de arriba a abajo. José de 

Arimatea, un prominente miembro del consejo, que estaba esperando 

el reino de Dios, viniendo y tomando valor, fue a Pilato y pidió el 

cuerpo de Jesús. (Marcos 15:38, 43) 

 

Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. 

[...] Salieron y predicaron en todas partes, el Señor trabajando con ellos 

y confirmando la palabra a través de las señales que la acompañaban. 

Amén. (Marcos 16:15, 20) 

 

"El Espíritu del Señor está sobre mí, 

Porque me ha ungido 

Para predicar el evangelio a los pobres; 

Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón, 

Proclamar la libertad a los cautivos 

Y la recuperación de la vista a los ciegos, 

Poner en libertad a los oprimidos; Proclamar el año agradable del 

SEÑOR. " 

pero él les dijo: "Yo también debo predicar el reino de Dios a las otras 

ciudades, porque para esto he sido enviado". (Lucas 4:18, 19, 43) 

 

Porque él y todos los que estaban con él se asombraron de la captura de 

pescado que habían tomado; y también Jacobo y Juan, los hijos de 

Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Y Jesús le dijo a Simón: No 

temas; "No he venido a llamar a los justos, sino a los pecadores, al 

arrepentimiento." (Lucas 5: 9, 10, 32) 

 



 

Entonces llamó a sus doce discípulos y les dio poder y autoridad sobre 

todos los demonios, y para curar enfermedades. Así que se fueron y 

pasaron por las ciudades, predicando el evangelio y sanando en todas 

partes. "Porque ¿qué beneficio tiene al hombre si gana el mundo entero 

y es destruido o perdido?" (Lucas 9: 1, 6, 25) 

 

Entonces les dijo: La siega es grande, pero los obreros son pocos; por 

tanto, ruega al Señor de la mies que envíe obreros a su cosecha. (Lucas 

10: 2) 

 

Entonces uno le dijo: "Señor, ¿hay pocos que son salvos?" Y Él les dijo: 

"Esfuérzate por entrar por la puerta estrecha, porque muchos, les digo, 

buscarán entrar y no podrán. 

(Lucas 13:23, 24) 

 

Entonces el maestro dijo al siervo: "Ve por las carreteras y los setos, y 

obliga a entrar, para que mi casa se llene. (Lucas 14:23) 

 

"Y cuando vuelve a casa, llama a sus amigos y vecinos, diciéndoles: 

'¡Alegraos conmigo, porque he encontrado mi oveja que estaba 

perdida!'" Os digo que así también habrá más gozo en el cielo un 

pecador que se arrepiente que más de noventa y nueve personas justas 

que no necesitan arrepentimiento. "¿O qué mujer, que tiene diez 

monedas de plata, si pierde una moneda, no enciende una lámpara, no 

barre la casa, y busca cuidadosamente hasta que ella la encuentra? "Y 

cuando lo ha encontrado, llama a sus amigos y vecinos, diciendo: 

'¡Alegraos conmigo, porque he encontrado la pieza que perdí!' 

"De la misma manera os digo que hay gozo en presencia de los ángeles 

de Dios sobre un pecador que se arrepiente. " 

(Lucas 15: 6-10) 

 

"Y él se levantó y vino a su padre. Pero cuando todavía estaba muy 

lejos, su padre lo vio y tuvo compasión, y corrió y cayó sobre su cuello 

y lo besó. "Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y ante tus 

ojos, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo." Pero el padre dijo a sus 

siervos: "Sacad la mejor túnica y poned él en él, y puso un anillo en su 

mano y sandalias en sus pies. Y trae aquí el becerro engordado y 

mátalo, y comamos y alegrémonos; 'Para esto mi hijo estaba muerto y 



 

está vivo otra vez; estaba perdido y fue hallado. »Y empezaron a 

alegrarse. (Lucas 15: 20-24) 

 

"Así que el maestro elogió al mayordomo injusto porque se había 

comportado astutamente. Porque los hijos de este siglo son más astutos 

en su generación que los hijos de luz. "" Y os digo que os hagáis amigos 

por maldad injusta, para que cuando fracaséis, os reciban en un hogar 

eterno. (Lucas 16: 8, 9) 

 

"Pero él le dijo: 'Si no oyen a Moisés ya los profetas, tampoco serán 

persuadidos si uno resucita de entre los muertos'" (Lucas 16:31). 

"El que busca salvar su vida, la perderá, y quien pierda su vida la 

preservará. "Os digo que en aquella noche habrá dos hombres en una 

cama: el uno será tomado y el otro quedará. Dos mujeres estarán 

moliendo juntas: una será tomada y la otra dejada. Dos hombres estarán 

en el campo: uno será llevado y el otro será dejado. "(Lucas 17: 33-36) 

 

Pero Jesús los llamó y dijo: "Que los niños vengan a Mí, y no los 

prohíban; porque de ellos es el reino de Dios. (Lucas 18:16) 

Entonces un gobernante le preguntó diciendo: "Maestro bueno, ¿qué 

haré para heredar la vida eterna?" (Lucas 18:18) 

 

"El que caiga sobre esa piedra será quebrantado; pero sobre quien cae, 

lo triturará en polvo. "(Lucas 20:18) 

 

"Cuando estas cosas empiecen a suceder, levántate y alza tus cabezas, 

porque se acerca tu redención." (Lucas 21:28) 

Y Jesús le dijo: "De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el 

Paraíso" (Lucas 23:43). 

 

Entonces les dijo: "Así está escrito, y así fue necesario que Cristo 

sufriera y resucitase de entre los muertos al tercer día", y que el 

arrepentimiento y el perdón de los pecados fueran predicados en su 

nombre a todas las naciones, comenzando en Jerusalén. (Lucas 24:46, 

47) 

Pero a todos los que le recibieron, les dio el derecho de ser hechos hijos 

de Dios, a los que creen en su nombre. (Juan 1:12) 

 



 

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo 

unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga 

vida eterna. "Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar 

al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. (Juan 3:16, 17) 

La mujer le dijo: "Yo sé que el Mesías viene" (que se llama Cristo). 

"Cuando Él venga, Él nos contará todas las cosas". Jesús le dijo: "Yo, 

el que te habla, tú eres." (Juan 4:25, 26) 

 

Y muchos de los samaritanos de aquella ciudad creyeron en él por la 

palabra de la mujer que testificó: "Él me dijo todo lo que yo hice" (Juan 

4:39). 

 

Luego les preguntó la hora en que mejoraba. Y le dijeron: Ayer, a la 

hora séptima, la fiebre lo dejó. "Entonces el padre supo que era a la 

misma hora en que Jesús le dijo:" Tu hijo vive. "Y él mismo creyó, y 

su todo casa. (Juan 4:52, 53) 

"De cierto os digo que el que oye mi palabra y cree en el que me envió 

tiene vida eterna, y no entrará en juicio, sino que ha pasado de muerte 

a vida. (Juan 5:24) 

Y Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida. El que viene a mí nunca tendrá 

hambre, y el que cree en mí nunca tendrá sed. "Y esta es la voluntad de 

aquel que me envió, para que todo aquel que ve al Hijo y cree en El 

tenga vida eterna; y yo lo resucitaré en el día postrero. "(Juan 6:35, 40) 

Entonces Jesús les habló otra vez, diciendo: "Yo soy la luz del mundo. 

El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá luz de vida 

"(Juan 8:12). 

"Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres." "Por tanto, si el 

Hijo os hace libres, ciertamente seréis libres. 

(Juan 8:32, 36) 

"Debo trabajar las obras de aquel que me envió mientras es día; la noche 

se acerca cuando nadie puede trabajar. (Juan 9: 4) 

"Yo soy la puerta. Si alguno entra por Mí, él será salvo, y entrará y 

saldrá y hallará pastos. "El ladrón no viene sino robar, matar y destruir. 

Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. 

"Soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, y soy conocido por los míos. 

(Juan 10: 9, 10, 14) 

"Y les doy vida eterna, y nunca perecerán; ni nadie los arrebatará de mi 

mano. (Juan 10:28) 



 

Jesús le dijo: "Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, 

aunque muera, vivirá. (Juan 11:25) 

Entonces muchos de los judíos que habían venido a María, y habían 

visto las cosas que Jesús había hecho, creían en él. (Juan 11:45) 

  

Pero los principales sacerdotes conspiraron para matar a Lázaro, porque 

a causa de él muchos judíos se fueron y creyeron en Jesús. (Juan 12:10, 

11) 

"Ahora es el juicio de este mundo; ahora el gobernante de este mundo 

será echado fuera. "Y yo, si soy levantado de la tierra, atraeré a todos 

los pueblos a Mí mismo." (Juan 12:31, 32) 

Jesús le dijo: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al 

Padre sino por Mí. (Juan 14: 6) 

Cada rama en Mí que no da fruto Él quita; y toda rama que da fruto, la 

ablanda, para que dé más fruto. (Juan 15: 2) 

Entonces Jesús les dijo otra vez: "¡Paz a vosotros! Como el Padre ha 

enviado 

Yo, yo también os envío. "(Juan 20:21) 

Y verdaderamente Jesús hizo muchas otras señales en presencia de Sus 

discípulos, las cuales no están escritas en este libro; pero estos están 

escritos para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y que 

creyendo tengáis vida en Su nombre. (Juan 20:30, 31) 

Y vendrá a pasar 

Para que todo aquel que invoque el nombre de Jehová 

Será salvo. "(Hechos 2:21) 

 

Y con muchas otras palabras testificó y los exhortó, diciendo: "¡Sed 

salvos de esta generación perversa!" Entonces los que con alegría 

recibieron su palabra fueron bautizados; y ese día se le añadieron unas 

tres mil almas. (Hechos 2:40, 41) 

 

Porque Moisés verdaderamente dijo a los padres: 'El SEÑOR tu Dios 

levantará para ti un Profeta como yo de tus hermanos. A él oiréis en 

todas las cosas, todo lo que Él os diga. (Hechos 3:22) 

 

Sin embargo, muchos de los que escucharon la palabra creyeron; y el 

número de los hombres llegó a ser alrededor de cinco mil. (Hechos 4: 4) 



 

"Esta es la 'piedra que fue rechazada por vosotros los constructores, la 

cual se ha convertido en la principal piedra angular.'" No hay salvación 

en ningún otro, porque no hay otro nombre bajo el cielo dado entre los 

hombres por el cual debamos ser salvos. Hechos 4:11, 12) 

 

"Señor, mirad sus amenazas y conceded a vuestros siervos que con toda 

audacia hable vuestra palabra", extendiendo vuestra mano para sanar, 

y para que se hagan señales y prodigios por el nombre de vuestro santo 

siervo Jesús "Y cuando hubieron orado, el lugar donde estaban reunidos 

fue sacudido; y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y hablaron la 

palabra de Dios con valentía. (Hechos 4: 29-31) 

 

Y los creyentes eran cada vez más añadidos al Señor, multitudes de 

hombres y mujeres (Hechos 5:14) 

 

"Id, estad en el templo y habla al pueblo todas las palabras de esta vida." 

(Hechos 5:20) 

 

Y diariamente en el templo y en cada casa, no cesaron de enseñar y 

predicar a Jesús como el Cristo. (Hechos 5:42) 

Entonces la palabra de Dios se extendió, y el número de los discípulos 

se multiplicó mucho en Jerusalén, y muchos de los sacerdotes fueron 

obedientes a la fe. (Hechos 6: 7) 

 

Entonces un ángel del Señor habló a Felipe, diciendo: Levántate y ve 

hacia el sur por el camino que desciende de Jerusalén a Gaza. Esto es 

desierto. Entonces dijo Felipe: Si crees de todo corazón, lo harás. Y él 

respondió y dijo: Creo que Jesucristo es el Hijo de Dios. Y mandó que 

el carro estuviese inmóvil. Y Felipe y el eunuco descendieron al agua 

y lo bautizaron. (Hechos 8:26, 37, 38) 

 

Pero el Señor le dijo: Ve, porque es mi vaso elegido para llevar mi 

nombre delante de los gentiles, de los reyes y de los hijos de Israel. 

(Hechos 9:15) 

 

Y aconteció que, pasando Pedro por todas partes del país, descendió 

también a los santos que habitaban en Lida. Así que todos los que 

moraban en Lida y Sarón lo vieron y se volvieron hacia el Señor. [...] 



 

Entonces Pedro se levantó y fue con ellos. Cuando llegó, lo llevaron al 

aposento alto. Y todas las viudas estaban junto a él llorando, mostrando 

las túnicas y prendas que Dorcas había hecho mientras estaba con ellas. 

Pero Pedro los puso a todos, y se arrodilló y oró. Y volviéndose hacia 

el cuerpo, dijo: -Tabita, levántate. Y ella abrió los ojos, y cuando vio a 

Pedro, se sentó. Y se hizo conocido en todo Joppe, y muchos creyeron 

en el Señor. (Hechos 9:32, 35, 39, 40, 42) 

 

Ahora los que fueron esparcidos después de la persecución que se 

levantó sobre Esteban viajaron hasta Fenicia, Chipre y Antioquía, 

predicando la palabra a nadie más que a los judíos solamente. Y la mano 

de El Señor estaba con ellos, y un gran número creyó y 

Señor. (Hechos 11:19, 21) 

 

Entonces el procónsul creyó, al ver lo que había hecho, asombrándose 

de la enseñanza del Señor. (Hechos 13:12) 

 

"Porque así nos ha mandado el Señor:" Yo os he puesto como luz para 

los gentiles, para que seáis para salvación hasta los confines de la tierra. 

"Cuando los gentiles oyeron esto, se alegraron y glorificaron la palabra 

del Señor. Y todos los que habían sido designados para la vida eterna 

creyeron. (Hechos 13:47, 48) 

 

Por eso permanecieron allí mucho tiempo, hablando con audacia en el 

Señor, que era testigo de la palabra de su gracia, concediendo señales y 

prodigios que debían hacer con sus manos. (Hechos 14: 3) 

 

Y cuando predicaron el evangelio a aquella ciudad y hicieron muchos 

discípulos, volvieron a Listra, Iconio y Antioquía, (Hechos 14:21) 

 

"Pero nosotros creemos que por la gracia del Señor Jesucristo seremos 

salvos de la misma manera que ellos". 'Después de esto regresaré y 

reconstruiré el tabernáculo de David, que ha caído; Yo reconstruiré sus 

ruinas, Y lo pondré en marcha; Para que el resto de la humanidad 

busque al SEÑOR, A todos los gentiles que son llamados por mi 

nombre, Dice el SEÑOR que hace todas estas cosas. "(Hechos 15:11, 

16, 17) 



 

Pero cuando no los encontraron, arrastraron a Jasón ya algunos 

hermanos a los gobernantes de la ciudad, gritando: "Los que han vuelto 

el mundo al revés han venido aquí también. [...] Por lo tanto muchos de 

ellos creyeron, y también no pocos griegos, mujeres prominentes tan 

bien como hombres. (Hechos 17: 6, 12)  

 

Por lo tanto, razonó en la sinagoga con los judíos y con los fieles 

gentiles, y en el mercado todos los días con los que estaban allí. 

(Hechos 17:17) 

 

"Y ha hecho de una sola sangre a toda nación de hombres para habitar 

en toda la faz de la tierra, y ha determinado sus tiempos predichos y los 

límites de sus moradas", para que busquen al Señor, con la esperanza 

de que puedan a tientas para Él y lo encuentre, aunque Él no está lejos 

de cada uno de nosotros; (Hechos 17:26, 27) 

 

Y él entró en la sinagoga y habló audazmente por tres meses, razonando 

y persuadiendo acerca de las cosas del reino de Dios. Pero cuando 

algunos se endurecieron y no creyeron, sino que hablaron mal del 

Camino ante la multitud, se apartó de ellos y retiró a los discípulos, 

razonando diariamente en la escuela de Tyrannus. Y esto continuó 

durante dos años, para que todos los que habitaban en Asia oyeran la 

palabra del Señor Jesús, judíos y griegos. (Hechos 19: 8-10) 

 

Y muchos que habían creído vinieron confesando y contando sus 

hechos. Además, muchos de los que habían practicado la magia 

reunieron sus libros y los quemaron a la vista de todos. Y contaron el 

valor de ellos, y sumó cincuenta mil piezas de plata. Así la palabra del 

Señor creció poderosamente y prevaleció. (Hechos 19: 18-20) 

 

Pero levántate y ponte en pie; porque os he aparecido para este 

propósito, para haceros ministro y testigo de las cosas que habéis visto 

y de las cosas que os revelaré. «Os libraré del pueblo judío, así como 

de los gentiles, a los cuales os envío ahora, para que abran sus ojos, 

para convertirlos de las tinieblas a la luz y del poder de Satanás a Dios, 

ellos pueden recibir el perdón de los pecados y una herencia entre los 

que son santificados por la fe en Mí. '(Hechos 26: 16-18) 



 

Por lo tanto, el rey Agripa, no fui desobediente a la visión celestial, sino 

que declaré primero a los que estaban en Damasco, en Jerusalén y en 

toda la región de Judea, y luego a los gentiles, que se arrepintieran, 

hacer obras dignas de arrepentimiento. (Hechos 26:19, 20) 

 

Porque no soy avergonzado del evangelio de Cristo, porque es el poder 

de Dios para salvación para todo aquel que cree, para el judío primero 

y también para el griego. (Romanos 1:16) 

 

Porque la paga del pecado es muerte, mas el don de Dios es vida eterna 

en Cristo Jesús Señor nuestro. (Romanos 6:23) 

 

El Espíritu mismo da testimonio con nuestro espíritu de que somos 

hijos de Dios (Romanos 8:16) 

 

Hermanos, el deseo de mi corazón y la oración a Dios por Israel es que 

puedan ser salvos. (Romanos 10: 1) 

[...] que si confiesas con tu boca al Señor Jesús y crees en tu corazón 

que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el 

corazón se cree para la justicia, y con la boca se confiesa para salvación. 

(Romanos 10: 9, 10) 

 

¿Cómo invocarán a aquel en quien no creyeron? ¿Y cómo creerán en 

aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin predicador? ¿Y cómo 

predicarán si no son enviados? Como está escrito: "¡Cuán hermosos son 

los pies de los que predican el evangelio de la paz, que traen buenas 

nuevas de las buenas nuevas!" (Romanos 10:14, 15) 

 

Porque os hablo a los gentiles; en tanto que soy un apóstol de los 

gentiles, magnifico mi ministerio, si de alguna manera puedo provocar 

a los celosos a los que son mi carne y salvar a algunos de ellos. 

(Romanos 11:13, 14) 

 

Y así he hecho mi propósito de predicar el evangelio, no donde Cristo 

fue nombrado, para que no construya sobre el fundamento de otro 

hombre, sino como está escrito: "A quienes no fue anunciado, ellos 

verán; Y los que no han oído, entenderán. "(Romanos 15:20, 21) 

 



 

Porque el esposo incrédulo es santificado por la mujer, y la mujer 

incrédula es santificada por el marido; si no, tus hijos serían inmundos, 

pero ahora son santos. (I Corintios 7:14) 

 

[...] a los débiles me volví débil, para ganar a los débiles. Me he 

convertido en todas las cosas para todos los hombres, para que de todos 

modos pueda salvar a algunos. 

(I Corintios 9:22) 

 

Y ahora permanecen la fe, la esperanza, el amor, estos tres; Pero el 

mayor de ellos es el amor. (I Corintios 13:13) 

 

[...] y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día según las Escrituras, 

y que fue visto por Cefas, y luego por los doce. Después de eso fue 

visto por más de quinientos hermanos a la vez, de los cuales la mayor 

parte permanece hasta el presente, pero algunos se han dormido. (I 

Corintios 15: 4-6) 

Despertad a la justicia, y no pequéis; porque algunos no tienen el 

conocimiento de Dios. Digo esto a tu vergüenza. (I Corintios 15:34) 

 

Porque somos para Dios la fragancia de Cristo entre los que están 

siendo salvos y entre los que perecen. Al uno somos el aroma de la 

muerte que conduce a la muerte, y al otro el aroma de la vida que 

conduce a la vida. ¿Y quién es suficiente para estas cosas? (II Corintios 

2:15, 16) 

 

Tú eres nuestra epístola escrita en nuestros corazones, conocida y leída 

por todos los hombres; (II Corintios 3: 2) 

Porque es el Dios que mandó que la luz brille de las tinieblas, que ha 

brillado en nuestros corazones para dar la luz del conocimiento de la 

gloria de Dios en la faz de Jesucristo. (II Corintios 4: 6) 

 

Porque todos debemos comparecer ante el tribunal de Cristo, para que 

cada uno reciba las cosas hechas en el cuerpo, según lo que ha hecho, 

bien o mal. Sabiendo, por tanto, el terror del Señor, persuadimos a los 

hombres; pero somos bien conocidos por Dios, y yo también confío en 

que son bien conocidos en vuestras conciencias. 

(II Corintios 5:10, 11) 



 

 

Porque el amor de Cristo nos obliga, porque juzgamos así: que si 

Uno murió por todos, luego todos murieron; (II Corintios 5:14) 

 

Ahora todas las cosas son de Dios, que nos ha reconciliado a sí mismo 

por medio de Jesucristo, y nos ha dado el ministerio de la 

reconciliación, [...] ahora somos embajadores de Cristo, como si Dios 

estuviera suplicando a través de nosotros: imploramos en nombre de 

Cristo, reconciliarse con Dios. (II Corintios 5:18, 20) 

 

Porque Él dice: 

"En un tiempo aceptable te he oído, Y en el día de la salvación te he 

ayudado ". He aquí, ahora es el tiempo aceptado; he aquí, ahora es el 

día de la salvación. (II Corintios 6: 2) 

 

Porque el dolor de Dios produce el arrepentimiento que conduce a la 

salvación, que no se debe lamentar; pero la tristeza del mundo produce 

la muerte. (II Corintios 7:10) 

 

[...] para predicar el evangelio en las regiones más allá de ti, y no para 

jactarte de la esfera de realización de otro hombre. Pero "el que se 

gloría, se gloríe en el SEÑOR." (II Corintios 10:16, 17) 

 

[...] para revelar a Su Hijo en mí, para poderlo predicar entre los 

Gentiles, no confesé inmediatamente con carne y sangre, 

(Gálatas 1:16) 

 

Sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley sino 

por la fe en Jesucristo, también nosotros hemos creído en Cristo Jesús, 

para que fuésemos justificados por la fe en Cristo y no por las obras de 

la ley; porque por las obras de la ley ninguna carne será justificada. 

Porque yo por la ley he muerto a la ley para vivir a Dios. (Gálatas 2:16, 

19), así como Abraham "creyó a Dios, y le fue contado por justicia". 

Por lo tanto, sé que sólo los que son de fe son hijos de Abraham. Y la 

Escritura, previendo que Dios justificaría a los gentiles por fe, predicó 

el evangelio a Abraham de antemano, diciendo: "En ti serán bendecidas 

todas las naciones." Así que los que son de fe tienen la bendición de 

creer a Abraham. Cristo nos ha redimido de la maldición de la ley, 



 

habiéndonos convertido en una maldición por nosotros (porque está 

escrito: "Maldito todo el que cuelga de un árbol"), para que la bendición 

de Abraham llegue sobre los gentiles en Cristo Jesús, podemos recibir 

la promesa del Espíritu por medio de la fe. (Gálatas 3: 6-9, 13, 14) 

 

Porque por gracia sois salvos por la fe, y no por vosotros mismos; es 

don de Dios, no de obras, para que nadie se gloríe. (Efesios 2: 8, 9) 

 

Y él mismo dio a algunos para ser apóstoles, algunos profetas, algunos 

evangelistas, y algunos pastores y maestros, para el equipamiento de 

los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de 

Cristo, (Efesios 4:11, 12) 

 

[...] y habiendo calzado los pies con la preparación del evangelio de 

paz; (Efesios 6:15) 

 

[...] que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en 

el cielo, de los que están en la tierra y de los que están debajo de la 

tierra, y que toda lengua confiese que Jesucristo es Señor, Dios el padre. 

(Filipenses 2:10, 11) 

 

Haced todas las cosas sin quejarse ni discutir, para que seáis 

irreprensibles e inofensivos, hijos de Dios sin culpa en medio de una 

generación torcida y perversa, entre los cuales resplandecéis como 

luces en el mundo, reteniendo la palabra de vida, para que Me alegraré 

en el día de Cristo de no haber corrido en vano ni trabajado en vano. 

(Filipenses 2: 14-16) 

 

A él predicamos, advirtiendo a todo hombre, y enseñando a todo 

hombre en toda sabiduría, para que presentemos a todo hombre perfecto 

en Cristo Jesús. Con este fin también trabajo, luchando según su obra 

que obra en mí poderosamente. (Colosenses 1:28, 29) 

 

[...] mientras tanto oramos también por nosotros, para que Dios nos abra 

una puerta a la palabra, para que hable el misterio de Cristo, para el cual 

también estoy encadenado, para que lo manifieste, como debo hablar. 

Camina con sabiduría hacia los que están afuera, redimiendo el tiempo. 



 

Que tu palabra sea siempre con gracia, sazonada con sal, para que sepas 

cómo debes responder a cada uno. (Colosenses 4: 3-6) 

 

¿Cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de regocijo? ¿No es usted 

mismo en la presencia de nuestro Señor Jesucristo en Su venida? 

Porque tú eres nuestra gloria y gozo. (1 Tesalonicenses 2:19, 20) 

 

Porque el Señor mismo descenderá del cielo con un grito, con la voz de 

un arcángel y con la trompeta de Dios. Y los muertos en Cristo 

resucitarán primero. Entonces nosotros, los que vivimos y quedaremos, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para 

encontrarnos con el Señor en el aire. Y así estaremos siempre con el 

Señor. (1 Tesalonicenses 4:16, 17) 

 

Y doy gracias a Cristo Jesús nuestro Señor que me ha capacitado, 

porque me ha contado fiel, me ha puesto en el ministerio, 

(I Timoteo 1:12) 

 

Este es un dicho fiel y digno de toda aceptación, que Cristo Jesús vino 

al mundo para salvar a los pecadores, de los cuales soy el jefe. 

(I Timoteo 1:15) 

 

Porque esto es bueno y agradable a los ojos de Dios nuestro Salvador, 

que desea que todos los hombres sean salvos y lleguen al conocimiento 

de la verdad. Porque hay un solo Dios y un Mediador entre Dios y los 

hombres, el hombre Cristo Jesús, (I Timoteo 2: 3-5) 

 

Y las cosas que has oído de mí entre muchos testigos, comprometen 

esto a los hombres fieles que serán capaces de enseñar a otros también. 

(II Timoteo 2: 2) 

 

[...] en humildad corregir a los que están en oposición, si Dios tal vez 

les conceda el arrepentimiento, para que conozcan la verdad, y que 

puedan llegar a sus sentidos y escapar de la trampa del diablo, habiendo 

sido llevados cautivos por él para hacer su voluntad. (II Timoteo 2:25, 

26) 

 



 

Pero velad en todo, soportad aflicciones, haced la obra de un 

evangelista, cumplid vuestro ministerio. (II Timoteo 4: 5) 

 

Pero el Señor se paró conmigo y me fortaleció, para que el mensaje 

fuera predicado plenamente a través de mí, y que todos los gentiles 

pudieran escuchar. También fui librado de la boca del león. (II Timoteo 

4:17) 

 

Porque la gracia de Dios que trae la salvación ha aparecido a todos los 

hombres, enseñándonos que, negando la impiedad y las 

concupiscencias mundanas, debemos vivir sobria, justa y piadosamente 

en la época presente, buscando la bendita esperanza y gloriosa 

aparición de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo, el cual se entregó 

a sí mismo por nosotros, para redimirnos de toda iniquidad y purificar 

para sí su propio pueblo especial, celoso de las buenas obras. (Tito 2: 

11-14) 

 

[...] no por las obras de justicia que hemos hecho, sino que según su 

misericordia nos salvó, mediante el lavamiento de la regeneración y la 

renovación del Espíritu Santo, que habiendo sido justificados por su 

gracia, esperanza de vida eterna. (Tito 3: 5, 7) 

 

[...] para que la participación de vuestra fe se haga efectiva por el 

reconocimiento de todo bien que hay en vosotros en Cristo Jesús. 

(Filemón 1: 6) 

 

Por lo tanto, Él también es capaz de salvar al máximo a aquellos que 

vienen a Dios por medio de Él, ya que Él siempre vive para interceder 

por ellos. (Hebreos 7:25) 

 

"Porque yo seré misericordioso con su iniquidad, y sus pecados y sus 

iniquidades no recordaré más" (Hebreos 8:12). 

 

Porque si la sangre de los becerros y de las cabras, y las cenizas de la 

vaca, asperjando al inmundo, santifica para la purificación de la carne, 

cuánto más la sangre de Cristo, que por el Espíritu eterno se ofreció a 

Dios sin mancha, conciencia de obras muertas para servir al Dios vivo? 

Y por esta razón Él es el Mediador del nuevo pacto, por medio de la 



 

muerte, para la redención de las transgresiones bajo el primer pacto, 

para que los llamados reciban la promesa de la herencia eterna. 

(Hebreos 9: 13-15) 

 

Por la fe Noé, habiendo sido advertido divinamente de cosas que aún 

no habían visto, se movía con temor piadoso, preparaba un arca para el 

ahorro de su casa, por la cual condenaba al mundo y se convertía en 

heredero de la justicia que es según la fe. 

(Hebreos 11: 7) 

 

Hermanos, si alguno de entre vosotros se desvía de la verdad, y alguien 

le vuelve, hágales saber que el que aparta al pecador del error de su 

camino, salvará a un alma de la muerte y cubrirá una multitud de 

pecados. (Santiago 5:19, 20) 

 

Por lo tanto, también está contenido en la Escritura, "He aquí, yo estaba 

en Sión. Una piedra angular principal, elegida, preciosa, Y el que cree 

en él, no se avergonzará de ninguna manera. "(I Pedro 2: 6) 

 

Por lo tanto, hermanos, sed aún más diligentes para hacer seguro 

vuestro llamado y elección, porque si hacéis estas cosas nunca 

tropezaréis; porque de esta manera os será suministrada 

abundantemente en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador 

Jesucristo. (II Pedro 1:10, 11) 

 

El Señor no se aparta de su promesa, como algunos consideran la 

holgura, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que 

ninguno perezca, sino que todos lleguen al arrepentimiento. (II Pedro 3: 9) 

 

Por lo tanto, puesto que todas estas cosas serán disueltas, ¿qué clase de 

personas deberías estar en santa conducta y piedad, buscando y 

apresurando la venida del día de Dios, por la cual los cielos serán 

disueltos, los elementos se derretirán con calor ferviente? (II Pedro 3:11, 12) 

 

Este es el mensaje que hemos oído de él y os declaramos que Dios es 

luz y que en él no hay tinieblas en absoluto. Pero si andamos en la luz 

como Él está en la luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre 

de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. (I Juan 1: 5, 7) 



 

 

Y esta es la promesa que nos ha prometido: la vida eterna. 

(I Juan 2:25) 

 

Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna, y esta vida 

está en Su Hijo. El que tiene al Hijo tiene vida; el que no tiene al Hijo 

de Dios no tiene vida. Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en 

el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y 

para que sigáis creyendo en el nombre del Hijo de Dios. (I Juan 5: 11-13) 

 

Y en algunos tenga compasión, haciendo una distinción; pero otros 

salven con temor, sacándolos del fuego, odiando incluso la prenda 

contaminada por la carne. (Judas 1:22, 23) 

 

He aquí, Él viene con nubes, y todos los ojos le verán, a los que le 

traspasaron. Y todas las tribus de la tierra se lamentarán por causa de 

él. Aun así, Amén. "Yo soy el Alfa y la Omega, el Principio y el Fin", 

dice el Señor, "quien es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso" 

(Apocalipsis 1: 7,8). 

 

Sin embargo, tengo esto contra ti, que has dejado tu primer amor. 

Recuerda, pues, de donde has caído; arrepentíos y haced las primeras 

obras, o bien vendré a vosotros rápidamente y quitaré vuestro 

candelabro de su lugar, a menos que os arrepentís. (Apocalipsis 2: 4, 5) 

 

"Porque tú dices: 'Soy rico, me he hecho rico y no necesito nada', y no 

sabes que eres desgraciado, miserable, pobre, ciego y desnudo." Te 

aconsejo que compre de mí oro refinado en el fuego, para que seas rico; 

y vestidos blancos, para que seáis vestidos, para que la vergüenza de 

vuestra desnudez no sea revelada; y unge tus ojos con un bálsamo para 

los ojos, para que puedas ver. "A todos los que amo, reprendo y castigo. 

Por tanto, sed celosos y arrepiéntete. "He aquí, estoy a la puerta y llamo. 

Si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él y cenaré con él, y él 

conmigo. (Apocalipsis 3: 17-20) 

 

 

 



 

Entonces miré, y oí la voz de muchos ángeles alrededor del trono, los 

seres vivientes y los ancianos; y el número de ellos era diez mil veces 

diez mil, y miles de miles, diciendo a gran voz: "Digno es el Cordero 

que fue muerto Para recibir poder y riquezas y sabiduría, 

¡Y fortaleza y honor y gloria y bendición! " Y toda criatura que está en 

los cielos, en la tierra y debajo de la tierra, y en los mares, y todo lo que 

hay en ellos, oí decir: "Bendición, y gloria, y poder Sea a Aquel que se 

sienta en el trono, Y al Cordero, por los siglos de los siglos. " 

(Apocalipsis 5: 11-13) 

 

Después de estas cosas miré, y he aquí una gran multitud que nadie 

podía contar, de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas, de pie 

delante del trono y delante del Cordero, vestida con ropas blancas, con 

ramas de palma en sus manos, y clamando a gran voz, diciendo: "La 

salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al 

Cordero" (Apocalipsis 7: 9, 10) 

 

Y ellos lo vencieron por la sangre del Cordero y por la palabra de su 

testimonio, y no amaron sus vidas hasta la muerte. (Apocalipsis 12:11) 

Entonces vi otro ángel volar en medio del cielo, teniendo el evangelio 

eterno para predicar a los que moran en la tierra, a toda nación, tribu, 

lengua y pueblo, diciendo en alta voz: Temed a Dios y dad gloria a Él, 

porque la hora de su juicio ha llegado; y adorarás al que hizo los cielos 

y la tierra, el mar y manantiales de agua. "(Apocalipsis 14: 6, 7) 

 

Y caí a sus pies para adorarlo. Pero él me dijo: "¡Mira que no hagas 

eso! Yo soy tu siervo, y de tus hermanos que tienen el testimonio de 

Jesús. ¡Alabar a Dios! Porque el testimonio de Jesús es el espíritu de 

profecía "(Apocalipsis 19:10). 

 

"Y he aquí, yo vengo pronto, y mi recompensa está conmigo, para dar 

a cada uno según su obra. (Apocalipsis 22:12) 

 

"¡He aquí, vengo pronto! Bienaventurado el que guarda las palabras de 

la profecía de este libro. "El que testifica estas cosas dice:" Ciertamente 

vendré pronto. "Amén. ¡Aun así, ven, Señor Jesús! 

(Apocalipsis 22:7.20) 
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